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San Salvador, 13 de mayo de 2019 

licenciada 
María fosé Tamacas Guerra 
Oficial de Información INDES 

Presente. 

Reciba cordiales saludos. 

Por este medio, atendiendo a la solicitud de información recibida, habiendo solicitado la prorroga 

que permite la ley, se remite información que corresponde al expediente UAIP INDES 034-2019: 

1: Cuadro resumen de remuneración del personal de la Federación Salvadoreña de Taekwondo 

contratado para el año 2019. Ver Anexo 1 

2,3, y 4: De los fondos transferidos por 1NDES no se hace ningún pago de dietas o gastos de 

representación, para los periodos 2017,2018 y 2019 no existe ninguna transferencia de fondos del 

Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador a la FESAT que tenga como destino o relación con 

este tipo de gastos. 

5,6,7: En los años 2017,2018 y 2019 no se ha registrado punto de acta referente a lo solicitado. 

8 y 9: Actas de Asamblea General ordinaria y extraordinaria de Federación Salvadoreña de 

Taekwondo desde el año 2010. Ver anexo 2 

10: Actas de Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Taekwondo desde el año 2010. No 

fueron localizadas en !os archivos de la FESAT las actas que corresponden a los periodos 2011,2012 

y 2013. Ver anexo 3. 

11,12: El ultimo listado de miembros emitido corresponde al año 2018, debido a que de 2019 aún 

hay escuelas miembros cumpliendo proceso o con requisitos pendientes y en vista de la prór ,,.~ 

de AG Ordinaria 2019 se ha ampliado el plazo para tener la mayor participación posible.~¡ v; def,'j\\ 
. C' \\'. ,JJ 

el registro de miembros 2018. Ver anexo 4. 1 • 
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13: Documentación relativa al proceso de reconocimiento y admisión por parte de la Federación 

Salvadoreña de Taekwondo de cada uno de los miembros con derecho a voz y voto de la Asamblea 

Genera! de la Federación Salvadoreña de Taekwondo; se remiten las actas de Junta Directiva de la 

FESAT {Año 2019) en las que se han tomado acuerdos sobre la aprobación de renovación de 

afiliaciones y solicitudes de registro de afiliaciones, siendo estos los aptos para votar en una futura 

asamblea, en detalle actas; Acta 1 Acuerdo 17, Acta 2 Acuerdo 6, Acta 3 Acuerdo 5 y Acta 4 acuerdo 

S. Ver anexo 5. 

14,15: Se comunica la inexistencia de estos registros, así como mencionar que la actividad o rubro 

mencionado no tiene relación alguna con las transferencias económicas que el Instituto Nacional de 

los Deportes de El Salvador ha realizado a la FESAT en los años mencionados. 

16: Atribuciones y funciones del área, departamento o sección conocida como Presidencia. Se 

remiten copia de los Estatutos Vigentes que en Art. 43 y 44 se refieren a lo solicitado. Ver anexo 6 

17: La Presidencia está integrada por: El Presidente de la Federación Salvadoreña de Taekwondo. 

18: No existe un organigrama actualizado. 

Sobre la información remitida algunas son impresiones originales y algunas otras copias certificadas, 

en cada una de ellas se hace la mención correspondiente. 

Atentamente, 

Miembros de, 

~ WORLD 
TAEKWONDO 



ANEXO 1 



No. CARGO 

1 GERENTE 

2 SECRETARIA 

AUXRIARDE 
3 SERVICIOS 

AUXilLIAR DE 
4 SERVICIOS 

MENSAJERO· 
5 MOTORISTA 

TOTAL 

PRESUPUESTO DE TRANSFERENCIAS INDES 
FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
REMUNERACIONES PERSONAL ADMINISTRATIVO 2019 

CONTRIB. 
PATRONAL TOTAL ANUAL 

SALARIO SALARIO MENSUAL AGUINALDO 
MENSUAL ANUAL 

ISSS AFP ISSS AFP 
(7.5%) (7.75%) (7.5%) (7.75%) 

900.00 10,800.00 67.50 69.75 810.00 837.00 400.00 

525.00 6,300.00 39.38 40.69 472.50 488.28 400.00 

330.00 1,980.00 24.75 25.58 148.50 153.48 330.00 

200.00 1 200.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 

345.00 4,140.00 25.88 26.74 310.56 320.88 345.00 

2 300.00 24,420.00 157.51 162.76 1,741.56 1,799.64 1,475.00 

* Auxiliar de Servicios, laborará por honorarios profesionales a tiempo parcial a partir de Julio 2019 

TOTAL 
REMUNERA-

CIONES 

12 847.00 

7,660.78 

2,611.98 

1,200.00 

5,116.44 

29,436.20 



No. CARGO 

1 
re, trena,.,.,r Nac1ona1 -
Gerente Tecnico 

2 
nsu uctor t:Scueia ae 
DesarroUo HA.NSU 

3 
pwxmar ae e .. yenaaor 
nacional I Tutor Villa 

4 
p11Strucu,r ...,,. ... ,,.a oe 
Desarrollo 

5 
ns,ructor t::Scue1a ~~ 

D,sarrollo 

6 
11S\IUCIOí t:::>Cue1a ~,. 

Dasarrollo SIPJIN 

7 
eparaaor i-isico 

=u""" ""'~i ·h.<!! 

TOTAL 

PRESUPUESTO DE TRANSFERENCIAS INDES 
FEDERACIONSALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

REMUNERACIONES PERSONAL ENTRENADORES NACIONALES 2019 

......... , .. ' ('\<LJ. TOTAL ANUAL Periodo 
TOTAL 

SALARIO SALARIO 2 INSAFORP 

(1%MENSUA 
INSAFORP 

AGUINALD 
MENSUAL ANUAL ISSS AFP ISSS AFP ANUAL 

LJ o (7.5%) (7.75%} (7.5%) (7.75%) 

880.00 10,560.00 66.00 68.20 792.00 818.40 0.00 0.00 400.00 

350.00 4,200.00 26.25 27.13 315.00 325.56 0.00 0.00 350.00 

300.00 3,600.00 22.50 23.25 270.00 279.00 º·ºº 0.00 300.00 

200.00 2,400.00 0.00 0.00 º·ºº 0.00 0.00 0.00 0.00 

200.00 2,400.00 0.00 º·ºº º·ºº 0.00 º·ºº 0.00 0.00 

350.00 4,200.00 26.25 27.13 315.ool 325.56 º·ºº 0.00 350.00 

200.00 2,400.00 0.00 º·ºº º·ºº º·ºº º·ºº 0.00 0.00 

2,480.00 29,760.00 141.00 145.71 1,692.00 1,748.52 0.00 º·ºº 1,400.00 

TOTAL 

REMUNERA 
CIONES 

12,570.40 

5,190.56 

4,449.00 

2,400.00 

2,400.00 

5,190.56 

2,400.00 

34,600.52 



ANEXO 2 



co ¡ 
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACION 

SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de San Salvador, 

a las nueve horas del dia Domingo veintiocho de marzo de dos mil diez. Reunidos en 

segunda convocatoria, a las nueve de la mañana en las instalaciones de las aulas 1 y 2 del 

Centro de Alto Rendimiento del INDES (CAR!) y de confonmldad a los Estatutos Vigentes, el 

secretario de la FESAT, Arquitecto Osear Ricardo Pineda Romero, Presidente de la FESAT, 

dio inicio a la Asamblea General Ordinaria de la FESAT, dando un saludo de bienvenida a los 

asambleístas, y los representantes de COES, Licenciada Dinora Acevedo y por INDES, 

Licenciado y Licenciada Xiomara Pineda, el Secretario procede a la lectura de la agenda 

expresando sus puntos de discusión que son: Establecimiento de Quórum, Presentación de 

Memoria de labores 2009, Presentación de lnfonme de Tesorería 2009 y Discusión de el 

Reglamento de Afiliaciones de la FESAT: lng, Jorge Diaz, Escuela ACAM; lng. Julio Eduardo 

Vásquez López, Escuela Cheetah' s; Sr. Pedro Crisóstomo, Escuela Dragones; Sr. José 

Evelio Melgar, Escuela Hansoo, Etar 2; Sr. José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon, 

Etar 4; Sr. Gerardo Salazar, Escuela Jaguar, Sr. José Nicolás Diaz, Vocal y director Escuela 

Panteras; Sr. José Alfredo Padilla, Vocal y director de Escuela Pyongwon; Lic. René 

Canizález Menéndez, Vicepresidente y director de la escuela Taekyon; Sr. Carlos Leo Ruano 

Argueta, Escuela Leones; Sr. Geovanny Alexander Zelaya, Escuela Chitae - ETAR 5; Sr. 

Edgardo Servellon, Escuela Tigre Blanco; Sr. Milton Danilo Arévalo, Escuela Taebeck -

ETAR 6; Srita. Ana Maria Morales, directora de la Escuela Tigres de Occidente; Sr. Rafael 

Mauricio Martinez, escuela Koryo - Etar 3; Sr. Carlos Ernesto Murcia, Escuela Fénix; Sr. José 

Sigfredo Soriano, Escuela Kukkiwon; lng. Rolando Zablah, Escuela Choi, y Sr. Tomás 

Bernett Gómez, Secretario de la FESAT y director de Escuela Warrior's; Asimismo, estando 

presentes los miembros directivos: Arquitecto Osear Ricardo Pineda, Presidente y Juan 

Carlos Rodríguez Peraza, Tesorero. Por lo que habiendo veinte de las veintidós escuelas de 

T aekwondo convocadas se estableció Quórum y se procedió al inicio de la asamblea. El 



la Junta Directiva pide la aprobación o sugerencias a la Memoria de Labores, La Escuela 

Leones. Hace la aclaración que a la primera base en Monterrey asistió Cristina Chávez, y en 

el Campamento de Altitud no fue Daniel Cruz. Con 18 votos a favor queda aprobada la 

Memoria de Labores. Se abstienen Escuela Jaguar y Escuela Cheetah's. Procede el Informe 

de Tesorería, el tesorero Juan Carios Rodríguez iniciando con el Estado de Resultados del 

01 de enero al 31 de diciembre de 2009. El tesorero al finalizar pide la aprobación, se 

aprueba con 18 de 20 afiliados presentes, nuevamente la Escuela Jaguar y Cheetah's se 

abstienen de Votar. Gerardo Salazar, Representante de Escuela Jaguar, consulta porque el 

informe no se encuentra auditado, se hace la aclaración que se encuentra en proceso de 

solicitud de Fondos en Contingencia ante INDES, que así lo exige la General de los Deportes 

y que los Estatutos obligan a presentar en Asamblea un lnfonne General de Tesorería, no 

exigiendo Audttoria Externa, sin embargc, se les hará llegar Auditado en cuanto INDES 

autorice la contratación. Se da por satisfecha la consulta. El Representante de Escuela 

Leones consulta por algunos rubros como Desarrollo Oeporüvo, Remuneraciones Totales, y 

Gastos de Gestión. Se hace la aclaración de cómo se compone cada uno de ellos y sus 

fuentes de financiamiento, se da por satisfecha la consulta. Continuando con al Agenda se 

entrega el Calendario Oficial de Eventos deportivos del 2010. La escuela Leones, hace la 

sugerencia que los eventos se realice el día domingo ya que el sábado se dedica para 

actividades académicas, además que no solo se utilice el Palacio de los Deportes sino se 

busquen escenarios alternos. El presidente somete a aprobación las propuestas, El 

Licenciado Canizalez agrupa en tres escalas: quienes desean que sea sábado, a quienes le 

sea indiferente el día y quienes piensan que debe ser documento, la votación es en 6,5,9 en 

ese orden. El representante de JNDES hace la aclaración que la Asamblea aprueba la 

naturaleza del evento, la programación dependerá de la disposición de instalaciones en 

INDES y la opinión de la Junta Directiva. El Director Técnico de la FESAT, hace la aclaración 

que como empleados no percibimos remuneración extra por eventos deporüvos y no tendrá 

nada que ver si es sábado o domingo, que si se buscan escenarios alternos debe buscarse 

las condiciones necesarias. El representante de Escuela Jaguar opina que se necesita mayor __ 

----::----------
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promoción de las actividades para tener mayor público en las escenarios. El representante 

de la Escuela Cheetah's solicita se brinden estrategias para hacer llegar a las personas. Se 

aprueba el calendario de actividades con 17 votos presentes sujetos a la evaluación de 

acuerdo a las observaciones planteadas. El representante de la Escuela ACAM sugiere se 

forme una comisión de promoción de eventos deportivos. Se somete el ultimo punto de 

discusión que es la aprobación del Reglamento de Afiliaciones. La representante del INDES 

hace la aclaración que la Asamblea debe aprobar el Reglamento de Afiliaciones y 

posteriormente las observaciones serán resueltas por INDES en coordinación con la FESAT. 

El representante de la Escuela Cheetah's hace varias observaciones varias y con los 

comentarios del Presidente se compromete a enviar1as por escrito. El Vicepresidente hace la 

aclaración que debe calendarizarse y ordenarse, por lo que se abre periodo de recepción de 

observaciones por escrito hasta el día 9 de abril de 2010 utilizando vía electrónica. Y la junta 

Directiva haciendo su análisis convocara nuevamente Asamblea remitirá al JNDES estas a 

mas tardar el día 21 de abril de 2010. El representante de la Escuela Taekyon y 

Vicepresidente pide al Ingeniero Vásquez realice la aclaración de porque considera se afecta 

algunas escuelas privadas, el opina que se da en algunos casos como la reciente 

capacitación de Solidaridad Olímpica. El Director Técnico hace la aclaración de que este 

curso debia cumplir un primer requisito que fue el curso de calificación de instructores y 

entrenadores del año 2009, al que algunas escuelas no asistieron y por ello se convocaron. 

El presidente solicita la discusión se mantenga dentro de los puntos de agenda que han sido 

establecidos. Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a diez horas 

cuarenta y cuatro minutos del dia veintiocho de marzo de dos mil diez. Finmamos el acta en 

señal de aprobación: 

ARO. 

Presidente 

LIC. RENE 

Vicepresid~e - Escuela Taekyon 



fffiitil! 
SR. PEDR~~S CRISOSTOMO 

Escuela Dragones 

Escuela Hansoo - Escuela Etar 2 

Escu a Kukkiwon 

SR. JULIO CESAR SOLORZANO 

Escuela SipJin - Etar 1 

SR. GER.ARDO SALAZAR 

Escuela Jaguar 

SR.~ANO 

Escuela Leones 

", . ' / 
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SR. EDGARDO SERVELLON V. 

Escuela Tigre Blanco 
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SR. TOMÁS BERNETI GÓMEZ F. 

Secretario - Escuela Warrior's · 

PROF. JOSÉ NICOLÁS DIAZ CRUZ 

Vocal - Escuela Panteras 

ING. JORGE ELIAS 

Escuela ACAM 

~~ 
SR. GEOVANNY ALEXANDER ZELAYA 

Escuela Chitae - Etar 5 

003 

ING. JUAN CARLOS RODRIGUEZ 

Tesorero 

· PROF. JOSE ALFREDO PADILLA 

Vocal - Escuela Pyongwon 

ING. JULIO DUARDO VASQUEZ 

Escuela Cheetah's 

SR. JOS MAURICIO SOLÓRZANO 

Escuela Chunkwon - Etar 4 



-~--~~-= -
SR, ROLANDO ZABLAH 

Escuela CHOI 

( 

SRA. ANA MARIA MORALES GARCIA 

Escuela Tigres de Occidente 

SR. 

Escuela Kory - Etar 3 

Licda. Xiomara Pineda 

INDES 

Sr. MIL TON DANILO AREVALO 

Escuela T aebeck - Etar 6 

OBSERVADORES 

' ~· 

Licda. inora Acevedo 

COES 



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACION 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de San Salvador, 

a las nueve horas del día Domingo veinte de marzo de dos mil once. Reunidos en segunda 

convocatoria, a las nueve y media de la mañana en las instalaciones de las aulas 1 y 2 del 

Centro de Alto Rendimiento del INDES (CARI) y de conformidad a los Estatutos Vigentes, el 

presidente de la FESAT, Arquitecto Osear Ricardo Pineda Romero, dio inicio a la Asamblea 

General Ordinaria de la FESAT, dando un saludo· de bienvenida a los asambleístas; y 

representante de INDES, Licenciada Xiomara Pineda, el Presidente procede a la lectura de la 

agenda expresando sus puntos de discusión que son: Establecimiento de Quórum, 

Presentación de Memoria de labores 2010, Presentación de Informe de Tesoreria 2010 y 

presentación del calendario de actividades deportivas 2011. Estando también presentes el 

miembro de Junta Directiva: Juan Carlos Rodrlguez y los representantes de Escuela: Sr. 

Pedro Crisóstomo, Escuela Dragones; Sr. José Evelio Melgar, Escuela Hansoo, Etar 2; Sr. 

José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon, Etar 4; Sr. Julio Cesar Solórzano Flores, 

Escuela Sipjin, Etar 1; Sr. José.Nicolás Díaz, Vocal y director Escuela Panteras; Sr. José 

A~redo Padilla, Vocal y director de Escuela Pyongwon; Sr. Carlos Leo Ruano Argueta, 

Escuela. Leones; Sr. Edgardo Servellon, Escuela Tlgre Blanco; Sr. Milton Danílo Arévalo, 

Escuela Taebeck - ETAR 6; Srita. Ana Maria Morales, directora de la Escuela Tigres de 

Occidente; Sr. Rafael Mauricio Martinez, escuela Koryo - Etar 3; Sr. Carlos Ernesto Murcia, 

Escuela Fénix; Sr. José Sigfredo Soriano, Escuela Kukklwon. ESTABLECIMIENTO DE 

QUORUM: Trece Escuelas presentes acrednadas; se procedió al inicio de la asamblea; el 

Presidente traslada al pleno la disculpa de los miembros directivos Rene Canizalez 

Menendez y Tomas Bernett Gómez Femández, directores de Escuela Taekyon y Warriors 

respectivamente. El Presidente de la FESA T, inicia con la PRESENTACION DE MEMORIA 

DE LABORES, durante la lectura de la Memoria de labores se incorpora la Lic. Ana Patricia 

González, Representante del COES, finalizada la presentación El presidente pregunta a los 



memoria la•pllrticipación.de.atletas que han contado con el aval de la'federación para 

participar con recursos propios de ellos en· eventos internacionales, asimismo sobre algunos 

eventos que no f~on premiados en su momento y por ultimo sugiere reevaluar el método 

de premiación de los diferentes eventos nacionales que se haga valorando el tipo de medalla 

y no el puntaje. En este punto, el Presidente cede la palabra al lng. Juan Carlos Rodríguez, 

Jefe de Arbitraje y miembro Directivo para responder a esta inquietud, quien aclaro que el 

objetivo de este método era incrementar la participación de los atletas en los diferentes 

eventos, pero que se harán las evaluaciones pertinentes: además se propone incluir edades 

.de 4 y 5 años en los eventos infantiles. Finalmente el presidente pide la aprobación de la 

Memoria de labores a los presentes y es aprobada por unanimidad. Se procede con la 

LECTURA DEL INFORME DE TESORERIA 2010, el tesorero Juan Carlos Rodríguez inicia 

con el Estado de Resultados del 01 de enero al 31 de diciembre de 201 O, detallando cada 

uno de los rubros y. explicando de forma general el contenido del Balance General 201 O. El 

tesorero,al finalizar aclara que las puertas de la Federación están abiertas para quien desee 

conocer más sobre el manejo de estas cuentas. Luego solicita la aprobación del informe y es 

aprobado por unanimidad. El Presidente hace una aclaración de cómo se maneja la solicitud, 

aprobación y liquidación de los fondos con los que trabaja la·Federación. Continuando con la 

Agenda el Presidente da lectura AL CALENDARIO OFICIAL DE EVENTOS DEPORTIVOS 

del 2011. .AJ finalizar deja abierta la posibilidad que las escuelas envíen sugerencias por 

escrito si desean algún cambio al respecto. Se aprueba el calendario de actividades por 

unanimidad. Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a diez horas 

cuarenta y cuatro minutos del día veinte de marzo de dos mil once. Firmamos el acta en 

señal de aprobación. 

' 
-

G. JUAN CARLOS RODRIGUEZ 

Presidente . Tesorero 

-~---------



PROF. JOS' ICOLÁS ~ifZ CR 

Vocal - Escuela PanteraJ , 

(::;::}t:J 
-::::' \ 

SR.JOSÉ MAURICIO SOLÓRZANO 

Escuela Chunkwon - Etar 4 

;;¡;;1/ 
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SR PEDROí\LCIDES CRISOSTOMO 

Escuela Dragones 

~;ROF.~OSE ALFREDO PADILLA 

Vocal - Escuela Pyongwon 

¡¡¡¡_ 
Sr. MILTON DANILO AREVALO 

Escuela Taebeck - Etar 6 

-~NESTO MURCIA 

Escuela Fénix 

Escuela Hansoo - Escuela Etar 2 

t)OS 
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SR J E sWRE · SORIANO 

Escu la Ku kkiwon 
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////<'-:;;{?) 
-·~ / L---- , · 

SR JULIO CESAR SOLORZANO 

Escuela SipJin - Etar 1 

Escuela Leones 

__ ,4rt,_;w~ 
SR EDGARDO SERVELLON V. 

Escuela Tigre Blanco 

,,/;;~·- I 

SRA'.7\ A MARIA MORALES GARCIA SR RAFAE MAURICIO MARTINEZ 

Escuela Koryo - Etar 3 Escuela Tigres de Occidente 

INDES 

OBSERVADORES 

' 
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Licda. Ana PatriGi González , 
COES 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA O.E TAEKWONDO. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de San 

Salvador a las nueve horas del día sábado veinticuatro de marzo de dos mil doce, en 
' 

las instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de Alto Rendimiento del INDES (CARI) Y 

de conformidad a los Estatutos Vigentes, el vicepresidente de la FESAT, después de 

realizado el registro de los miembros presentes procedió a establecer el quórum en 

primera convocatoria, estando presentes únicamente nueve miembros, por Jo que se 

acordó esperar la segunda convocatoria. A las nueve y treinta minutos se llamó la 

segunda convocatoria, el Lic. René Canizalez Menéndez, inició dando la bienvenida a 

todos los presentes y explicando la ausencia del Presidente, Arq. Osear Ricardo 

Pineda, debido a problemas de salud, Procedió a verificar el Quórum; y estando 

presentes los slgu·1entes representantes debidamente acreditados de las Escuelas 

Afiliadas: Sr. Pedro Crisóstomo, Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano Flores, 

Escuela Sipjin; Sr. José Evelio Melgar, Escuela Hansoo; Sr. José Mauricio Solórzano, 

Escuela Chunkwon; Sr. José Horacio Guzmán, Escuela Jaguar; Sr. José Nicolás Diaz, 

Vocal y director Escuela Panteras; Sr. José Alfredo Padilla, Vocal y director Escuela 

Pyongwon; Sra. Ana Isabel Argueta Pérez, Escuela Leones; Sr. Edgardo Serve/Ion, 

Escuela Tigre Blanco; Sr. Rafael Mauricio Martínez, escuela Koryo; Sr. José Sigfredo 

Soriano, Escuela Kukkiwon; Lic. René Menéndez, Vicepresidente y Director Escuela 

Taekyon. Además, está presente el miembro directivo: lng. Juan Carlos Rodríguez, 

Tesorero, la representante del INDES Licenciada Xiomara Pineda, y la representante 

del COES, Lic. Patricia González. Por lo que habiendo trece de los d"1ecinueve 

representantes convocados se estableció Quórum y se procedió al inicio de la 

Asamblea. Se dio lectura a la agenda programada y se procedió a la lectura de la 

Memoria de Labores correspondiente al periodo 2011, por parte del lng. Juan Carlos 

Rodríguez Peraza, Tesorero de la Federación, debido a la ausencia del Secretario, Sr. 

Tomas Bernett Gómez Fernández, por motivos laborales. Durante la lectura de la 

Memoria, a las 9:50am se incorporó la Srita. Laura Vanessa Vásquez Rivas, 

representante de la Escuela Cheetah's. Al finalizar la lectura se sometió a votación la,,,, •.. c>ri•, ,,.;-" ~ 

aprobación de dicha Memoria. Siendo esta aprobada por once de !os mie gs 
1

''\, 

presentes_ Los representantes de Cheetah·s y Jaguar se abstuvieron de votar. j~~~·ij\,r 
,, J'i\j_( ;:J 

G\ <S' 'r,i.-. ( ';:1-\l 



Canizalez cedió la palabra a la Licenciada Lucrecia Argentina Mónico de Calderón para 

que presentara el Informe Financiero correspondiente al año 2011 Procediendo la 

Licenciada Mónico a dar lectura y explicación detallada de dicho informe. Después de 

finalizada la presentación el Lic. Canizalez consultó a los presentes si había alguna 

observación y no habiendo ninguna se procedió a la votación para su aprobación. Fue 

aprobada con 1 O votos, con ausencia de los representantes de las escuelas, Jaguar y 

Kukkiwon y la abstención de la representante de la Escuela Cheetah·s Se continuó con 

la lectura del Calendario de Actividades para el 2012, por parte del lng. Juan Carlos 

Rodríguez. Al finalizar se procedió a la votación y se aprobó por unanimidad. La 

representante de la Escuela Cheetah's pidió \a palabra y sugirió que se ampliara con 

más detalle el informe financiero, procediendo a dar sus observaciones. El Lic. explicó 

que dicho informe se presenta de forma técnica y puntual por motivos de tiempo, pero 

que cualquier Director de Escuela puede llegar a las oficinas de la Federación y solicitar 

se le brinde toda la información que considere necesaria. También pidió la palabra /a 

representante de la escuela Leones, sugirió que los eventos se realizaran los días 

domingos, debido a que por motivos de estudio y trabajo se complica la participación en 

eventos los días sábados. El Lic. explico algunas de las razones por lo que los eventos 

se programan los días sábados. El representante de !a escuela Kukklwon apoyó la 

sugerencia de la Escuela Leones, explicando que el Mined ha realizado cambios que 

obligan a !os niños a estar presentes en las escuelas los días sábados. El Lic. explicó a 

profundidad algunos cambios del Plan social del Mined y que serán tomadas en cuenta 

dichas sugerencias. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a diez horas treinta minutos 

del día veinticuatro de marzo de dos mil doce. Firmamos e/ acta en señal de 

aprobación: 

Tesorero 
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Libro de actas de Asambleas Generales 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE T AEKWONDO. 002 

En Residencia! San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de sw:>· .. ~:·. ·> .. -_\ 

Salvador, a las ocho horas del día sábado diecisiete de noviembre de dos mil doce,~ :~,: ·, .-. , 

/as instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de A/lo Rendimiento del INDES (CA~i~~, ,:_. }'>:..:•~---~- ·'.} 
el Presidente de la FESAT dá la Bienvenida a los presentes y presenta la representanie> -\~?··_··:/ 
del INDES Lic. Xiomara Pineda, explica el objetivo de fa Asamblea y da la palabra al 

Secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gomez, quien realiza la primera 

convocatoria de conformidad a los Estatutos Vigentes. Se verifica el Quórum; estando 

presentes los siguientes representantes debidamente acreditados de las Escuelas 

Afiliadas: Sr. Pedro Alcides Crisóstomo, Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano 

Flores, Escuela Sipjin; Sr. José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon; Sr. José 

Nicolás Diaz, Vocal y director Escuela Panteras; Sr. José Alfredo Padilla, Vocal y 

director Escuela Pyongwon; Sr. Carlos Leo Ruano Argueta, Escuela Leones; Sr. Rafael 

Mauricio Martinez. escuela Koryo; Sr. José Sigfredo Soriano, Escuela Kukkiwon; Lic. 

René Caniz8tez Menéndez, Vicepresidente y director Escuela Taekyon; Srita. Ana 

Maria Morales García, Escuela Tigres de Occidente y Sr. Tomás Bernett Gómez, 

Secretario y director de la Escuela Warriors; Además, se encuentran presentes los 

mrembros directivos: Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente y Sr. Juan Carlos 

Rodriguez Pereza, Tesorero; representantes además de COSAT y CONAT 

respectivamente, bajo Ja observación de la representante def INDES Licenciada 

Xiomara Pineda. Por lo que habiendo quince de !os diecisiete miembros votantes 

conovcados se estableció Quórum y se procedió al inicio de la Asamblea General 

Extraordinaria de la FESAT, el Secretario Hama a los presentes a presentar !as planillas 

respectivas de acuerdo a 10 establecido en el Art. 28 de los Estatutos Vigentes, El Lic. 

René Caniza/ez. representante de !a Escuela Taekyon, presenta planifla propuesta 

compuesta por los siguientes cargos: Presidente, Arq. Osear Ricardo Pineda, 

Vicepresidente, Lic. René Canizá!ez, Secretario, Sr. Tomas Gómez, Tesorero, Sr. Juan 

Carlos Rodríguez, Vocal 1, Lic. Carlos Leo Ruano Argueta. Vocal 2, Ucda. Guadalupe 

del Carmen So)ís y Vocal 3, Sr. José Santos Nicolás Oíaz. Asimismo, la representante 

del !NOES procede a fa venficación de /os requisitos exigidos por la Ley General de los 

Deportes y los Estatutos Vigentes de la FESAT, mientras el Secretario, Tomas Gómez, 

explica a los asambleístas cuáles son los requisitos exigidos. En este momento se 

hacen presentes los representantes de la Escuela Tigre Blanco, Profesor Edgardo 

Servellón Valladares y Hansoo, Profesor Evelio Melgar Monge. El secretario pide se 

secunde la planilla presentada y es secundada por siete de Jos miembros presentes. El 

Secretario de acuerdo a/ Ar!. 28 de los Estatutos explica la forma de votación, 

segwdamente el representante de la Escuela Chunkwon propone sea de forma nominal 

Y publica a mano alzada, es secundado por /os presentes, seguidamente e! Secretario 

consulta a cada uno de los representantes de la siguiente forma: Chunkwon, Dragones, 

Fénix. Hansoo, Koryo. Kukk1won, Leones. Panteras, Pyongwon. SipJin. Taekyon, Tigre 

OO°J 

Blanco, en este punto el representante de ésta última escuela pide se le explique cómo,-----~~~~~~" 

está conformada la planilla. e\ Secretario explica la conformación, Tigres de Occidente., 



Warrior's, Representante del COSAT y del CONAT; todos los miembros presentes y 

llamados de forma nominal de forma unánime han expresado estar APROBADA ta 

planilla propuesta. La nueva Junta Directiva de la Federación Salvadorería de 

Taekwondo, para e\ periodo comprendido del 8 de diciembre de 2012 al 7 de diciembre 

de 2016, quedó conformada de la siguiente forma: Presidente, Arq. Osear Ricardo 

Pineda. Vicepresidente, Lic. René Canizá\ez, Secretrio, Sr. Tomas G6rnez, Tesorero, 

Sr_ Juan Carlos Rodríguez, Vocal 1, Lic. Carlos leo Ruano Argueta, Vocal 2, Licda. 

Guadalupe del Carmen Salís y Vocal 3, Sr. José Santos Nicolás Oíaz. Se procede al 

siguiente tema en discusión, que es la elección de la Comisión Disciplinaria, el 

Secretario explica que el Presidente es elegido por la junta Directiva y cuatro miembros 

propuestos por \as escuelas. El Presidente explica a los presentes la necesidad de 

nombrar comisión disciplinaria, \a Junta propone como Presidente a! Prof. José Alfredo 

Padilla Saravia, representante de la Escuela Pyongwon, seguidamente el representante 

del Kukkiwon propone a Ana María Morales, secundan todos la moción, el 

representante de) CONAT, propone a Julio Solórzano, de Escuela SipJin, secundan la 

moción con excepción del representante de Tigre Blanco 

El representante del SipJin propone al representante de Escuela Dragones, secundan 

la moción con excepción del representante de Tigre Blanco, /a representante de la 

Escuela Tigres de Occidente propone al Prof. José Soriano, representante del 

Kukkiwon, secundan \a moción con excepción del representante de Tigre Blanco. La 

Comisión Disciplinaria queda conformada de la siguiente fonna: Presidente: José 

Alfredo Padilla Saravia, y los miembros electos por la Asamblea: Ana María Morales 

García. Julio César Solórzano, Pedro Alcides Crisóstomo y José Sigfredo Sanano 

Rivera. El presidente expone a los presentes detalles sobre el funcionamiento de la 

Federación. En este momento se hace presente la representante del Comité Olimpico 

de El Salvador, Lic. Maye Damas. Se cierra la sesión a las ocho horas cuarenta y ocho 

minutos de la misma fecha. 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de San 

Salvador, a las dos horas de! día sábado veintisiete de abril de dos mil trece, en las 

instalaciones de las aulas 1 y 2 de\ Centro de Alto Rendimiento del INDES (CARI), se 

realizó la primera convocatoria de conformidad a los Estatutos Vigentes. 

El secretario de la FESAT, Sr. Tomas Bernett Gómez Fernández, procedió a verificar el 

Quórum; estando presentes los siguientes representantes debidamente acreditados de 

las Escuelas Afiliadas: Sr. José Eve!io Melgar, Escuela Hansoo y representante 

acreditado de Escuela Chunkwon; Sr. José Nicol8s Díaz, Vocal y director Escuela 

Panteras; Sr. José Alfredo Padilla, director Escuela Pyongwon; Sr. Carlos Leo Ruano 

Argueta, Vocal y director Escuela Leones; Sr. Edgardo Servellon Valladares, Escuela 

Tigre Blanco; Sr. Rafael Mauricio Martíne2, escuela Koryo y representante acreditado 

Escuela Sipjin; Lic. René Canizález Menéndez, Vicepresidente y director Escuela 

Taekyon: y Sr. Tomás Bernett Gómez, Secretario y director de la Escuela Warriors. 

Además están presentes el Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente de la FESAT y 

Representante del Colegio de Cintas Negras, la Representante del COES, Licda. Maye 

Damas y Representante del INDES, Licda. Xiomara Pineda. Habiendo Quórum el 

Presidente procede a la dar la bienvenida a todos los asambleístas y presenta a los 

miembros de la mesa de honor. De igual manera informa sobre las representaciones de 

las Escuelas Chunkwon y Sípjin. Se inicia con los puntos de la agenda, procediendo el 

Secretano a la lectura de la Memoria de Labores 2012. durante la lectura se incorporan 

el Sr. José Soriano, Escuela Kukkiwon, Srita. Laura Vanessa Vásquez, Escuela 

Cheetah's, Sr. Juan Carlos Rodriguez, Tesorero y Representante del Colegio Nacional 

de Árbitros. y la Licda. Guadalupe Salís, Directiva de la Federación. Al finalizar la 

presentación se pide a los presentes \a aprobación respectiva. siendo esta aprobada 

por unanimidad. Luego el señor Tesorero da lectura al Informe de Tesorería 

correspondiente al año 2012. Se da a conocer a los asambleístas los Estados de 

Ingresos y Egresos y el Balance General del año anterior, detallando y explicando lo 

mejor posible. Al terminar con su informe pregunta a los presentes si hay alguna 

consulta al respecto y aclara que las puertas de la Federación para que puedan solicitar 

la información que consideren necesaria. Solicita la aprobación de los asambleístas 

presentes, y es aprobada por unanimidad. El señor Secretario pregunta a los presentes 

si hay alguna consulta al respecto, de no haberla se da por finalizada la asamblea 

General Ordinaria y se procederá a la lectura y posterior firma del acta respectiva. 

Y no habiendo más que tratar se cierra la sesión a las tres horas con cuarenta minutos 

del día sábado veintisiete de abril del año dos mil trece. 
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Libro de adasde Asambleas Generales 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN005 ,,:'.~.'.,., 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. (' ,·. ''.'.' '. '. , 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de s~Íl.,,'·'fJ\(,; 
Salvador, a las ocho horas del día sábado veintinueve de marzo de dos mil catorce, ert.,,,:;,_~'.:~~;\;is) 

·-.:::.~-
las instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de Alto Rendimiento del INDES (CARI), 

se realizó la primera convocatoria de confonnidad a los Estatutos Vigentes. 

El secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández, procedió a verificar el 

Quorum; estando presentes los siguientes representantes debidamente acreditados de 

las Escuelas Afiliadas: Sr. Osear Anzora, Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano 

Flores, Escuela Sipjin; Sr. José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon, Sr. Edgardo 

Servellon Valladares, Escuela Tigre Blanco; Sr. Rafael Mauricio Martínez, escuela 

Koryo, Sr. Tomás Bernett Gómez, Secretario y director de la Escuela Warrior's quien 

además estará representando a la Escuela Leones, siendo acreditado por su director 

Leo Ruano Argueta, acompaña también la representante del lNDES Lic. Xiomara 

Pineda y íos miembros directivos Arq. Osear Ricardo Pineda Romero y Prof. Juan 

Carlos Rodriguez Peraza, Presidente y Tesorero, respectivamente. No habiendo 

Quórum se procederá a iniciar en segundo Quórum con los representantes presentes 

más quienes se agreguen. Siendo las ocho horas con treinta minutos se procede a 

establecer quórum en segunda convocatoria, estando presentes los mlembros y 

representantes ya descritos en la primera, habiéndose agregado los siguientes: Sr. 

José Evelio Melgar, Escuela Hansoo; Sr. José Nicolás Díaz, Vaca! y director Escuela 

Panteras; Sr. José Sigfredo Soriano, Escuela Kukkiwon; Sr. José Alfredo Padilla 

director Escuela Pyongwon; y la representante del COES, Ucda. Maye Damas. Por lo 

que se establece Quórum y se da inicio a la Asamblea General Ordinaria. 

El Presidente de la FESAT, da la bienvenida a todos los presentes, disculpando a Lic. 

René Canizález Menéndez, Vicepresidente y director Escuela Taekyon y Lic. Carlos 

Leo Ruano, procediendo a dar lectura a !a agenda previamente establecida. Después 

se continúa con la lectura de la Memoria de Labores correspondiente al periodo 2013. 

Al finalizar la presentación se pide a los presentes la aprobación respectiva, siendo esta 

aprobada por unanimidad. Luego el señor Tesorero da lectura al lnfom1e de Tesorería 

correspondiente al año 2013. Se da a conocer a los asambleístas los Estados de 

Ingresos y Egresos y el Balance General del año anterior, detallando y explicando lo 

mejor posible. Al terminar con su infonne el se solicita la aprobación de los 

asambleístas presentes. Siendo este aprobado por unanimidad; se pasa al último 

punto: Programa de Actividades 2014. El señor Secretario presenta a los miembros 

asambleístas el calendario de fas actividades programadas para el año 2014, 

detallando lugares y fechas. Durante la presentación se incorpora la licenciada 

Guadalupe del Carmen Salís Figueroa, Directiva de esta Federación. Todos los 

U/~ 



El representante del Kukkiwon pide información de los eventos estudiantiles. Por lo que 

se acuerda discutirlo al finalizar la presente asamblea. 

Por lo que habiendo finalizado con la agenda establecida para esta asamblea y sin más 

asuntos que tratar se levanta la sesión a tas nueve horas con veinte minutos del d!a 

sábado veintinueve de marzo del año dos mil catorce. Se procede a la finna de la 

presente acta. 
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Libro de aclas de Asambleas Generales 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA FEDERAC®A 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. ,·¿¿;;;e:,.'°' 

r~~, v,n,. · ,,,:, 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de ~ ····'·"-: .. ·'-:.;; ,,,, J \ • 

Salvador, a !as dos horas con quince minutos del día sábado dieciocho de abril de 1~~,\ ..... .-).~../ 
mil quince, en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento del INDES {Villa CAR~).(•:)t.~ ·:·~:j:'l 
se realizó la primera convocatoria de conformidad a los Estatutos Vigentes.-----~·',.,.. 

El secretario de Ja FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández, procedió a verificar el 

Quorum·, estando presentes los s·1guientes representantes debidamente acreditados de 

las Escuelas Afiliadas: Ucda. Laura Vanessa Vásquez Rivas, Escueta Cheetah·s; Sr. 

Osear Anzora Cruz, Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano Flores, Escuela 

Sipjin; Sr. José Evelio Melgar, Escuela Hansoo; Sr. José Mauricio Solórzano, Escuela 

Chunkwon; Sr. José Nicolás Dlaz, Vocal y Director Escuela Panteras; Lic. Carlos Leo 

Ruano Argueta, Vocal y Director Escuela Leones; Sr. Rafael Mauricio Martínez, Escuela 

Koryo; Sr. José Sigfredo Soriano, Escuela Kukkiwon; Lic. René Canizález Menéndez, 

Vicepresidente y Director Escuela Taekyon; Sra. Ana María Morales Garcfa, Escuela 

Tigres de Occidente y Sr. Tomás Bernett Gómez, Secretario y Director de la Escuela 

Warriors; Además, se encuentran presentes los miembros directivos: Licda. Guadalupe 

del Carmen Salís Figueroa, Vocal; Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente y 

Representante del Colegio de Cintas Negras y Sr. Juan Carlos Rodríguez Peraza, 

Tesorero y Representante del Colegía de Árbitros; se encuentran además !a 

representante del INDES Licda. Ke!ly Chévez y la representante del COES, Licda. Maye 

Damas. Por lo que se establece Quórum y se da inicio a la Asamblea General Ordinaria. 

El Presidente de la FESAT, da la bienvenida a todos los presentes, procediendo a dar 

lectura a la agenda previamente establecida. Se inicia con ta lectura de la Memoria de 

Labores correspondiente al periodo dos mil catorce por parte det Secretario de la 

FESAT. Durante dicha lectura se incorporó a ta Asamblea el Sr. José Alfredo Padilla 

Saravia, Director de Ja Escuela Pyongwon. Al finalizar la presentación se pide a los 

presentes la aprobación respectiva, siendo esta aprobada por unanimidad. Luego el 

señor Tesorero procede a dar lectura al Informe Financiero correspondiente a! año dos 

mil catorce. Antes de proceder a la lectura el ser'\or Tesorero notifica a los presentes que 

la Federación se encuentra a! dia en cuanto a Auditorias con lNDES y la Corte de 

Cuentas. Se da a conocer a los asamble!stas el Balance General y los Estados de 

Ingresos y Egresos de! año anterior, detallando y explicando !o mejor posible a los 

miembros. Al terminar con su informe solicita la aprobación de los asamblelstas 

presentes no sin antes invitar a quien lo desee acercarse a la Federación a revisar la 

documentación que crea conveniente. El informe es aprobado por unanimidad. Luego se 

pasa al siguiente punto: Renuncia y nombramiento de Presidente de Comisión 

Disciplinaria Se explica a Jos presentes que el anterior Presidente de Comisión 

Disciplinaria ha presentado su renuncia, por lo que de acuerdo a los Estatutos la Junta 

Directiva ha tomado a bien nombrar al Prof. Rafael Mauricio Martínez, para que le 



suceda, sometiéndolo a la ratificación dicho cargo y siendo ratificado por los presentes. 

Continuando con el siguiente punto de agenda, se somete a estudio y aprobación el 

proyecto de Reglamento de Afiliaciones que fue remitido a las Escuelas en fecha diez de 

marzo del presente af'io. La representante de Escuela Cheetah's pide !a palabra, y 

felicita a ta Junta Directiva por la iniciativa de tener un Reglamento de Afiliación, luego 

da sus observaciones a dicho Reglamento en cuanto a modificar el artículo 6 

estableciendo eliminar la palabra "no" en la frase "y cuyo fin no implique la palabra 

deportiva", quedando de la siguiente forma "y cuyo fin implique la palabra deportiva". 

También propone en el artículo siete establecer como requisito del Director de Escuela 

Segundo Dan Kukkiwon. El Lic. Canizalez apoya la propuesta de la Escuela Cheetah's 

de que se reduzca a segundo Dan Kukkiwon el requisito para ser Director de Escuela, 

luego el presidente somete a votación dicha propuesta a todos los miembros y es 

apoyada por unanimidad. El Lic. Canizalez explica un poco sobre la propuesta de las 

licencias de funcionamiento. El Sr. Soriano da su punto de vista sobre dicha propuesta. 

La Srita. Morales da su punto de vista al respecto y como e\la entiende el punto de las 

licencias de funcionamiento. E! Sr. Padilla da su punto de vista sobre et pago de las 

licencias y opina que el pago esta fuera de contexto y no es e! momento adecuado para 

aumentar \a cuota de afiliación. Esta moción es apoyada por e\ representante de la 

Escuela Kukkiwon, qulen también da su opinión al respecto. Luego el L\c. Canizalez 

expone las discusiones y puntos de vista que la junta Directiva realizo durante la 

elaboración de dicho Reglamento. Arq. Pineda expone que esta es una forma de 

ordenar la organización y adecuarlo a los nuevos lineamientos de las organizaciones a 

nivel mundial. Detalla además los beneficios de ser miembro de !a FESAT y pide \a 

comprensión a los presentes para apoyar esta propuesta. La representante de la 

Escuela Tigres de Occidente propone que el pago de licencia de funcionamiento sea de 

veinticinco dólares. Esta propuesta es secundada por la representante de la Escuela 

Cheetah's. El Presidente les propone que el pago sea de $50.00 a Escuelas no afiliadas 

y $25.00 a Escuelas Afiliadas hasta esta fecha, es decir, la primera cuota de afiliación 

para un nuevo miembro es de $50. 00 y sucesivamente la renovación de licencia de 

funcionamiento e! arancel quedara de $25.00. Todos los miembros presentes aprueban 

dicha propuesta. El representante de Leones da su observación sobre el articulo 6 del 

Reglamento, para que se establezca las escuelas de naturaleza privada con o sin fines 

de lucro. El Secretario procede a dar lectura a las modificaciones hechas al Reglamento 

de Afiliación, el cual es aprobado y posteriormente firmado por los asamblelstas. Para 

finalizar, el señor Secretario da a conocer a los miembros asamble1stas el calendario de 

las actividades programadas para el año dos mi! quince, detallando lugares y fechas. 

Todos !os miembros se dan por enterados 
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Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a diez horas cuarent.41q&eis 

minutos del día dieciocho de abril de dos mil quince. Firmamos el 

aprobación: 

~¡ 
Secretario 

Escuelaü'IWIRfOO::S 

' 
( 
SR. 

' Vocál 

Escuela PANTERAS 

Escuela T AEKYON 

/ 

SR. OSCAR ANZORA CRUZ 

Escuela DRAGONES 

Presidente 

Colegio de Cintas Negras 

Vocal 

sack~oA 
Vocal 

Escueta LEONES 

SR. JUAN CARLOS RODRIGUEZ 

Tesorero 

Coleg·10 de Arbitras 

SR. JOSÉ SlGFREDO SORIANO 

Escuft/a KUKKIWON 

()LS 



SR. JULIO CESAR SOLÓRZANO 

Escuela S1PJ1N 

10 MARTlNEZ 

Escuela K 

,, 

LICDA. U VANESSA VASQUEZ 

Escuela CH ETAH'S 

SR. JOSÉ EVELIO MELGAR 

Escuela HANSOO 

SR. JOSÉ MAURICIO SOLÓRZANO 

Escuela CHUNKWON 

S~MORALES 

Escuela TIGRES DE OCCIDENTE 

SR. aose~SARAVIA 

Íscuela PYONGWON 

OBSERVADORES 

--·---
. /' 

-"·~,.:;~é'o", . .;¡;""" mas 

Representante INDES Representante COES 



Libro de actas de Asambleas Generales 

009 
,,o_.;- :;~ . 

,.;-·,u,J"· { ~ 

/?" ~·-'·~~:..:: -~:~ ,¡,-~., :w· 
,~: -,\ \~.·' {,;, 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. 

\ • 'I;• '• ,.,• f ¡ 

En Residencia! San Pedro del Mun·1cipio de Ayutux1epeque, departamento de S ·,·_ .... ,.," º"':>,.;, 
:,!:.~ ,o,-<'.'.-,,./ 

Salvador, a !as trece horas del dfa sábado dos de abril de doS mil dieciséis, en las -.:c-::.c-'"' 

instalaciones del Centro de Alto Rendimiento del INDES (Villa CARI), se realizó la 

primera convocatoria da conformidad a los Estatutos Vigentes. 

El secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández, informa a los 

presentes, que se recibieron disculpas de parte de los representantes de las Escuelas 

Tigre Blanco, Tigres de Océidente y Pyongwon, que Oo asistirlan por motivos 

personales. Se procedió a verificar e! Quorum; estando presentes los siguientes 

representantes debidamente acreditados de las Escuelas Afiliadas: Sr. Osear Anzora 

Cruz, Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano Flores, Escuela Sipjin; Sr. José 

Evelio Melgar, Escuela Hansoo; Sr. José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon; Sr. 

Rafael Mauricio Martfnez, escuela Koryo; Lic. René Canizá!ez Menéndez, 

Vicepresidente y director Escuela Taekyon: y Sr. Tomás Bernett Gómez, Secretario y 

director de la Escuela Warriors. Además, se encuentran presentes los miembros 

directivos: Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente y Representante del Colegio de 

Cintas Negras; Sr. Juan Carlos Rodríguez Peraza, Tesorero y Representante del 

Colegio de Arbitras. Habiendo presentes nueve de los dieciséis miembros convocados, 

se establece Ouorum y se da inicio a la Asamblea General Ordinaria. El Secretario da 

lectura a la agenda previamente.establecida. Se inicia con la lectura de la Memoria de 

Labores correspondiente al periodo 2015. Durante el desarrollo de la Memoria se 

incorporan, el Lic. Carlos Leo Ruano Argueta, Vocal y Director de la Escuela Leones, la 

Licda. Laura Vanessa Vásquez, Directora Escuela Cheetahs y Prof. José Santos 

Nicolás Díaz, Vocal y director Escuela Panteras. Al finalizar la presentación se pide a 

los presentes la aprobación respectiva, siendo esta aprobada por unanimidad. luego el 

señor Tesorero procede a dar lectura al Informe de Tesorería correspondiente al año 

2015. Se da a conocer a los asambleístas el Balance General y los Estados de Ingresos 

Y Egresos de! año anterior, detallando y explicando lo mejor posible. Durante su 

presentación se incorpora el Sr. José Sigfredo Soriano, director de la Escuela 

Kukkiwon Al finalizar el informe el Sr. Tesorero da información adicional sobre la 

distribución presupuestaria del ejercicio 2015 y un cuadro comparativo de la distribución 

presupuestaria de los anos 2014 y 2015. Se tes da detalles del manejo de la 

información financiera y como se mantiene informado al INDES y animando a los 

presentes que estén más al tanto de la información financiera de la Federación. La 

representante de Cheetahs hace la observación que la información sobre la partida que 

establece otros gastos con otros fondos es muy genérica y que se debería detallar 

mejor y ver de qué forma se pueden generar más ingresos. Tanto el señor Tesorero 

como el señor Presidente dan sus puntos de vista al respecto. la administración se 

Ulfp 



compromete a enviar a tas escuelas el comportamiento y estadísticas de los fondos 

Generados en los últimos periodos .. Al terminar con su informe se solicita la aprobación 

de los asambleistas presentes. Siendo éste aprobado por unanimidad. Siguiendo con 

!a agenda se. P.asa al Programa de Actividades 2.016. El representante de la Escuela 

Kukkiwon pide la palabra para dar su opinión sobre el tema de las acreditaciones de . . 
coach para este año, que hay instructores que se acreditan y por diferentes motivos 

después de acreditados no pueden participar en los eventos, por lo que sugiere alguna 

alternativa. El señor Pre~idente recomienda darle seguimiento posteriormente para 

proceder con la Asamblea. El señor Secretario presenta a los miembros asambleistas el 

calendario de !as actividades programadas para el a/'lo 2016, detallando lugares y 

fechas. Todos los miembros se dan por enterados. Durante esta lectura se incorpora el 

Uc. Marcos Flores, Representante del Instituto Nacional de los Deportes - INDES. Y 

no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a las catorce horas del día 

sábado dos de abril del año dos mil dieciséis. Firmamos la presente acta en señal de 

aprobación. 

ARO.OSCA 

Pres!dente 

O PINEDA 

Colegio de Cintas Negras 

~¡ 
SR. TOMAS BERNETI GÓMEZ 

Secretario 

Escuela WARRlOR'S 

LIC. CARL S LEO RU 

Vocal 

Escuela LEONES 

OARGUETA 

Escuela T AEKYON 

~· 

?---
SR. JUAN CAR.LOS RODRJGUEZ 

Tesorero 
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SR. OSCAR ANZORA CRUZ 

Escuela DRAGONES 

¿:;::::cc, 
¿e__ 

, 

SR. JULIO CESAR SOLÓRZANO 

EscueJa SIPJIN 'J-l!I;~ //(!!!,(/~ ~ 
SR. RAFAE MAtlRlClO MARTINEZ 

Escuela KORYO 

1 
\ \ ' ' / 
\~ f¡p.1!~ ( J~- _J) 

.{ 
LICA. VA, ESSA VASQUEZ 

Escuela CHEETAHS 

OJO 

Escuela KUKKIWON 

™'''' SR. JOSE EVELIO MELGAR 

Escuela HANSOO 

/; 

' --- Á~/, 

~O E MA:RJCIO SOLÓRZANO 

Escuela CHUNKWON 

OBSERVADORES 

---
--
Lic. Marcos FI s 

Representa INDES 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA FEDERACfl'i~ ;, 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. í(;_. .· , 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de ~;:A, ·.:~t·.·· / ·,, 
Salvador, a las ocho horas y treinta minutos del día sábado diez de diciembre de dó':;¡-~·:· ~ .... ,,. .: 

mil dieciséis, en las instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de Alto Rendimiento del 

INDES (Villa CARI), se realizó la primera convocatoria de conformidad a los Estatutos 

Vigentes, el secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández, dio inicio a 

la Asamblea General Extraordinaria de la FESAT, dando la bienvenida y mencionando 

la base legal para la presente convocatoria, procediendo a la lectura de la Agenda 

previamente establecida, cuyo punto único de discusión es la Elección de Junta 

Directiva para el periodo 2016-2020, se verifica el Quórum: estando presentes los 

s1gu1entes representantes debidamente acreditados de las Escuelas Afiliadas: Srita. 

Laura Vanessa Vásquez R1vas, Escuela Cheetah"s; Sr. Jesús Javier Santos Guevara, 

Eswela Escorpiones. Sr. Fredis Salmare Ayala Ramos, Escuela Lobos TKD; Sr. Osear 

Anzora Cruz Escuela Dragones; Sr. Julio César Solórzano Flores, Escuela Sipjin; Sr. 

José Mauricio Solórzano, Escuela Chunkwon; Sr. José Nicolás Díaz, Vocal y director 

Escuela Panteras; Sr José Alfredo Padilla, Escuela Pyongwon; Sr. Carlos Leo Ruano 

Argueta. Vocal y director Escuela Leones; Sr. Edgardo Servellón Valladares, Escuela 

Tigre Blanco; Sr. Rafael Mauricio Martinez Martínez. escuela Koryo; Sr. José Sigfredo 

Soriano. Escuela Kukk1won·, Lic. René Canizález Menéndez, Vicepresidente y director 

Escuela Taekyon; Snta Ana Maria Morales García, Escuela Tigres de Occidente y Sr. 

Tomas Bernett Gómez, Secretario y director de la Escuela Warriors; Además, se 

encuentran presentes los miembros d'irectivos: Guadalupe del Carmen Solis Figueroa, 

Vocal, Arq Osear Ricardo Pineda, Presidente y representante acreditado del Colegio de 

Crntas Negras (COSAT) y Sr. Juan Carlos Rodríguez Peraza, Tesorero y representante 

acreditado del Colegro Nacional de ÁrbHros {CONAT); Asimismo, se presenta 

acred1tac1ón del Sr. José Ismael Peña Martínez de la Escuela Nido de Águilas quien ha 

delegado su voz y voto en el Sr. Presidente de Junta Directiva. Arq. Osear Ricardo 

Pineda Romero·, la Escuela Choi a través de su director, Sr. Rolando Antonio Zablah 

Chahín. ha acreditado como su representante al Sr. Tomás Gómez, Secretario de la 

Federación y el Sr. Juan Carlos Rodríguez presenta acreditación para representar a la 

Escuela Hansoo. Se establece Quórum y se procedió al inicio de la Asamblea. la 

ser'ionta Laura Vanessa Vásquez solicita esperar a los Representantes de INDES y 

COES. moción que es secundada por el Lic. Carlos Leo Ruano. El secretario le 

responde que la agenda ya está establecida y que se puede conl'rnuar el desarrollo de 

la Asamblea El Presidente opina que se puede iniciar la Asamblea sin la presencia de 

los observadores, pero que se deja a criterio de la Asamblea si se espera o no. El 

Representante de Koryo opina que se puede esperar un momento. Por Jo que 

determinaron esperar hasta las nueve de la mañana. Durante la discusión se incorpora 

el Lic. Marco Flores. representante del INOES y la Lic. Va!eria Aguirre, representante 

01r,; 



del COES. El secretario procede a dar inicio a la Asamblea. El Presidente toma la 

palabra y da la bienvenida y agradece la asistencia de los asistentes, hablando sobre la 

importancia de esta asamblea y la condición actual. El Presidente pregunta cómo 

quieren la votación. El representante de la Escuela Escorpiones propone que se por 

Planilla, el representante del Koryo secunda la moción. Se procede a votar y se 

aprueba que la votación se realice por Planilla. El representante de la Escuela 

Escorpiones presenta una Planilla y la representante de Tigres de Occidente propone 

una segunda planilla y es secundad por el representante de la Escuela Kukkiwon. La 

planilla presentada por el representante de Escorpiones está compuesta por los 

siguientes candidatos: PRESIDENTE: Arq. Osear Ricardo Pineda, VICEPRESIDENTE 

Lic. René Canizález, SECRETARIO: Sr. Tomas Gómez, TESORERO: Sr Juan Carlos 

Rodríguez, VOCAL 1. Sr Juan José Arévalo, VOCAL 2, Srita Marcela Santos y VOCAL 

3. José Santos Nicolás Diaz. La Lic. Guadalupe Sol is lee el Articulo 19 de los Estatutos 

estableciendo que los miembros no pueden tener dos representaciones. Esta moción es 

secundad por la Lic. Vanessa Vásquez y el Lic. Carlos Ruano. Se solicita la opinión de 

los observadores y el Lic. Marco Flores dice que la FESAT se nge por los Estatutos y 

que si puede haber doble representación y no es necesario que presente carta 

autenticada La Lic. Vásquez dice que se debe someter a votación la representación del 

Sr. Ismael Peña porque no se conoce el paradero de dicho profesor. Toma la palabra el 

Secretario de la FESAT y somete a votación si se realiza la votación a mano alzada o 

por voto secreto. Se realiza votación y son 12 votos a favor que se realice a mano 

alzada. Luego se somete a votación si se aprueba la representación del Sr. Ismael 

Pena y se aprueba con trece votos a favor. Se incorpora la representante de la Escuela 

Águilas Plus, a quien se le explica el desarrollo de la Asamblea hasta el momento. La 

representante de la Escuela Tigres de Occidente solicita la palabra y habla sobre la 

situación de la representación de la escuela Nido de Águilas y sobre los miembros de la 

Junta D1rect1va que tienen dichas representaciones La L1c Guadalupe Salís habla 

sobre las solicitudes de hechas por la Lic. Vanessa VBsquez Por lo que se procede a 

ver1f1car las cartas de las escuelas representadas. La Lic. Vanessa Vásquez Ella 

solicita que se anulen las representaciones ya que según el artículo 9 de los Estatutos 

tuvieron que haber sido presentadas cinco dlas antes El presidente toma la palabra y 

aprueba que se anulen dichas representaciones. Continuando con la Asamblea se pide 

se presente la siguiente Planilla. La segunda planilla está compuesta por los siguientes 

candidatos: PRESIDENTE: Sr. Carlos Leo Ruano. VICEPRESIDENTE: Sr. José 

S1gfredo Soriano, SECRETARIO Sríta Ana María Morales, TESORERO: Lic. Laura 

Vasquez. VOCAL 1 · Sr Balmore Ayala, VOCAL 2: Snta. Glenda Pérez, y VOCAL 3. 

Srita. Guadalupe Soiis. La representante del Cheetahs cuestiona fa representación del 

Colegio de Cintas Negras y el Colegio de Arbitras. El Secretario habla sobre la validez 

del Registro de Miembros. Guadalupe Solis recalca el tema de los Reglamentos para 

los Colegios. El Lic. Rene Canizalez habla sobre la legalidad del funcionamiento de los -~ -
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Colegios y de lo que se ha certificado tanto de las cintas negras como de los arfiltals. 6 ::--,, ... 
/• .. ,. ,, .. 

Carlos Ruano habla sobre cómo se eligen los representantes de los Colegios y que es.$/ .... 

es la cuestión. El Sr. José Soriano pide la palabra y expresa que la asamblea es par8: (it;) · , 
directores de EscL1elas. El Presidente toma la palabra y dice que hay que continuar c~n-.\~~.:<_1/ 

el punto de agenda. El representante de leones pide que se verifique la legalidad de 

los votos. La representante de Tigres de Occidente habla de la situación de los colegios 

y que no hay reglamentos para dicha representación y que desde hace varios años se 

ha venido haciendo de esa forma y no se ha corregido. Secretario pide que se continúe 

con el punto que corresponde. E! Lic. Carlos Ruano solicita que se someta a votación la 

representación del Colegio de Árbitros y del Colegio de Cintas Negras. El Presidente 

pide que se someta a votación. El Lic. Ruano solicita que sea voto secreto. El 

Representante de Escorpiones propone que se vote si es a mano alzada o voto secreto. 

El representante del INDES toma la palabra y dice que la discusión es buena pero en 

aras del tiempo que si no hay un reglamento interno y se ha hecho a nivel 

admi111s1ral1va es válrdo y es ley para la Federación, y es bueno que se sienten y hagan 

los reglamentos que sean necesarios y es la asamblea quien puede tornar las 

dec1s1ones Se procede a verificar el total de miembros que votaran el cual son 

dieciocho También se ver1f1co la documentación de la segunda planilla. El secretario 

propone que se vote la forma en que se realizará la votación y se aprueba con diez 

votos que será a mano alzada. Se procede a la votación por la planilla número uno y 

obt·1ene un total de d'1ez votos luego se realiza la votación por la segunda planilla y 

obtiene un total de siete votos. En las votaciones se presenta una abstención la 

planilla ganadora es la numero uno. El presidente toma ta palabra y habla sobre el 

e1erc1c10 de este día y las proyecciones del trabajo a futuro. La nueva Junta Directiva 

para el periodo 2016-2020 queda conformada de la siguiente forma: PRESIDENTE: 

Arq Osear Ricardo Pineda, VICEPRESIDENTE· Lic René Canizález. SECRETARIO: 

Sr Tomas Gómez, TESORERO. Sr. Juan Carlos Rodríguez. VOCAL 1 Sr. Juan José 

Arévalo. VOCAL 2 Sra. Marcela Santos y VOCAL 3· José Santos Nicolás Díaz. Y no 

habiendo más que hacer constar se levanta la sesión a las nueve horas y cincuenta y 

dos rrnnutos del dia sábado diez de diciembre del año dos mil dieciséis. Firmamos el 

acta e 11 señal de aprobación 

¡ 

ARO ose 
Presidente y Representante COSAT 

-~-- ------<---- LIC. ALEZ MENÉNDEZ 

Vicepresidente 

Escuela T AEKYON 
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SR. TOMÁS BERNETT GÓMEZ 

Secretario 
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Vocal 

Escuela PANTERAS 
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L -
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Vocal 

Escuela LEONES 
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SRA. ESTER SEA TRIZ RODRÍGUEZ 

Escuela AGUILAS PLUS 

' 1 
.. 'J ,,, 

,V/·"' _,,,,_, ~,. 

' 

SR. JUAN CARLOS RODRIGUEZ 

Tesorero 

Representante CONAT 

Vocal 

SR. EDGARDO SERVELLóN 

Escuela TIGRE BLANCO 

" '\ 
(-,-i; 
\V 

LICDA. 

r' 

Escuela CHEETAHs 

SR. JULIO ,YESAR SOLÓRZANO 

Escuela SIPJIN 

-~(d't¿~¡ 
SR. RAF L MAURICIO MARTÍNEZ 

Escuela KO;;o----

-· ,,_ /·- ,' 

(~:)!/ 
t-~¡ MAURICIO SOLÓRZANO 

Escuela CHUNKWON 
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Escuela TIGRES DE OCCIDENTE 
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SR ~SÚS JAVIER SANTOS GUEVARA 

E:scuela ESCORPIONES 
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Rep_¡ ntante INDES 

{Jfc/d 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN'JJ4 
SALVADOREÑA DE TAEKWDNDD. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de J~ftf .-1· -.1•;;; .. ' ' ~~· 
Salvador. a las ocho horas y treinta minutos del día sábado veintidós de abril de ci'©,~.'.· . .",. 3:</ 
mil diecisiete, en las instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de Aíto Rendimiento del'· .. · 

INDES (Villa CAR!), se realizó la primera convocatoria de conformidad a los Estatutos 

Vigentes, el secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández, procedió a 

verificar el Quorum; estando presentes los siguientes representantes debidamente 

acreditados de las Escuelas Afiliadas: Sr. José Eve!io Melgar Monge, Escuela Hansoo; 

Sr. José Alfredo Padilla, Escuela Pyongwon; Sr. José Nicolés Díaz, Vocal y director 

Escuela Panteras: Uc. René Canizález Menéndez, Vicepresidente y director Escuela 

Taekyon: Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente y representante acreditado del Colegio 

de Cintas Negras (COSAT) y Sr. Juan Carlos Rodrlguez Peraza. Tesorero y 

representante acreditado del Colegio Nacional de Árbitros (CONAT): Sr. Juan José 

Arévalo, Vocal: Sr. Tomas Bemett Gómez, Secretario y director de la Escuela Warriors; 

Sr. Edgardo Servellón Valladares, Escuela Tigre Blanco; estando presentes también la 

Representante de! INDES, Lic. Xiomara Pineda y el Representante del COES, Lic. 

Stewart Velasco. Habiendo ocho miembros presentes de veinticuatro se procede a 

esperar la segunda convocatoria Para /a segunda convocatoria el Presidente de la 

Federación Arq. Osear Pineda, da la bienvenida a los presentes y se procede a verificar 

el Ouorum, se han agregado los siguientes representantes de Escuela: Sr. José 

Horacio Guzmán, Escuela Kudokwan Jaguar: Sr. Carlos Leo Ruano Argueta, Escuela 

Leones: Sr. Rafael Mauricio Martinez Martínez, escuela Koryo; Sr. José Sigfredo 

Soriano, Escuela Kukkiwon: durante la verificación se incorporan el Sr. Jesús Javier 

Santos Guevara, Escuela Escorpiones; y la Directiva Nubia Marcela de Santos, Vocal. 

Se rec·1be excusa de la Srita. Ana Maria Morales de la Escuela T¡gres de Occidente, 

quien no podrá estar presente. El secretario realiza !a segunda convocatoria 

estableciendo el quórum necesario con los presentes. Se procede a dar lectura a la 

agenda previamente establecida, y se notifica a los presentes que se agregará un punto 

sobre el uso de marcas e imagen oficial de WfF. Durante la lectura se incorpora la 

Srita. Laura Vanessa Vásquez Rivas, Escuela Cheetah's. El secretario solicita la 

aprobación de la agenda y se aprueba por unanimidad. Se da inicio a la lectura de la 

Memoria de Labores 2016. Durante !a lectura se incorpora el Sr. Carlos Ernesto Pérez, 

Escuela Leopardos. Después de la lectura se pide a los presente !a aprobación 

respectiva. Se aprueba por unanimidad. Continuando con el desarrollo de la agenda el 

señor Tesorero presenta el Informe de Tesorería de 2016. Después de fa lectura del 

Informe el Tesorero pide opiniones o consultas si hubiese. El representante de Leones 

consulta sobre eventos y los ingreso por los reconocimientos Kukkiwon en que rubro se 

incluye esos fondos. El señor Tesorero informa que todos esos fondos sirven para 

cubnr gastos no presupuestados como compra de equipo, gastos de mante~----------



otros. Se somete a votación su aprobación y se aprueba por unanimidad. El siguiente 

punto de agenda. informe sobre distribución y aprobación del presupuesto de 

Transferencia lNDES 2017, es presentado por la Gerente Administrativa, Lic. Lucrecia 

de Calderón. Se procede a la Elección de !a Comisión Disciplinaria para el periodo 

2016~2020. El señor Presidente propone al sefior Carlos Arturo Alegría como 

Presidente de la Cornisión Disciplinaria. Se consulta al señor Alegria y acepta el cargo. 

El representante de Panteras propone al señor Evelio Melgar, Escuela Hansoo, como 

primer miembro titular. El ser"ior Melgar pide información de tas funciones y el señor 

Secretario le contesta. El Prof. Horacio GLÍzmán de Escuela Jaguar, pregunta en base 

a que se actúa y se le informa que se actUa en base a los Estatutos. El sr. Carlos 

Ruano consulta si no hay conflicto de intereses porque el señor Alegría forma parte de 

la Escuela Warriors y un miembro Directivo es el representante de esa Escuela. El 

señor Vicepresidente pide la palabra y explica sobre lo valorado para la elección del 

cargo de Presidente de dicha Comisión. La representante de Cheetah·s da su opinión 

sobre la elección del Presidente de la Comisión. El representante de Escuela Jaguar 

opina que debería haberse establecido por escrito el perfil de los miembros de la 

Comisión antes de la elección. El vicepresidente responde que todos esos requisitos se 

han visto y se discutió aunque no se plasmó por escrito. El Prof. Evelio Melgar acepta la 

propuesta. El director de Kukkiwon propone al Sr. Horacio Guzman, la srita. Vanessa 

Vasquez propone a Luis Umaña, el Prof. Horacio Guzman propone a Edgardo 

Servellón. el Sr. Juan Areva!o propone al Sr. Marcelo Samuel Ruiz. Se procede a la 

votactón para el Primer Miembro Titular, para el cual está propuesto el Sr. Evelio Melgar 

y se aprueba por nueve votos. Luego se vota por el cargo de Segundo Miembro Titular, 

para este cargo se propone al Sr. Horacio Guzmán. Se aprueba por ocho votos. luego 

se continúa con la votación para el cargo de Primer Suplente, para el cual está 

propuesto el señor Marcelo Ruiz. Se aprueba por dieciséis votos y para finalizar se 

somete a votación el cargo de Segundo Suplente, para el cual está propuesto el sr. 

Edgardo Servellón y se aprueba por seis votos. Quedando establecida la Comision 

Disciplinaria 2017-2020 de la siguiente forma: Presidente: Carlos Arturo Alegria, Primer 

Miembro Titular: José Evelio Melgar, Segundo Miembro Titular: José Horacio Guzman, 

Primer Miembro Suplente: Marcelo Samuel Ruiz y Segundo Miembro Titular: Edgardo 

Servel!ón Valladares. Para finalizar se procede al Ultimo punto de la agenda sobre el 

uso de marcas e imagen oficial de WTF. Antes de iniciar este punto el Sr. José Soriano 

pide la palabra y explica su situación relacionada a este punto y pide disculpas a la 

FESAT por los inconvenientes causados con la Federación Mundial de Taekwondo. La 

Gerente Administrativa procede a informar sobre el uso de las marcas e imagen de 

WTF y las implicaciones legales por el incumplimiento de Estatutos de WTF y su 

normativa legal. En los eventos de la Federación se deben respetar las marcas de la 

federación y el uso de imagen. Y no habiendo més que hacer constar se levanta la 
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sesión a las once horas del día sabado veintidós de abril del año dos mil diecO/l&te. 

Firmamos el acta en señal de aprobación: 

Presidente y Representante COSAT 

SR TOMAS BERNETT GÓMEZ 

Secretario 

Escuela WAR~S----~. 

/J6110)~t 
PROF ;¡SE N;;¿¿S kf::f.\~7 
Vocal 

Escuela PANTERAS 

/ ---- ¡ 
J.J J---~- .. 1¡ \ ....... ~'__ .. ;.,{, u\: \ 

LIC CARLOS LEO RUANO ARGUETA 

Escuela LEONES 

i íU-, ,' 
.'~/ 
(~ 

S,5-,~RACIO GUZMAN 

· ~scuelii Kudokwan JAGUAR 

-11c. R 

SR. JUAN CARLOS ROORIGUEZ 

Tesorero 

Representante CONAT 

, 
/ 

MARCELA DE SANTOS 

Vod¡ 

RÉVALO CORTEZ 

1i,~. 
~J.. 

--~--~, .. 
SR. EDGARDO SERVELLÓN 

Escuela TIGRE BLANCO 

02Z.. 



./~~) 11¡-_ 
.-4',;'¡¿: "1 
SR. RÁFA, iJR!ClO MART1NEZ 

Escuela KORYO 

____61~¿~, -~~-
SR. JÓSE ALFREDO PADILLA 

Escuela PYONGWON 

Escuela ESCORPIONES 

LiC: 10 ara Pineda 

Representante INDES 

SR. RLOS ERNESTO PEREZ 

Escuela LEOPARDOS 

,' --, 11{;, ,.., ' /'~···''. 
SR. J~S~- EVE~; M;LGAR 

Escuela HANSOO 

SR 
Es uela KUKKIWON 

OBSERVADORES 

~ 
lic ~x:r Velasco 

Representante COES 
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En es1e es1ado se cierra el Ub,o de.Aclas de sesiones de Asambleas Genera'.e,\'i.:'\:.,{· -~ 

corre1,pond1ente al a/lo dos 1ml d1ec1s1ete, de la FEDERACIÓN SALVADORENA · ·· 

DE TA EKWONDO, en el cual se acento UNA acta, en los folios cero catorce al 

folio cero quince: se adviene que las actas de los años DOS MIL DOCE, TRECE, 

CA 7'0RCE, QUINCE Y DIECISÉIS, no fueron enviadas para su respectivo cierre; 

y no habiendo nada más que hacer constar cierro el presente libro, en la ciudad de 

San Salvador, uno de marzo del año dos mil dieciocho .• 

J.:.'/ Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones Deportivas 

Nacwnales del Instituto Nacional de los Deportes del El Salvador JNDES, 

A UTOR!ZA, el uso del presen/e libro de actas de Sesiones de Asambleas Generales 

de la FEDERAC!ON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO, para el presente año 

el c11af micia en e/JO/io CERO DIECISÉIS. En la ciudad de San Salvador uno de 

marzo de dos mil diecrocho,. 

/ 
. . .. 

0_.u.·· ~ •. 
······· -·- -·-~'.-·····:· ""'"="" 

0;23 



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. 

En Residencial San Pedro del Municipio de Ayutuxtepeque, departamento de San 

Salvador, a las nueve horas de! dia sébado veintiocho de abril de dos mil dieciocho, en 

las instalaciones de las aulas 1 y 2 del Centro de Alto Rendimiento del INOES (Villa 

CARI), se realizó la primera convocatoria de conformidad a los Estatutos Vigentes, el 

secretario de la FESAT, Sr. Tomás Bernett Gómez Fernández procedió a verificar el 

Quorum; estando presentes quince de los treinta miembros convocados se procede a 

esperar el segundo llamado. A las nueve y treinta se procede al segundo y último 

llamado estando presentes !os siguientes representantes de las Escuelas Afiliadas: 

Srita. Milagro Josse\ine Vides, Escuela Yin-Do; Sr. Rícardo Alberto Vargas, Black 

Rhinos; Sr. Alexander Marcelo Martínez, Escuela Alemar; Sr. José Evelio Melgar 

Monge, Escuela Hansoo; Sr. Carlos Leo Ruano Argueta, Escuela Leones; Sr. Edgardo 

Servellón Valladares, Escuela Tigre Blanco; Sr. Fredis Ba!more Ayala Ramos, Escuela 

Lobos TKD; Sr. Rafael Mauricio Martinez Martínez, escuela Koryo; Sr. Joaquín Anibal 

Galdámez. Escuela Dragón Rojo; Srita. Ana Maria Morales de la Escuela Tigres de 

Occidente; Sr. Carlos Ernesto Pérez, Escuela Leopardos: Sr. Jesús Javier Santos. 

Escuela Escorpiones; Sr. José Alfredo Padilla, Escuela Pyongwon: Sr. José Nicoléls 

Díaz, Vocal y director Escuela Panteras; Lic. René Canizález Menéndez. 

Vicepresidente y director Escuela Taekyon; Arq. Osear Ricardo Pineda, Presidente y 

representante acreditado del Colegio de Cíntas Negras (COSAT) y Sr. Juan Carlos 

Rodríguez Peraza. Tesorero y representante acreditado del Colegio Nacional de 

Arbitras (CONAT); Sr. Juan José Arévalo, Vocal; Sr. Tomás Bernett Gómez, Secretario 

y director de la Escuela Warriors; estando presentes también la Representante del 

INDES, Lic. Xiomara Pineda y el Representante del COES, Sr. Carlos Alexander 

Pereira. Habiendo dieciocho miembros presentes de treinta convocados, se procede al 

inicio de la Asamblea. En este momento se incorpora el Sr. lsaías Natanael Berdugo, 

representante Escuela Narsha. El señor Presidente, Arq. Osear Pineda da la bienvenida 

a todos presentes, procediendo con la presentación de los informes. Antes del inicio de 

la lectura el representante de la Escuela Leones consulta sobre el proceso de 

reglamentación de los Colegios de Cintas Negras y Arbitraje como se solicitó en 

Asamblea 2016. El Secretario informa que hay avances y se espera tener resultados a 

corto p!azo y que se rige bajo lo que establecen los Estatutos. Se procede a ta lectura 

de !a Memoria de Labores 2017. Durante la lectura se incorpora la Srita. Guadalupe del 

Carmen Salís Figueroa de ta Escuela Back Ha. A\ finalizar la lectura el Secretario 

pregunta a los presentes si hay observaciones. El representante de Leones consulta 

sobre la actividad federativa de salvadorei'ios en el exterior. El secretario informa que 

aún no hay acuerdos al respecto pero se está trabajando para darle !a formalidad 

necesaria. El Sr. Ruano consulta sobre el caso de los exámenes Kukkiwon. El 

Secretario informa que se está trabajando para enviarles toda la información necesaria 
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a Ja brevedad. El secretario pide a los presentes la aprobación respectiva. Se a¡:{Allba ... 
por unanimidad. Continuando con e! desarrollo de la agenda el señor Tesorero presinff (~-J/ . 
el Informe de Tesorerla de 2017. Después de la lectura del Informe el Tesorero p,\dé,,-<.~;f\.

opiniones o consultas si hubiese. E! Presidente pide al Tesorero se dé una expticacid~if~,~i{;/ 

sobre el proceso de transferencia de !os fondos que da JNDES, procediendo el Tesorero 

a explicar de manera mas amplia el mecanismo de cómo se manejan los fondos 

transferidos. El representante de Leones consulta que en asamblea anterior consulto 

sobre el rubro en el que se incluyen los fondos del Kukkiwon. Retomando nuevamente 

esta consulta solicita en que rubro están ubicados dichos fondos este ano. El Tesorero 

informa que se manejan los excentes en una cuenta de fondos propios de la 

Federación. El Sr. Ruano habla de convocatoria para reunión de cintas negras el 

primero de diciembre del 2017. El Sr. Secretario pidió la palabra y se informa que la 

convocatoria no se hizo de fonna oficia! de parte de la Federación. Tambien informa 

que los exámenes kukkiwon se han venido haciendo de forma personal por parte del 

Presidente y ahora también él, pero que se trabajará en Junta para hacer un proyecto 

para regular los reconocimientos kukkiwon. E! señor Presidente también pide la palabra 

Y comenta como funciona tanto a nivel mundial y nacional la autonomla del maestro 

examinador. Que los examinadores son independientes y queda a criterio de cada 

escuela el decidir o no hacer los exámenes con uno u otro maestro. Que él de manera 

personal convocará a los cintas negras. El señor Ruano presenta recibo de fas cobros 

que se realizaron a la· Federación y no a título personal del examinador. El señor 

Tesorero aclara que se empezara a trabajar de manera diferente. La representante de 

Tigres de Occidente pregunta que si hay profesores con grados menores que pueden 

realizar los exámenes kukkiwon si en su caso puede ella tramitar dichos exámenes y 

cuáles son los requisitos. El señor Secretario menciona el proceso para poder 

registrarse como maestro examinador. El señor Vicepresidente, Lic. Canizalez solicita la 

palabra y aclara que la Federación no está autorizada a otorgar grados kukkiwon. Que 

el trabajo se ha facilitado a través del Arq. Pineda. Lamenta que este punto no haya 

quedado claro desde el año anterior. Que el tema de grados kukkiwon no tiene relación 

directa con la FESAT sin embargo por requisitos de grados deben trabajarse juntos. 

Hace un llamado a trabajar en armenia y a reunirse para mejorar el trabajo. El señor 

Ruano hace sus observaciones sobre el tema. El Presidente que este punto se 

desarrolle fuera de la asamblea ya que se debe continuar con !a agenda establecida. 

Se somete a votacJón la aprobación del lnfonne de Tesorería y se aprueba por 

unanimidad. El siguiente punto de agenda, informe sobre distribución y aprobación del 

presupuesto de Transferencia JNDES 2018, es presentado por la Gerente 

Administrativa, Uc. Lucrecia de Calderón. Al final la presentación la Lic. de Calderón 

pregunta si hay observaciones o consultas al respecto. la representante de Tigres de 

Occidente pregunta porque no se consultan cuando se incrementa¡;i tos costos de 

inscripción de los eventos. La Gerente aclara que desde hace ocho años el costo de las 



inscripciones no se había modificado, cuando el costo de la inflación ha aumentado un 

cuarenta por ciento. El costo de realización de eventos ha aumentado y es por ello que 

también se ha aumentado el costo de inscripciones para este año. La Srita. Morales 

pide si la Junta puede ayudarles a las escuelas del interior del país. El Vicepresidente 

pide para dar su oplnión al respecto. Se dan algunas opiniones al respecto sobre los 

costos de los eventos. El representante de Alemar da su opinión al respecto sugiriendo 

hacer una prueba piloto bajando los costos a las personas del interior del pals. El 

representante del Tigre Blanco da sus sugerencias a! respecto. El representante de 

Lobos TKD pide la palabra antes de finalizar para solicitar que a Ja mayor brevedad 

posible resuelvan el proceso establecido para los reconocimientos kukkiwon. Y no 

habiendo más que hacer constar se levanta esta sesión a las once horas del dia 

sábado veintiocho de abril del año dos mil dieciocho. 

Firmamos el acta en señal de aprobación: 

y 

/ 

' ' 
J ! 

ARO. OSCA RICARf)O PINEDA 

Presidente y Representante COSAT 

Secretario 

Escuela WARRIOR'S 

.. ~· r· t? 
L---,--r,:E¡¡ ) " , , v 1 

PROF. JOSÉ NI OLÁS DIAZ C UZ 

Vocal 

Escuela PANTERAS 

UC. CARLOS LEO RUANO ARGUETA 

Escuela LEONES 

uc. 
Vicepresidente 

Escuela TAEKYON 

SR. JUAN CARLOS R0DRIGUEZ 

Tesorero 

Representante CONAT 

Vocal 

,~· - ··-
. -·-=·-~--

SR. EDGARDO SERVELLÓN 

Escuela TIGRE BLANCO 
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/,iitr~tt--
SR RAFA MAURtetoMART!NEZ 

Escuela KORYO 

ILLA 

Ese ela PYONGWON 

Escuela ESCORP!ONES 

-,, 

LIC GU~--1:l 

Escuela -;bK 
~DE~~N SOLIS 

o 

SR J~~LDAMEZ 

Escuela DRAGÓN ROJO 

)i!Íf 
SR. ISAIAS NATANAEL BERDUGO 

Escuela NARSHA 

018 
., ),· : 

~ 
! : llii-¡¡ \' •, ''J;t~,. 

SR.<;~ ERNESTO PEREZ 

Escuela LEOPARDOS 

:,_-':}¡;¡JdJi&-,"tl 
SR. l~b MELGAR 

Escuela HANSOO 

-?_, __ 

~ ~;. . . 

SR AL~~TINE;-

Escuela ALE;AA'AR 

~¡::¡) 
SR. RICARDO ALBERTO VARGAS 

Escuela BLACK RHINOS 

~,1¡-
,s'R._FRED~ó'~ AYALA 

/....-,. 

Escuela LOBOS TKD 

', 
""--' SR. JOS~_ALFREBq PADILLA 

Es~a-f'YONGWoN· 

~ ~!>,::4d 0 d.0 (?~ c_o'c.ta 



SRITK'~RALES GARCIA 

Escuela TIGRES DE OCCIDENTE 

.;µ;w 
SRITA. MILAGRO JOSSELINE VIDES 

Escuela YIN-DO 

OBSERVADORES 

• . ·1 w 
Sr. Carlos Álexander Pereira 

Representante COES 

En este estado se cierra el Libro de Actas de sesiones de ASAMBLEAS 

GENERALES correspondiente al mio dos mil dieciocho. de fa FEDERACIÓN 

SALVADOREÑA DE TAEKWONDO. en el cual ha asentado UNA ACTA. 

contenida en los folios CERO DIECISÉIS AL FOLIO DIECIOCHO; y dejando 

sin efectos los folios DIECINUEVE AL FOLIO CINCUENTA, no habiendo nada 

más que hacer consrar cierro el presente libro, en la ci11dad de San Salvador. a los 

treinta días del mes de enero del mio dos mil diecinueve.-
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r;t Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y 

Deportivas Nacionales del lnslituto Nacional de los Deporles del El Salvador 

!ND!iS, AUTORIZA, el uso del presente libro de aclas de Sesiones de 

AS>IMBLEAS GENERALES de la FEDERACION SALVADOREÑA DE 

TAEKWONDO, para el presenle año el cual consla de DIEZ FOLIOS. En !a 

ciudad de San Scdvador a los /remta días del mes de enero del do.<; mil 

la suscrita Gerente Admlnistrativa de !a Federación Salvadoreña de Taekwondo CERTIFICA que los veintiséis 

fallos que anteceden y pertenecen a información remitida en anexo 2 expediente 034-2019 UA!P 

corresponden con los originales en resguardo en oficinas de la Federación. San Salvador, 13 de mayo de 2019. 



ANEXO 3 



. 

Acta 01/10 
Fecha: 16 ENERO 2010. 

Lugar y Hora: 1:30pm Salón de reuniones FESAT 

Agenda: 

l. Asistencia 

2. Lectura y aprobación de acta anterior. 

3. Informe programa ETAR 2009 

4. Plan de trabajo ETAR 2010 

S. Proyecto de presupuesto INDES 2010 

()O/ 

6. Refuerzos presupuestarios para talentos Singapur 2010 y Juegos Centroamericanos 

2010. Base de entrenamiento en Monterrey y Campamento de entrenamiento en La 

Loma, respectivamente. 

7. Varios 

Desarrollo 

l. Asistencia 

Se encuentran presentes los miembros: Presidente-Osear Pineda, Vicepresídente-René 

Canizález, Tesorero-Juan Carlos Rodríguez, Secretario-Tomas Bernett Gómez, y los vocales: José 

Padilla y José Nicolás Díaz, se excusa el miembro Edgardo Mauricio Ramos. 

2. Lectura y aprobación de acta anterior. 

El secretario da lectura al acta de la sesión anterior, todos los miembros presentes están de 

acuerdo en su contenido y firman de conformidad. 

3. Informe programa ETAR 2009 

Los coordinadores del Programa ETAR Benjamín Eduardo Barrera y Leydi Dayana Arauja Alas 

presentan un informe general de lo que se realizo en las escuelas y actividades del Programa de 

Desarrollo ETAR durante el año 2009, posteriormente los instructores Eve!io Melgar, Geovanny 

Zelaya, Rafael Mauricio Martínez, José Mauricio So!órzano y Julio Cesar Solórzano, realizan una 

presentación individual de cada una de sus escuelas a cargo. El Vicepresidente realiza la 

observación que debe haber un control y evaluación 

Presidencia responde que esto ya fue tomado en cuenta en el nuevo 



programa, siendo Benjamín Barrera y Leydi Arauja los encargados de ello. Se aprueba por 

unanimidad el informe presentado. 

4. Plan de trabajo ETAR 2010 

Benjamín Barrera realiza la presentación del pan de trabajo de! año 2010 para las escuelas del 

programa de desarrollo incluyendo las herramientas de control y evaluación, así como las 

actividades individuales y de grupo programadas, cada una de las escuelas también realizan su 

presentación individual. Los directivos se dan por satisfechos con la información presentada y 

aprueban el contenido. 

5. Proyecto de presupuesto INDES 2010 

la Tesorería de la FESAT hace del conocimiento de cada uno de los miembros la nueva 

distribución presupuestaria de ta cantidad asignada para el 2009, debido a que el INDES ha 

solicitado el presupuesto de transferencias gubernamentales sin una cantidad determinada. 

sino en base a necesidades reales de cada federación, se presenta por $165,479.50. Se presenta 

además un análisis comparativo por rubro del presupuesto 2009 y los incrementos, 

disminuciones o equidades con el 2010. En cuanto a la contratación de empleados queda de la 

siguiente forma: 

- Personal Técnico: Nassin Rodríguez, Gerente Técnico y Entrenador Nacional $800.00 Fondos 

lNOES mas sobresueldo con Fondos Generado con patrimonio INDES de $100.00; Coordinadores 

de! Programa ETAR: Leydi Dayana Arauja Alas: $400.00 Fondos lNDES y Benjamín Eduardo 

Barrera Ardan: $500.00 Fondos INDES (ambos incrementos pendientes de aprobación); los 

instructores del programa de desarrollo: Geovanny Zelaya: $225.00, José Evelio Melgar Monge, 

José Mauricio Solórzano, Julio Cesar Solórzano y Rafael Mauricio Martínez : $313.50 cada uno 

con fondos INDES; manteniendo el sistema de bonificaciones por cuotas cobradas de los fondos 

generados con patrimonio INDES; se plantea además la necesidad de contratación de dos 

instructores mas (febrero - diciembre) para [as especialidades de formas y exhibiciones 

respectivamente, debido al auge de este tipo de competiciones tanto a nivel nacional como 

internacional e incluso competiciones oficiales panamericanas y mundiales, se presentaran los 

perfiles una vez aprobadas estas plazas por lNDES con un sueldo de $ 225.00 ,~eydá~t,.\.t:l~· A 

excepción de estas dos ultimas plazas, las demás se aprueban para el periodo /,ió- c~~i;\o 
. 1:; ¡;,,,.. ti\, "l ;1} 

mensual fiJo de enero a diciembre, quedando a expensas de la resolución final d ~ --¿,:i .,,; • 
1;<:·, .. ¡ ,,,' •._/.' 

'-';¡~-
'· ' 
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- Personal Administrativo: Lucrecia Argentina Mónico, Gerente Administrativa $756.00 Fondos 

INDES mas sobresueldo con Fondos Generado con patrimonio INDES de $145.00; Yanci Celina 

Antonio Rodríguez: $429.00 mas sobresueldo con Fondos Generado con patrimonio INDES de 

$150.00; Ana Isabel Rivas: $300.00 Fondos INDES y Carlos Alexander Pereira $350.00 Fondos 

INDES (incrementos pendiente de aprobación). Plazas aprobadas de enero a ct·1ciembre de 2010, 

quedando pendientes de resolución final de JNDES. 

Se entrega además a tos miembros de Junta Directiva un resumen del Plan de Trabajo 2010 

presentado al INOES, del cual se recibirán observaciones, sugerencias o recomendaciones en la 

próxima Junta Directiva. En este documento se incluyen además el presupuesto de ingresos 

propios y las fuentes de financiamiento probables de Gestión Administrativa. 

Se firma un ejemplar del presupuesto como muestra de ACUERDO en su contenido, cualquier 

modificación realizada por INOES será comunicada en la próxima sesión. 

6. Refuerzos presupuestarios para talentos Singapur 2010 y Juegos Centroamericanos 

2010. Base de entrenamiento en Monterrey y Campamento de entrenamiento en 

México, respectivamente. 

La gerente administrativa se expone cual ha sido el procedimiento de asignación de Fondos para 

los talentos Singapur, quienes son Cristian Castillo y Jennifer Huezo, el COES ha brindado ayuda 

económica para que ambos acompañados del entrenador Nassin Rodríguez asistan a 

Campamento de entrenamiento en Monterrey, Nuevo león, asignando fondos por $1,170.00 y 

ellos adquieren directamente los boletos. 

En cuanto al refuerzo para preparac·1ón de los Juegos Centroamericanos se aprobó por el Comité 

Organizador fNDES y COES la cantidad de Gmil dólares, el fogueo se utilizara preferentemente 

con aquellos atletas que se encuentren priorizados por pronostico para los Juegos, se evalúa la 

participación en Campamento de Entrenamiento en La Loma, San Luís Potosí, o realizar 

Campamento de Entrenamiento en Monterrey, Nuevo León. Esto dependerá de los costos de 

estadía y el objetivo técnico que se pretenda alcanzar. 

7. Varios 

- Ratificación de nombramiento de Delegado, Juegos Centroamericanos 2010. 



El presidente expone ante los miembros directivos el nombramiento preliminar hecho al Comité 

Olímpico de E! Salvador de el Delegado de !os Juegos Centroamericanos, este debe ser de 

preferencia un miembro directivo de la FESAT o un empleado que conozca la normatlva y 

logística aplicada en los Juegos, se ha considerado nombrar al Secretarlo de la FESAT, Tomas 

Bernett Gómez, se somete a votación y todos los miembros directivos presentes están de 

acuerdo. 

~ Propuesta de organización de Curso técnico Nacional 

El presidente expone a la Junta Directiva la propuesta al COES de realizar Curso técnico Nacional 

con auspicio de Solidaridad Olimpica, organizado del 22 al 27 de marzo de 2010 y teniendo 

como ponente principal al Licenciado Julio Cesar Ramos, de nacionalidad Argentina y actual 

director técnico del Centro de Alto Rendimiento de Monterrey, Nuevo León, México. Los 

miembros se dan por enterados y aprueban la gestión del Curso. 

- Situación de Escuelas Semi-Privadas en instalaciones de INDES. 

El presidente expone a la Junta Directiva la solicitud hecha por el profesor José Antonio 

Montano Chávez (Escuela Yom-Chi) de ocupar un horario para clases de Taekwondo en las 

instalaciones de lNDES ocupando principalmente por la Escuela SipJin o ETAR l. La escuela 

Panteras también ocupa las instalaciones los días martes, jueves y sábado. Se expone la 

necesidad de ingreso de fondos por parte de estas escuelas con los que al menos se cubra el 

pago a la persona que rea!iza la limpieza en el local. Se establece una cuota de $50.00 

mensuales por cada escuela para !os primeros seis meses a partir de Febrero y luego evaluar un 

cobro de $100.00 mensuales, la moción se aprueba por unanimidad. 

Informe y Proyecciones de Arbitraje 

El Tesorero, quien a su vez es Director Nacional de Arbitraje, presenta un informe de actividades 

del arbitraje a nivel nacional e internacional. Ademas se presenta un esquema de trabajo tanto 

a nivel deportivo como de capacitaciones y propuesta de calificación, actualización y 

participaciones de referee internacionales. Además plantea la necesidad de un aumento en el 

honorario por jornada de evento para árbitros nacionales, a la fecha se maneja una cuota de 

$20.00 sujeta por 1-ey a Impuesto sobre !a Renta, propone un aumento a $25.00 siempre sujeto 

al impuesto, el presidente propone la creación de un escalafón o clases entre árbitros 

nacionales y de acuerdo a ciertos criterios como antigüedad, experiencia, capacitac·)i~~'t"h~2i';~ 

otros se adecue también la asignación de honorarios. Se aprueban e! informe 2009 y tij/. Y.:~Gt'.i..J 
1
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2010 y se queda en espera de una propuesta de escalafón de árbitros nacionales que debe 

presentar el Director Nacional de Arbitraje. 

Se cierra la sesión a las dieciocho horas del día dieciséis de enero de dos mil diez. 
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AJ!rnda 

Asistencia 

Acta 02/10 

Fedrn: 27 de Febrero de 20IO. 

Lugar y Hora: 8:3(hun Salón de reunio11es FESAT 

' Lectura v aprobación de acta anterior 

:; Modit'ic,1cio11es 81 presupuesto 201 O 

é)Ocf 

-1- Par11cipacio11 en el Campeonato clasificatorio para los Juegos O!impicos Juveniles 

de Singapur 2010 ~'ene! 8º Campeonato J\:lundial Juvenil de ta WTF. c11 Tijuam1 

i\'léxicn (Asistencia Delegación ele Escuela Leones) 

~ Part1c1pacion del Sr Juan Carlos Rodnguez en la XXI Asamblea General de la 

WTF. en Tijuami México 

(1 Solicitud E::.cucla íllack I3clt. 

7 Varw:s 

Desarrollo 

I, Asistencia 

Si: encuentran presentes i{)s miembros Presidente-Osear Pineda, Vicepresidente-Rene 

c·a111zalez. TL"sorcro-Juan Carlos Rodnguez, Secretario-Tomas I3ernett C.iomez. y los 

\'lll"<ilcs Jose '\1colas fkv.. se e.\cusa el miembro Edgardo Mauricio Ramos 

2. Lcclurn y aprobación de acta anterior 

f :J secretario da lectura al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a tirmar por 

lo;; miembros directivos presentes 

3. Modificaciones al presupuesto 20IO 

Se r-:cib1ó obsen·aciun de par1c del lndcs en el presupuesto presentadn del 20 l n. se 

1Tc1lw-1ran diclrns correcciones y se env·iaran para su debida autorizacion 



4. Participación en el Campeonato clasificatorio para los .Juegos Olímpicos 

Juveniles de Singapur 20IO y en el 8º Campeonato Mundial ,Juvrnil de la \\TF, 

en Tijuana México. (Asistencia Delegación de Escuela Leones) 

Se dio un iníorme de generalidades sobre el evento, Campeonato Mundial Clas1J"ícatnriu ,1 

Juegos Olímpicos Juveniles que se realizara en Singapur, los Atletas participantes· Jenn1 fer 

Elizabeth Huezo Aquino y Christian Ernesto Castillo Tejada tuvieron una Üt.'!stacada 

participación, no logrando ninguno de los dos clasificar. Al 8º Campeonato \h111dwl 

Juvenil de la WTF se tuvo participación representándonos en ese eventu una De\cgaciu11 de 

la Escuela Leones. 

5. Participación del Sr. Juan Carlos Rodríguez en la XXI Asamblea General de la 

WTF. t'il Tijuana México 

Se delegó la panicipación a la Asamblea General de la WTF al Sr Juan Carlos R0drigut'1. 

ya que e! cón~o árbitro internacional se encontraría participando en los evenws que se 

realizaron en Tijuana Mé.xico 

6. Solicitud Escuela Black Belt. 

Se recibió una solicitud de la Escuela de TaeK\-vonDo Black Belt donde pide el perm1~p 

para poder iniciar el proceso de ser una escuela debida mente lederada, se le en, 1arn una 

carla donde se le comunica que ya está en proceso su solicitud y que tiene que ,:umplir ln:

puntos que antes le fueron mencionados. 

í. Varios. 

Informo el Arq Osear Pineda la aprobación de parte ele Solidarnlad Ol1mp1ca el Cur:-u 

Técnico de Taekwondo que será impanido del 22 al 27 de rnarzo del presente por el 

entrenador internacional Julio Ramos de nacionalidad Argentina que ac1Ualme11!c e:- el 

encargado de las selecciones juveniles en el centro de alto rendimiento de \"\ontcrre\. 

1V!exico 

Se cierra la sesión a las once horas y treinta minutos del día veintisiete cie tt:'brcrn de dos 

mil diez. 
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Agenda 

As'1stenc1a 

Acla 03/10 

Feclrn: 20 dl' Maí.1.0 de 2010. 

Lugar y Hora: 9:00am Salón dl' reuniones FESAT 

Lecturn .¡· aprobación de acta anterior 

; 

.. ¡ 

Curso Tecnico de Taekwnndu Solidaridad Olímpica, 22-27 de tl/!arzo de 20!0 

Asamblea General Ordinaria 28 de Marzo de 201 O 

Desarrollo 

l. Asistrntia 

Sl' encuentran presentes los miembros· Pre;;idcnte-Oscar Pineda. Vicepresidente-Rene 

( ·,1111ütlez, Tbtirero-Juan Carlos Rodríguez. Secretario-Tomas Bernett Go111cz. y los 

\'Ocales. José Nicolás Diaz 

2. Lectura y nprobarión dr acta anterior 

! .1 :-ccretario da lectura al acta antt:rior. 110 habiendo correcciones se procede a firmar por 

Ju~ miembro::. directivos presemes 

3. Curso Térnico de Taekwondo- Solidaridad Olímpica, 22-27 de l\larzo de 2010 

.-;l. afinan detalles finales para ciar d seguimiento debido al evento Curso Tccn1co de 

Ta~kwondo ¡-¡ real'1zar del 22 al 27 de marzo 

-L Asamblen General Ordinaria 28 de i\'larz.o de 2010 

Se atinan detalles subre la realiLación de la próxima Asamblea General Ordinaria 20!0 y 

re\·isio11 final de la menioria de labores 

Se cierra la sesión a las once horas del día veinte de marzo de dos mil dicL 



Secretario 

Tesorero 
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Agenda 

Asis1encia 

Acta 04/1 O 

Fecha: 10 de Abril de 2010. 

Lugm-y Mora: 9:00am Salón de reuniones FESAT 

Lectura y aprobacion de acta anterior 

3 Observac10nes a Reglamento de A!iliación remitidas por Escuela Cheetahs 

-1. Planificación de provecto Escuela de Entrenadores de Tackwondo 

5 Presentacion de Proyecto Jornadas de Psicologia Deportiva por Lic. Rene C'anizalez 

Oesa1Tollo 

! . Asisll'neia 

Se encuentran µresentes lo:- 111iernbros Presidente-Osear Pineda. Vicepresidente-Rene 

( 'amález. Tesorero-Juan Carlos Rodríguez, Secretario-Tomas Bernctt Gomcz 

2. Lectura y aprobación de acta :rnterior 

1 ·1 sccretarl\l da lectura al acrn anterior. 110 lrnbiendo correcciones se procede a firmar pLir 

los miembros directivos presentes 

3. Obsnvaciones a Reglamento de Afiliación remitidas por Escuela Cheetahs 

Se L'nvió via correo a !as Escuela Federadas formato del Reglamento de Afiliación para que 

realicen su respectiva lectura y nos hagan llegar sus observaciones. habiendo tenido 

respuesta al momento llnicamcnte de la Escuela Cheetahs 

.¡, Planificación de proyecto Esrnela de Entrenadores de Taekwondo 

l !abiendo terminado con éxito el curso técnico de Taekwondo realizado el mes pasado. se 

ha decidido darle la continuidad debida proponiendo la creación la Escuela de Emrenadores 

00; 

de Taekwondo lnicialmcntc se proponen diferenciar los noveles de los entrenadurcs Ianto 

11a...:1onaL rel.',1onal v de masifírnción hasta llel.;ar al instructor Elite Se llego a la conc!usió1 .~---~ - . ' ~ - :;.--¡y,;-;; ;·~o-. ,,.~ ',,..._, 
que de momento. no ha~, criterios bien definidos. que hace !a díferencia entre un nacio ,~-e_ ,.!~-

Y ,, ..r:-r. ;~ 
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Elite? y en base a todo esto, cual seria el objetivo perseguido como Fesat') Este tenia se 

seguirá abonando en una próxima reunión. 

5. Presentación de Proyecto Jornadas de Psicología De¡wrtiYa por Lic. Re1H' 

Canizalez 

Se propone realizar por primera vez pruebas psicológicas a los atletas e instructnres de las 

diferentes Escuelas de Taekwondo federadas en el país y así ayudar un poco 111ás a la 

preparación h para eventos futuros tanto nacionales como internacionales_ Este évento sera 

coordinado por el Líe Rene Canizalez con la colaboración de estudiantes de psicologra ele 

la Universidad Modular Abierta, Regional Sonsonate. Fecha en que se realizara el eventu 

)5 de Mayo de '.Wlü. 

Se cierra la sesión a las once horas v 15 minutos del dia diez ele abril de dos mil die,, 

V ocales 
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Agl'nda 

Asistencia 

Acta 05/10 

Fecha: 14 de l\fayo de 2010. 

Lugar y Hora: 9:00am S!1lón de reuniones FESAT 

' Lectura v aprobación de actn anterior 

Exposición por cada instructor ETAR en cada una de sus zonas de traba_iu 

Peticion de apoyo ¡rnra envió de árb1trus ¡1 Costa Rica 

Dcsa1Tollo 

! . Asistenci,1 

SL.' L'llcuemra11 presentes lo:-. miembros: Pres'1dente-Oscar Pinedc1, Vicepresidente-Rene 

('arnzalez. lesorero-.lua11 Carlos Rodríguez, Secretario-To111as Bernett Gómez, y los 

,ocales Jo~c :\1colas Diaz, Prof-iv1auricio ivlartmez, Prof-Mauricio Solórzann. Prof Julio 

\tilurzano. Prnf-Lcycti Arauja y Prof Nassin Rodríguez (Director Tccnicn) 

2. Lectura y ;1prohación de acta anterior 

LI secretariu da lccrurn al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a firrnar pm 

lus rniernbrns directi\·os presentes 

J. Exposición por cada instructor ETAR en rnda una de sus zonas dr lrabajo 

."SIL' drn se dcc1dio recili1.ar una reunion con los diferentes entrenadores del proyecto El.-\R 

que está ba_iu el mando de la FESAT y as1 rnn ellos lograr un mejor acercamiento y a su 

\ cz que los miembros de la junta directiva esten mas enterados sobre el trabajo que se esta 

rt'fllizando en !as diferentes zonas del pais y ademásescuchar las necesidades de lus 

distintos profesores del proyecto 

4. Petición de apoyo para envió dr árbitros a Costa Rica 
.,-,.,-······· 

El director nacioirnl de Arbitraje, el Sr. Juan Carlos Rodríguez hizo una soli('itud de ap ~;tr.;·" '<\,·, 
~,;;,,· ·o 

a la junta dir('c[iva de la Fesat para poder mandar a dos árbitros nacionales al se111ina ~- ~ 
' 

1¡~.,.-



Certificación de nuevos árbitros internacionales a realizarse en Costa Rica en el mes de 

junio próximo. Quedando este punto pendiente de aprobación 

Se cierra la sesión a las once horas y treinta minutos del día catorce de \larn de dos 11111 

diez 

I -~---¡-
/' 

// 

I 

Pr Secretario 

~ - --Tesorero · 



Arta 06/10 

Fecha: 13 de .Junio de 2010. 

Lugar y Hora: 10:00am Salón de rem1iones FESAT 

Agenda 

Asistcncic1 

, 

] 

6 

7 

8 

,¡ 

Lectura y aprobación de acta anterior 

Aprobac'1611 de Gastos de Gestión y Refuerzos Presupuestarios 

Proceso ele selección, preparación y pa11icipación en Mayagüez 

Solicitud de Becas nuevo instructivo lndes 

Actividades ETAR. Ligas Municipales de Taekwondo 

Renuncia de Geovanny Zelaya y proceso de contratación de nuevo instructor 

Arb1tra.1e (Director nacional de nrbitraje) 

tnforllle Primera Jornada de Psicología 

D,·sarrollo 

1. Asistencia 

:-:e encuentran presentes los miembros Presidente-Osear Pineda, Vicepres1dente-René 

Caniá!ez, Tesorero-Jua11 Carlos Rodríguez. Secretario-Tornas Bernett Gómez 

2. Lectura y 11probnción de acla anterior 

El secretario da lectura al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a firmar por 

lo~ miembros directivns presentes. 

3. Aprobación ele Gastos de Gestión y Rl'fuerzos Presupuestarios 

Sr nos entrego una hoja donde se desglosa los diferentes refüerzos presupuestarios para el 

~O I O donde se refleja el evento Centroamericano y del caribe. May'agüez 201 O con un 

rcti.1erzo ele $12_401 78 esto mcluye participacion en un Campeonato mundial, compra de 

1.:qu1po de protección e uniformes para los seleccionados y pendiente de 

$-L l 6~ 00 p<trn realizar unH base de entrenamiento en J'v1onterrey, \1e:-.:ico. 



Asi como también se relleja un refuerzo para los Juegos Estudiantiles con un u-1tal de 

$2,395.00 

4. Proceso de selección, preparación y participnción en Mayagíií'Z 

El Lic. Nassin Rodríguez, entrenador de selecciones nacionales nos entrego un repor1e 

donde están los posible Atletas que participaran en dichos juegos con sus resµec\ÍH):, 

pronósticos. nivel técnico y rivales fuertes en sus categorías, presenta fortalezas \' 

debilidades de nuestros atletaspero con la certeza de que cnda uno de ellns ha pasado todo" 

los filtros técnicos y flsicos para poder optar a participar en esta compet1c1c1n 

5. Solicitud de Becas nuevo instructivo Indes 

Se nos presentó un informe sobre los estímulos monetarios que tiene tanto tl atleta ma\·or 

como el juvenil.donde este mismo se enviara al lndes para su debida revisiun en base al 

nuevo instructivo de becas de dichas cntidnd. 

6. Actividades ETAR: Ligas Municipales de T~1ckwondo 

Fn este punto se presento un informe sobre los profesores que estan ba_io el prngranw 

ETAR y en una iniciativa con el aval de esta federación se han creado las ligas municipales. 

donde en trabajo conjunto con la alcaldías se estan fomentando este tipo de encuentru~ 

donde podemos mencionar a las alcaldías de Guazapa., Aguilares El paisnaL \kjicam1::- ,. 

Ayutu:xtepeque que estan bajo e! mando del Prof. Evelio Melgar, La alcald1a de Soyapangn 

a cargo del Prof. Ju!io Solórzano y las alcaldías de Texistepeque y Coatepeque a car¿!ll del 

Pro!' Mauricio Martinez. 

7. Renuncia de Geovanny Zelaya y proceso de contratación de nuevo instructor 

Este día se nos presentó una carta de renuncia del instructor Geovanny Ale:,;ander lela\ a en 

cargado de la Escuela Chitae (ETAR 5) ubicada en la ciudad de Son MigucL mencionandu 

en la misma que el motivo de su renuncia es por problemas personales. Se qucd,1 ¡wndienle 

se recibir nuevas propuestas para cubir dicha plaza 



8, Arbitraje (Director nacional de arbitrnje) 

:n este punto el Director m,cional de Arbitraje, el Sr. Juan Carlos Rodríguez da un informe 

sobre novedades y actualizaciones que se estiln o estaríl.n realizando en dicha área, entre 

ellas mencionamos en la parte nacional la propuesta de un nuevo seminario para certificar 

11ucvns árbitros rrncionalcsy certificar árbitros en el manejos de los sistemas electrónicos 

t,11110 de formas como de combate. 

1'.n la parte internacional solicita e! apoyo para el refrescamiento de los árbitros 

internacionales Ana Mana Morales. Mauricio Martmez y su persona {Juan Carlos 

Rodriguez), menciona también la participación del cuerpo de árbitros en el torneo 

internacional de la Escuela C'heetahs de El Salvador, también menciona su participacion 

l.'.01110 árbitro 111ternacional en el evento Centroamericano y del Caribe a realizarse en 

\ l;1yagucz 

9, Informe Primera .Jornada de Psicología 

FI l.ic Rene Canizalez encargado de coordinar dicho programa dio un inCormc Sllbre los 

nwyorcs problemas encontrados en los atletas e instructores que se sometieron o dichas 

pruebas, encontrando como mayor problema la autoestima, el creernos mas de que s, 

podernos hacer las cosas y que ese coraje y esa fuerza de voluntad que nos caractcr"i.~a :;alga 

\ pur su puesto con e1lo, obtener mejores resultados Se seguirá dando segu1111iento a este 

tipo de progra111as y se trataran de buscar los medios de como ayudar a esto.c. atleta.c. a tener 

un¡¡ mejor autoestima 

Si.: cierra la ..,es ion a las doce horas del d1a trece de junio de dos mil diez 
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Acta 07/10 

Fecha: 03 d{' .Julio de 2010. 

Lug:tr y Hora: 02:00pin Complejo Deportivo UES 

,\gen da 

o I Asistencia 

U:?. Lcc\Ura v aprobación de acta anterior 

03 Ausencia de Presidencia de la FESAT del 6 al ! 8 de Julio de 201 O 

04 Propuesta de Manual de Organización y Descriptivo de pueslos 

U) Seminario de actualización y clasificación de Arbitras Internacionales. Costa Rica 

Agostu 201 () 

0(1 Varios 

Desarrollo 

t. Asis!C'nda 

Se encuentran presentes los miembros Presidente~Oscar Pineda. Vicepresidente-Rene 

( 'a111zalez. Tesorero-Juan Carlos Rodríguez. Secretario-Tomas Bernett Górnez y el vocal 

Ju:-.~' '\1coli1:-. IJ1a1 

2. Lectura y a¡1robació11 de acta :interior 

L1 secretario da lectura al acta anterior. no habiendo correcciones se procede a tirrnar por 

los miembros directivos presen1es 

3. Am;e11ci;1 de Presidencia de la FESAT del 6 al 18 de Julio de 2010 

C)ucda en i'unciones vicepresidente de la Fesa! Lic. Rene Canizalez. debido a permiso 

presentado por el presidente Arq. Osear Pineda para nsistir a asamblea de la WTI· a 

realizarse en Colombia 

01 I 



/ 

4. Propuesta de Manual de Organización y Descriptivo de puestos 

Se presentó a los miembros de iunta directiva de parte de la Gerencia de la H~S/\T el 

manual de Organización y descripción de puestos para su anti lisis y obsen ac1011es. parn 

posteriormente presentarlo al lndes para su debida autorización. 

5. Seminario de actualización y clasificación de Árbitros Internacionales, Costa 

Rica Agosto 20IO 

Se presentó por parte del Director nacional de arbitraje e! Sr. Juan Carlos Rodr1guez una 

solicitud para apoyar a que dos árbitros nacionales puedan optar a realizar el curso parn 

ce11ifícarse como nuevos árbitros internacionales, autorizándose dicho apoyo 

6. Varios 

Se presentó por parte del Director Nacional de Arbitraje queja formal \' sulicllíl <;a11c1nn 

para el instructor Christofer Erazo perteneciente a la Escuela de Taeb\ondn Jaguar por 

1rrespetar e insultar personal de arbitraje, se toma la decisión de que el Sr Erazo sea 

suspendido de ser de parte del staff de coach en competencias avalados por la fcderac1011 

por el período de un afio, sanción que se le comunicara al director de la escuela Jaguar \' 

sera efecti\"a de inmediato. 

Se cierra la sesión a tas dieciséis horas del día tres de julio de dos mil diez 

Vocales 

é/.· , 
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Agr1Hht 

Asistencia 

Acta 08110 

Fecha: 14 de agosto dr 2010. 

Lugar y Mor:i: Ol:30pm Saló11 de reuniones FESAT 

Lectura y aprobación de acta anterlor 

J Reunitll1 de seguimiento con instructores de! programa ETAR. zona central \' 

paraccntral 

De.~arnillo 

1. Asistencia 

ú / .2._J 

Se c11cuen1ran presen1cs los miembro~ Presidente-Osear Pineda, V1cepresidente-René 

( anmílez, Tesorero~.luan Carlos Rodngucz, Secrelario~Tomas Bernett Górnez ~· el vocal 

Jns0 \Jicolíls Diaz. Por parte del programa ETAR Prof Mauricio Solórzano. Prof Julio 

Solurzano, Prof Leydi Araujo. No presentes por parte de los instructores convocados. Pror 

Daniel Aguilar y Prof. Evelío ;--..,telgar 

2. Lectura y aprobación de :-icta antrrior 

l'.I secretario da lectura al acta anterior. no habiendo correcciones se procede a tirlllar por 

lm 1111crnbms dir~cli\os presentes 

3. Reunión de seguimiento con instnictores del programa ET.\R, zona central y 

pa ni e en I ral. 

Se 1cal1zo reunión con el entrenador nacional y grupo de profesores encargados de las 

di:-..t1ntas escuelas pe11enecientes ¡¡] prograrnn ETAR de las zonas central y paraccntrnl conw 

parll' del ncercamlento de la junta directiva. as1 estar trabajando mas de la mano~· saber de 

¡nimer plano las necesidades de dichas escuelas, como ta111b1en arrnlizar el crec1m1ento de 

l<1s mismas. 



Se cierra la sesión a las dieciséis horas del día catorce de agosto de dos mil diez 

~¡-
/ / 
,· Secretario 

I 

/ 

Voca!e 

/ 



,\genda 

Asistencia 

Acta 09/10 

Fecha: 25 de Septiembre de 2010. 

Lugar y Hora: 09:00am S:1lón de reuniones FESAT 

' Lectura y aprob<1c1ón de acta anterior 

Explic.<1ción de ins1ruc1ivo para el control de ingresos y egresos dado por el INDES 

Des:11'1'01!0 

1. Asis1encia 

Se encuentran presentes los miembros. Presidente-Osrnr Pineda. Viceprcsidcnte-René 

( <11111.alez. Tesorero-Juan Carlos Rodriguez. Sccrernrio-Tomas Bernct! Gómcz y el \'Ocal 

.lp..,c \iicolas D1az También presente entrenador nacional Nassin Rodriguez 

2. Lectura y :1probación de actll anterior 

1..1 sccrdario da lectura al acta anterior. 110 habiendu correcciones se prucede a tir111ar por 

lu" 111ienll1rLlC> d1recli\·os presentes 

J. Explicación de inslructi\'O p1in1 t•I contrnl de ingresos y egresos dado por el 

INDES 

Se explicó cada parte dc-1 instructivo dando énfasis en las cuentas fondos inde::. 

(pn.:supueslll). f()ndos propios. fondos gestión administrntiva-ayudas y contingencias. ~n 

donde se hicieron comentarios sobre el funcionamiento de cada una de ellas. aclarando. 

obser\'acioncs no para cambiar dicho instructirn ya que este es entregado por el !'\DES \' 

es mandatorio 

Si: cierra la sesitin a las once hnrasdel drn veinticinrn de septiembre de dos mil diez 

{j /,!, 



Tesorero 

) ) ·' 



Acta 10110 

Fecha: 13 de Noviembre de 2010. 

Lug;11· y Hora: 02:30am Salón VIP INDES 

Agenda 

Asistencia 

2 Lectura y aprobación de acta anterior 

3. Discusión sobre participación de Carlos Leo Ruano en Campeonato 

Pana111e1·icano de Taekwondo. Monterrey - México Die 201 O 

De.~a,Tollo 

l. Asistencia 

Se t'ncuemran presentes los 111ie111bros: Presidente-Osear Pineda, Vicepresidcnte-René 

c·a11iddez., 1 esmero-Juan Carlos Rodríguez. Secretario-Tomas ílernett Gómez 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 

LI :-.L'Cretario da lectura al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a firmar por 

!us rnienibros din:ctivos presentes 

3. Discusión sobre participación de Carlos Leo Ru:tno en Cam¡H.'Onato 

Panamericano clc Tackwondo, :\ l onterrey - \:J éxico Dic.201 O 

1.·J Lic. Nassin Rodnguez, entrenador nacional de Taekwondo presento ante la junta 

direwva repeine del at!eta Carlos Leo Ruano donde se verifica el no curnplirniento de lns 

sesiones necesarias de entrenamiento y e! no estar apto para una buena posicion en este 

e\Tnto ya que por informe presentado, el Sr. Ruano se auto entrena y no se 1·igc bajo un 

pl¡111 de entrenam1c11to metodológico avalndo por el entrenador nacional. dado esto se a 

tumndo !a decisión de no dar el aval al Sr Carlos Leo Ruano para su participación de 

dichos juegos 

Se cierra la sesión a las dieciséis horas del dia 13 de noviembre de dos mil diez. 



z7··-·( 
Secretaril1 

\ ,' 



Agencia 

Asistencia 

Actall/10 

Fecha: 18 de diciembre de 2010 

Lugnr y Hora: 9:00am Salón de reuniones F'ESA T 

Lectura y aprobación de acta anterior 

) Informes Arbitral sobre 17° Campeonato Panamericano i\,1a:,1or de combate y 1 º 

Panmnericano de Poomsae 

i){'SllffOIJo 

1. Asistencia 

St' t'llcuentran presentes !os miembros: Presidente-Osear Pineda, Vicepresidente-René 

Canizalez, Tesorero-Juan Carlos Rodrlguez. Secretario-Tomas Bernett Gómez, y los 

rncales Jose Nicolás Díaz 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 

1::1 st'creuirio da lectura al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a firmar por 

los miembros dircc11\'0S presentes 

3. Informes Arbill'al sobre 17" Campeonato Panamericano Mayor de cornbatl' y 

I" P:.rname1·ic:rno de Poomsae 

Sl' presentó informe arbitral por par1e del director nacional de arbitraje quien participo en 

dichos eventos, donde muestra los nuevos cambios de! reglamento de combate ;,: tambien 

sobre !a nueva forma de evaluación en la competencia de poomsae. 

Se cierra la sesión a las once horas del día dieciocho de diciembre de dos mil diez 

~~ I 
Pr : <lo He Secretario 

O!S 
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AGENDA 

1. Asistencia 

FEDERAClON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 
FECHA: SABADO 25 DE ENERO DE 2014 HORA: 8:00AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-01-2014 

2. Jnforme sobre Avances de las Comisiones 

3. Aprobación de la programación de Reuniones 

0/(,, 

4. Discusión de propuesta de aranceles para arrendamiento de equipo utilizado por escuelas en 
eventos deportivos 

S. Varios. 

DESARROLLO 

1. Asistencia 

Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente; Rene Caniza!ez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, y los Vocc1les: Nicolás Oíaz, Guadalupe Salís y Leo Ruano 

2. Informe sobre Avances de las Comisiones 
Comisión para rev·1sar Reglamento interno, Reglamento de afiliación, conformada por Tomas 
Gomez y Nicolás Diaz 

Comisión para revisar el Reglamento de Árbitros conformada por Juan Carlos Rodriguez 
Comisión Técnica conformada por Nassin Rodríguez y Leo Ruano 

Se realizaron los informes por Tomas Gomez y Leo Ruano, se enviaron sugerencias vía correo y 
por lo amplio del terna se programó seguir en la próxima reunión. 

3. Aprobación de la programación de Reuniones. 
Fechas propuestas para exposición de las comisiones: 
Tomas Gomez y Nicoleas Diaz - exposiclón el 8 de febrero 
Juan Carlos Rodríguez - exposición el 22 de febrero 

Nassin Rodríguez y Leo Ruano - exposición e\ 8 de marzo 

4. Discusión de propuesta de aranceles para arrendamiento de equipo utilizado por escuelas en 
eventos deportivos. 
De momento no se fijaron aranceles, la recomendación fue que la escuela que necesitara el 
apoyo se comunicara directamente con la Gerencia administrativa para ver las necesidades de 
la escuela y cuáles de ellas ta Federación podría patroc"lnarle y cuales otras puede proporcionar 

bajo la figura de alquiler definiendo ahi los costos. 

S. Varios 

a, Escuela de Padres en relación al Deporte Competitivo 
Este punto será Coordinado por el lle. Rene Canizalez y queda pendiente a proponer 
fecha 



Se cierra la sesión a las once horas con treinta minutos del dia veinticinco de enero de dos mil catorce. 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 01 DE MARZO DE 2014 HORA: 8:00AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-02-2014 

l. verificación de Asistencia. 
2. Equipo Nacional y sus participaciones (Director Técnico) 
3. Programa de Desarrollo (Director Técnico) 
4. Propuesta técnica y económica para el documento oficial de Estatutos y Reglamentos 

u/ f-

5. Informe sobre participaciones nacionales e internacionales del Arbitraje de El Salvador (por el 
Director Nacional de Árbitros) 

6. Conocimiento sobre el Presupuesto aprobado por lndes {expones Gerencia Administrativa) 
7. varios. 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocal: Leo Ruano, Gerencia Administrativa FESAT: Lucrecia 
Mónica y el Director Técnico Nacional FESAT: Nassin Rodríguez 

2 Y 3. Equipo Nacional y sus participaciones/ Programa de Desarrollo 
El Director Técnico Nacional Nassin Rodríguez explico a la Junta Directiva sobre las 
competenc·1as propuestas para este año, como también el programa de desarrollo que tendría 
para cada uno de los atletas. Se anexo copia con listado de atletas y competencias propuestas. 

4. Propuesta técnica y económica para el documento oficial de Estatutos y Reglamentos 
Punto queda pendiente para próxima reunión. 

5. Informe sobre participaciones nacionales e internacionales del Arbitraje de El Salvador 
Director nacional de arbitraje informo sobre los futuros eventos a nivel internacional y 
programa de actualización de árbitros nacionales como también un seminario para conformar 
nuevos árbitros nacionales 

6. Conocimiento sobre el Presupuesto aprobado por INDES 
Este punto fue expuesto por la Gerente Administrativa Lucrecia Mónica, donde reflejo el 
presupuesto dado por el INDES y la forma en que ellos piden que se utilice 

7. Varios. 



Se cierra la sesión a las once con cuarenta y cinco minutos del día uno de marzo de dos mil catorce. 

PréSidente 
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Secretario 
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AGENDA 

l. Asistencia. 
2. varios. 

DESARROLLO 

1. Asistencia. 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: DOMINGO 27 DE ABRIL DE 2014 HORA: 8:00AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACT A-03-2014 

O!Y 

Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, 
Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Salís y Leo Ruano 

2. Varios, 

Hacer comunicado a INDES con propuestas para realización de Juegos Estudiantiles: 
a. Que sea sábado o Domingo 
b. Será dirigido por árbitros Fesat 
c. La NO participación de ITF 
d. Evento deberá ser organizado por INDES y FESAT 

Se realizara comunicado a todas las escuelas sobre torneo estudiantil tanto afiliadas como 
no afiliadas de lo contrario como FESAT quedamos fuera de los Juegos CODICADER por el 
hecho que participaran personas que pertenecen a la disciplina del Taekwondo !TF y sus 
reglas de competición son totalmente diferentes y esto puede generar muchos accidentes 

Se cierra la sesión a las diez horas con treinta minutos del día veintisiete de abrí/ de dos mil catorce. 

' / 

/ / -· 
Presidente Secretario 

Vicepresidente Tesorero 

-~ 
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Secretarío 

Tesorero 
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FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 12 DE JULIO DE 2014 HORA: 8:00AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACT A-04-2014 

AGENDA 

l. Verificación de Asistencia. 
2. Caso Escuela Leones 
3. Intervención del Director de Arbitraje 
4. Aval evento Escuela Escorpiones 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza/ez, Secretario: Tomas Gómez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Guadalupe Salís y Leo Ruano 

2. Caso Escuelas Leones 
Se realizaron la recomendacion al director de la Escuela Leones (Leo Ruano) recomendandole 
que estos reclamos debería de hacerlos al Director Nacional de Arbitraje y de preferencia al 
momento de los hechos 

3. Intervención del Director de Arbitraje 
lnforma el director de Arbitraje sobre eventos internacionales donde tendrán participación 
árbitros nacionales: 
Copa Impacto (Honduras): participación de Pedro Crisóstomo, Juan Carlos y Mauricio 
Open Costa Rica: participación de Mauricio Martínez y Juan Carlos Rodríguez 
Fest'1val Olímpico: participación de Ana Maria Morales 

4. Aval evento Escuela Escorpiones 
Se acuerda dar Aval a escuela escorpiones para la realización de su evento, se le llamara para 
que coordine con Gerencia administrativo por lo de la solicitud de equipo 

Se cierra la sesión a las once horas con cuarenta y cinco minutos del día doce de julio de dos mil 
catorce. 

, 1 
Presidente 

/ 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 20 DE SEPTIEMBRE DE 2014 HORA: 8:00AM 
LUGAR, SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-05-2014 

0,,20 

l. Verificación de la Asistencia. 
2. Incidente Fondos Equipo CODICADER 
3. Notificación de las Audltórias (INDES y CORTE DE CUENTAS) 2009 - 2013 
4. Informe de Preselecciones Nacionales por el Director Técnico, Lic. Nassin Rodríguez 
5. Informes de los diferentes Instructores de las Escuelas de Desarrollo 
6. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza\ez, Secretario: Tomas Gómez, 
Tesorero: Juan Carías Rodríguez, Vocal: Leo Ruano, Nicolás Díaz, Guadalupe Salís, Gerente 
Administrativa: Lucrecia Mónica, Director Técnico Nacional: Nassin Rodríguez, Instructores 
Escuelas de Desarrollo: Miguel Rodezno, Maurlcio Martínez, Evelio Melgar, Mauricio 
Solórzano y Julio Solórzano. El Secretario Tomas Gomez pide fas disculpas del caso por no 
poder estar en dicha reun'ión por motivos laborales. 

2. Incidente Fondos Equipo CODICADER 
Se reporta Robo al Sr. Moisés Elías Serrano Martfnez, donde se continúa con búsqueda de 
pruebas y documentar para antecedentes, se anexa denuncia a !a policía. 

3. Notificación de las Auditorias (INDES y CORTE DE CUENTAS) 2009 • 2013 
Informa la Presidencia de la Fesat que en este momento se encuentran en proceso 

4. Informe de Preselecciones Nacionales por el Director Técnico, Lic. Nassin Rodríguez 
El Director Técnico Nacional expone sobre el tema de Preselecciones Nacionales y se invita a 
que en una próxima reunión exponga nuevamente de forma más extensa a todos los 
instructores del Programa Fesat sobre este proceso y propuesta de logros de los atletas. 

5. Informe de los diferentes Instructores de las Escuelas de Desarrollo 
Expone cada uno de los instructores de las Escuelas de Desarrollo y se propone se hagan hojas 
membretadas de la Federación a cada Escueta con sus respectivos logos. 

6. Varios 
a. Participacion Internacional en el arbitraje 

Open de Costa Rica: Ana María Morales y Mauricio Martínez 
CODlCADER: Ana María Morales y Edgardo Servellon 
Open Panamá: Mauricio Martínez y Edgardo Servellon 
Gran Prix Kazajistán; Juan Carlos Rodríguez 
Panamericano Aguas Calientes, México: Juan Carlos Rodríguez 
Gran Prix Manchester: Juan Carlos Rodríguez 



b. Seminario sobre Formar y Combates para árbitros nacionales (noviembre) 
Será impartido por: 
Myun Chon Kim - Jefe de Árbitros PATU 
Raymond Tsiu- Especialista en formas- PATU 
Denis Berdugo- Formas- PATU 
Este evento estará abierto para árbitros tanto de Honduras, Nicaragua y Guatemala 
Fecha tentativa: 7, 8 y 9 de noviembre 

Se cierra la sesión a las doce horas del mediodía del día veinte de septiembre de dos mil catorce. 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 04 DE OCTUBRE DE 2014 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-06-2014 

l. Verificación de la Asistencia. 
2. Actualización de Actas. Propuesta para transcripción de Actas. 
3. Justificación para contratar contador 

021 

4. Convocatoria para lectura de borrador en Corte de Cuentas de la Republka, el día lunes 6 de 
octubre a las 9:00am 

S. Presentación de propuesta Lic. Carlos Leo Ruano 
6. Conocer sobre cuestiones relevantes para discutir en Junta Directiva 

a. Delegaciones de fogueos 
b. Contratación de persona! 
c. Aprobaclón de Gastos 
d. Formato de discusión y elaboración de acuerdos 

7. Evento Regional en San Vicente (aval e Invitación) 
8. Recibir al Dr. Eduardo Fuente Bonllla, Presidente de ADUSAl, 10:00am 
9. Propuesta del proyecto: "La Novia de TaeKwonDo" por Arq. Osear Pineda 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, Vocales: 
Nícoles Díaz, Guadalupe Salís y Leo Ruano, el Sr. Tesorero Juan Carlos Rodríguez se disculpó 
por no poder estar en esta reunión por motivos de salud de su Madre. 

2. Actualización de Actas y Propuesta para Transcripción de Actas 
Se anexa formato propuesto para tratar cada punto de acta y así lograr que sea mejor su 
trascripción 

3, Justificación para contratar contador 
Se anexa justificación, esto es de acuerdo a la disponibilidad de fondos y trabajo a desempeñar 
se le asignara un presupuesto bajo decisión de administración JNDES 

4, Convocatoria para lectura de borrador en Corte de Cuentas de la Republica, el día lunes 6 de 
octubre a las 9:00am 
Se informa a todos Jos miembros de Junta Directiva sobre lectura de borrador referente a 
antiguo periodo que será leída en las oficinas de ta corte de Cuentas de la Republica. 

5. Presentación de propuesta Lic. Carlos leo Ruano 
El Lic. Ruano presento su propuesta sobre en el entrenamiento de preselecciones nacionales la 

cual se continuara evaluando en una pcóxima ce unión f i;:''~\t 
Yhv > 
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6. Conocer sobre cuestiones relevantes para discutir en Junta Directiva 
a. Delegaciones de fogueos 
b. Contratación de personal 
c. Aprobación de Gastos 
d. Formato de discusión y elaboración de acuerdos 
Como junta se solicita se comunique mantenernos más informados de Quienes, cuando v 
donde salen a fogueos y competencias nuestros atletas, si hay movimiento de personal, la 
aprobación de gastos ya está definido todo por el INDES en base al presupuesto anual 
presentado y el formato de discusión y elaboración de acuerdos que ya viene anexo este día 

7. Evento Regional San Vicente {aval e invitación) 
Se da aval para dicho evento 

8. Recibir al Dr. Eduardo Fuente Bonilla, Presidente de ADUSAL, 10:00am 
Se recibe al Dr. Fuente Bonilla y el expone sobre proyecto a miras al Centroamericano y del 
Caribe Universitario que se realizara en Panamá 2015. El Dr. Fuente propone coordinar una 
reunión con \os representantes de las distintas universidades y hacerles una presentación 
ADUSAL-FESAT sobre este proyecto y si es posible estar realizando un evento de chequeo 
alrededor del 22 de noviembre. La junta propone que por medio de ADUSAL poder establecer 
un vínculo con universidades y poder identificar talento y las que no tienen este deporte 
poderlo incluir, se solicita a ADUSAL un listado de atletas de las diferentes universidades y que 
estén activos en el taekwondo 

9. Propuesta del proyecto "La Novia del Taekwondo" por Arq. Osear Pineda 
No se aprueba el proyecto 

Se cierra la sesión a las doce horas del mediodía del día cuatro de octubre del dos mil catorce. 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 11 DE OCTUBRE DE 2014 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-07-2014 

l. Verificación de la Asistencia. 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Reunión de coordinación con Dr. Eduardo Fuente Bonilla, Presidente de ADUSAL, para 

próximos eventos universitarios 
4, Informe de refuerzo presupuestario para Veracruz 

INDES aprobó para compra de boletos $1,600.00 y para equipamiento deportivo $1,313.00 
Se e!"iminó la participación de delegado. Solo viajaran Nassin Rodríguez y el atleta Gabriel 
Villacorta 

5. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Guadalupe Salís y Leo Ruano. 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee el acta y se procede a firmarla 

3. Reunión de coordinación con Dr. Eduardo fuente Bonilla, Presidente de ADUSAL, para 
próximos eventos universitarios 
No se hizo presente y no envió ninguna justificación por qu€ no podia asistir 

4. Informe de refuerzo presupuestario para Veracruz 
JNDES aprobó para compra de boletos $1,600.00 y para equipamiento deportivo $1,313.00 
Se elim'mó la participación de delegado. Solo viajaran Nassin Rodríguez y el atleta Gabriel 
Vil/acorta 

5. Varios 
a, Solicitud de sustitución miembro Presidente de Comisión Disciplinaria 

Se sustituirá al presidente actual de la comisión disciplinaria el Prof. Jose Alfredo Padilla 
por el motivo de renuncia y se nomina para que ocupe este puesto al Prof. Mau(1cio 
Martínez, en donde todos los miembros presentes están de acuerdo. Se citara a él y a los 
otros miembros de la Comisión para oficializar el cambio. 



Se cierra la sesión a las once horas con treinta minutos del día once de octubre del dos mil catorce. 
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FEOERACJON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESIONJUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 18 DE OCTUBRE DE 2014 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACT A-08·2014 

AGENDA 

l. Verificación de !a Asistencia. 
2. lectura y aprobación de acta anterior 
3. Recibir al Prof. Mauricio Martínez, para proponerle ser nominado como Presidente de la 

Comisión Dlsciplinaria de la Fesat 
4. Informe sobre los avances participación en 9 Campeonato Mundial de Poomsae 
5. Recibir a miembros electos de la Comisión Disciplinaria de la Fesat 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza!ez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Diaz, Guadalupe Salís y Leo Ruano. 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee el acta y se procede a firmarla 

3, Recibir al Prof. Mauricio Martinez, para proponerle ser nominado como Presidente de la 
Comisión Disciplinaria de la Fesat 
El Prof. Mauricio Martínez se presenta ante la junta y se le comunica ta propuesta de ser 
presidente de la comisión Disciplinaria donde el acepta el puesto. 

4, Informe sobre los avances participación en 9 Campeonato Mundial de Poomsae 
Van 2 atletas y un entrenador, de momento los costos se han cubierto con fondos propios 
esperando pronto el reintegro de parte del !NDES 

S. Recibir a los miembros electos de la Comisión Disciplinaria de la Fesat 
Se reciben a los miembros de la comisión disciplinaria y se les informa sobre el cambio de 
Presidencia y se explican nuevamente la funciones y obligaciones de esta comision 

Se cierra !a sesión a las once horas con trelnta minutos del día dieciocho de octubre del dos mil catorce . 

. , 
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FEDERAC!ON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 29 DE NOVIEMBRE DE 2014 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACT A·09·2014 

AGENDA 

1. Verificación de la Asistencia. 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Proyecto de Presupuesto 2015 
4. Proyecto de Licenciada FESAT 
5. Solicitud Escuela Cheetah's 
6. Solicitud Escuela Escorp!ones 
7. Varios 

DESARRQLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza!ez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Guadalupe So/is y leo Ruano. 

2, Lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee el acta y se procede a firmarla 

3. Proyecto Presupuesto 2015 
Se anexa documento sobre Presupuesto presentado a INDES para el año 2015 

4. Proyecto de Licenciada Fesat 
Punto queda pendiente 

S. Solicitud Escuela Cheetah's 
Escuela Cheetah's solicita aval para realizar torneo en Febrero del próximo año, el cal se le 
otorga y se le comunkara la decisión para que se ponga en contacto con la Gerencia 
Administrativa para informarte lo que la federación podría darle en concepto de patrocinio y 
que entraría bajo el rubro de alquiler 

6. Solicitud escuela Escorpiones 
Solicita la escuela Escorpiones el aval para participar de un Campamento que se realizara en 
Honduras los días del 11 al 14 de diciembre del presente año, el cual se les otorga 

7. Varios 

a. Pedir cotizaciones de empresas que brinden el servicio de paramédicos para los eventos 
de taekwondo del próximo año 



Se cierra la sesión a las once horas del día veintinueve de noviembre del dos mil catorce. 
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AGENDA 

l. Asistencia 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 17 DE ENERO DE 2015 HORA: 8:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-01-2015 

2. Verificación de auditoria de Corte de Cuentas de la Republica 2011-2013 

3. Var'1os. 

DESARROLLO 

1. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza!ez, Tesorero: Juan Carlos 
Rodríguez, y los Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Sotís y leo Ruano, se disculpa Tomas 

Gomez - Secretario por no poder estar presente por motivos de trabajo 

2. Verificación de Auditoria de Corte de Cuentas 2011-2013 
El Arquitecto Pineda informa a !os presentes sobre auditorias que han estado a partir 
desde el mes de nov·1embre de parte del lndes y la Corte de Cuentas, de parte de esta 
federación se presentaron ya las justificaciones a las observaciones hechas por la corte de 
cuentas, quedando solamente a la espera de la resolución. Se le pedirá a INDES nos envié 
observaciones o recomendaciones de su auditor hechas a esta federación. 

3. Varios 

a. Participación en clasificatorio de Toronto 
Acuerdo: Se da el aval a Leo Ruano para su participación a este evento 

Se cierra la sesión a las diez horas con treinta minutos del día diecisiete de enero de dos mil 
qulnce. 
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AGENDA 

l. Asistencia 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 24 DE ENERO DE 2015 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-02-201S 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Proyecto final de presupuesto 2015 
4. Informe final de Examen Especial a los ingresos y gastos de la Fesat del 01 de enero de 

2011 al 31 de diciembre de 2013, realizado por la Corte de Cuentas 
S. Informe de conformadón de Selecciones Nacionales Cadetes, Juveniles y Mayores. 
6. Contratación de Contador Externo para el periodo febrero-diciembre 2015 
7. Solicitud de Audiencia By ron Vásquez 
8. Varios. 

DESARROLLO 

l. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Tesorero: Juan Carlos 
Rodríguez, y los Vocales: Guadalupe Salís y Leo Ruano, se disculpa Tomas Gomez -
Secretario por no poder estar presente por motivos de trabajo, también se disculpa 
Nicolás Díaz por tener compromisos personales. 

2. lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee acta y se procede a firmarla 

3. Proyecto final de Presupuesto 2015 
Se anexo archivo final sobre presupuesto presentado a !NOES 

4. Informe final de Examen Especial a los ingresos y gastos de la Fesat del 01 de enero de 
2011 al 31 de diciembre de 2013, realizado por la Corte de Cuentas 
Se realizó auditoria de la Corte de Cuentas sobre examen especial a los ingresos y gastos 
de la Fesat donde no se encontro ninguna observación. Se anexa documentación. 

5. Informe de conformación de selecciones Nacionales Cadetes, Juveniles y Mayores. 
Esto fue expuesto para el Director Técnico Nacional Nassin Rodríguez, donde anexa 
valoraciones de atletas y resultados a pruebas realizadas 

~. C:wtr.·.~;)(i,'.,,-, de Contador Externo para el Periodo Febrero·Diciembre 2015 
s~ informa c1 lc1 junta directiva que se hace efectiva la contratación de un Contador externo 
para el presente año 



7. Solicitud de Audiencia de Byron Vásquez 
Según lo platicado con el Director Técnico Nacional, Byron no refleja lo inicialmente 
pactado y las posibilidades para este atleta no son reales 

8. Varios 
No hay puntos varios a tratar 

Se cierra la sesión a las once horas con treinta minutos del día vienticuatro de enero de dos mil 
quince. 

Presidéntt! 

------=~/¿~-
/Vicepresidente 
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Secretario Tesorero 
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AGENDA 

l. Asistencia 

FEDERACIDN SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 07 DE MARZO DE 2015 HORA: 8:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03-2015 

2. Establecer fecha y hora para la realización de Asamblea General Ordlnaria, propuesta 21 

de marzo de 2015 3:00pm 
3. Establecer agenda a desarrollarse en Asamblea General Ordinaria 

a. Presentación y aprobación de memoria de labores 2014 
b. Presentación y aprobación de informe financiero auditado 2014 
c. Programación de eventos 
d. Presentación y aprobación de Reglamento de afiliaciones 
e. Presentación y aprobación de Presidente de Comisión disciplinaria 

4. Análisis y aprobación de Reglamento de afiliaciones y aprobación de arancel de licencias. 
S. Contratación de Auditoria Externa a Estados Financieros al 31 de diciembre de 2014 
6. Varios 

a. Establecer política de comunicaciones FESAT 

DESARROLLO 

1. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, y los Vocales: Nicolás Díaz y leo Ruano, la Lic. Guadalupe 
Solis se disculpa por no poder estar por motivos laborales 

2, Establecer fecha y hora para la realización de Asamblea General Ordinaria, propuesta 21 
de marzo de 2015 3:00pm 
Se acuerda en rea/izar primer llamado a las 2:00pm y el segundo llamado a las 2:30pm 

3. Establecer agenda a desarrollarse en Asamblea General Ordinaria 
a. Presentación y aprobación de memoria de labores 2014 
b. Presentación y aprobación de informe financiero auditado 2014 
c. Programación de eventos 
d. Presentación y aprobación de Reglamento de afiliaciones 
e. Presentación y aprobación de Presidente de Comisión disciplinaria 

Se aprueba la agenda para la Asamblea extraordinaria 

4. Análisis y aprobación de Reglamento de afiliaciones y aprobación de arancel de /lcencias 
Se aprobó el reglamento de afiliaciones y el arancel a cancelar por cada una de las 
licencias. Escuelas Afiliadas: $25, escuelas no afiliadas: $75. Dicho monto queda sujeto a 
aprobación de miembros federados en la asamblea general. 



S. Contratación de Auditoria Externa a Estados financieros a! 31 de did,:n1/.lq· ,-!,:- ;,(¡~ ll 
Se contrató auditoria externa para la evaluación de los Estados financieros ycJ que así lo 
estipula el INDES 

a. E::.t.Jb!ecer Política de comunicaciones FESAT 
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AGENDA 

l. As'istencia 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 21 DE MARZO DE 2015 HORA: 8:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-04-2015 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Lectura y aprobación de informe técnico de particiPación de atletas avalados en 

clasificatorio de Juegos Panamericanos Taranta 2015 
4. Informe respuesta a CSJ sobre caso de demanda de amparo de Laura Vanessa Vásquez por 

sanción impuesta por JD FESAT 
5. Cambios de fecha de Asamblea General Ordinaria 

a. Primer punto fue por no estar dentro de los 15 días que exigen los estatutos 
b. Segundo punto fue por estar en periodo de vacaciones lNDES aconsejo prorrogarlo 

(anexo correo) 
c. Fecha solicitada a lNDES: 18 de abril de 2015 

6. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Tesorero: Juan Carlos 
Rodríguez, y los Vocales: Guadalupe Salís y Leo Ruano. los miembros Tomas Gomez y 
Nicolás Diaz se excusan pro no poder estar en esta reunión por motivos laborales. 

2. lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee acta y se procede a firmarla 

3. lectura y aprobación de informe técnico de participación de atletas avalados en 
clasificatorio de Juego Panamericanos Toronto 2015 
El Director Técnico Nacional realiza su informe y se anexa documento escrito sobre su 
exposición 

4. Informe respuesta a CSJ sobre caso de demanda de amparo de Laura Vanessa Vásquez 
por sanción impuesta por JD FESAT 
Se recibió documentación, queda anexa 

5. Cambios de fecha de Asamblea General Ordinaria 
a. Primer punto fue por no estar dentro de los 15 días que exigen los estatutos 
b. Segundo punto fue por estar en periodo de vacaciones INDES aconsejo 

prorrogarlo (anexo correo) 
c. Fecha solicitada a INDES: 18 de abril de 2015 

Se informa sobre cambio de fecha para la Asamblea a General Ordinaria a los miembros d~~ 
junta directiva por los puntos antes mencionados .tJ!;,.''~" "' -,~% 
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a > 

V 

'7' '\ " \, :j7. 
,'C-f);;·;~ 



6. Varios 
a. El Director Nacional de Arbitraje informo a la Junta sobre un nuevo curso para 

nuevos Árbitros Internacionales y refrescamiento a realizarse en Perú los días 15 
al 18 de abril 

Se cierra !a sesión a las once horas con treinta minutos del día veintiuno de marzo de dos mil 
quince. 

Secretario 

Vocal.2 



Agenda 

01. Asistencia 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 20 DE JUNIO DE 2015 HORA: 8:30AM 
LUGAR: PIZZA HUT, PLAZA METROPOLIS 

ACT A-05-2015 

02. lectura y aprobación de acta anterior 
03. Palabras de! Arq. Osear Pineda por Día del Maestro 

030 

04. Participación de Vanessa Vásquez a Juegos Panamericanos y préstamo de Equipo 
electrónico. 

OS. Caso Leo Ruano (Campeonato Región Central clasificatorio para Juegos Codicader) 

Desarrollo 
l. Asistencia 

Se encuentran presentes los miembros: Presidente-Osear Pineda, Vicepresidente-René Canizález, 
Tesorero-Juan Carlos Rodríguez, Secretario-Tomas Bernett Gómez y los vocales: José Nicolás Díaz, 
leo Ruano y Guadalupe Salís. 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
El secretario da lectura al acta anterior, no habiendo correcciones se procede a firmar por los 
miembros directivos presentes. 

3. Palabras del Arq. Osear Pineda por Oía del Maestro 
Este día el Arq. Osear Pineda se dirigió a todos los miembros de la Junta Directiva Fesat para 
ugradecer el apoyo y felicitarlos por la labor de dedicarse a la enseñanza y ayuda de niños, jóvenes 
y adultos en valores, confianza, autoestima, seguridad por medio del arte del Tae Kwon do he 
incentivándolos a que sigan adelante con sus proyectos. 

4. Participación de Vanessa Vásquez a Juegos Panamericanos y préstamo de Equipo 
electrónico. 

La participación de Vanessa Vásquez sigue en curso pero está en manos del comité Olímpico ya 
que como Fesat ella estaba fuera de la competencia. 
Dicho esto, como Fesat no podemos dar o prestar recursos para el beneficio personal de un atleta 
que no está bajo los lineamientos para su preparación. 
Por lo que !a petición de la Lic. Vanessa Vásquez sobre el préstamo de un sistema y petos 
electrónicos es denegada. Se !e notificara vía una carta a la Uc. Vásquez sobre la resolución de esta 
Junta Directiva. 

s. Caso leo Ruano (Campeonato Región Central clasificatorio para Juegos Codicader) 
Referente a este caso El Director Nacional de Arbitraje et lng. Juan Carlos Rodriguez envió una 
carta dirigida a la Junta Directiva de fa Fesat, describiendo supuesto comportamiento no adecuado 
que el Lic. Leo Ruano Director de la Escuela Leones tubo en dicha competencia, incurriendo en u-~~ 
falta de respeto y profesionalismo tanto como director de la escuela Leones como también po ~'r ·1.J,,r. 

' (P ~ "fl--.SJF¡ ·: 
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miembro de esta junta directiva, hecho que pudo dar lugar o incitar a otros miembros de dicha 
escuela a tomar acciones similares, por lo que se pide por parte del Director Nacional de Arbitr1.1je 
es que el Lic. Ruano sea sancionado de no poder ser coach en lo que resto del año 2015 en 
eventos oficiales o avalados por la Fesat y en eventos que haya participación de árbitros 
nacionales o internacionales. Dicha sanción fue aprobada por unanimidad y será aplicada de 
inmediato, se le enviada una carta al Lic. Ruano comunicándole dicha resolución. 

Se cierra la se ión a las once horas del día veinte de junio de dos mil quince. 

Presi 
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FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 15 DE AGOSTO DE 2015 HORA: 8:30AM 

AGENDA 

l. Asistencia 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-06-2015 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Propuesta de Normativa para la participación en eventos Internacionales a solicitud de 

Directores de Escuelas de Taekwondo. 
4. Propuesta sobre la situación actual de la Junta Directiva 

a. Voluntariado 
b. Toma de decisiones 
c. Proyecciones 

5. Varios 

DESARROLLO 

1. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, y los Vocales: Nicolás Díaz, Leo Ruano y Guadalupe Salís 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee acta y se procede a firmarla 

3. Propuesta de Normativa para la participación de eventos Internacionales a solicitud de 
Directores de Escuelas de Taekwondo 
Se acuerda que cualquier solicitud de Escuela para participar en eventos internacionales 
en íos que la Federación tenga injerencia tiene que someterse a entrenamientos 
directamente con el Director Técnico Nacional para que el de su aval y el plan de trabajo 
propuesto. El Lic. Leo Ruano comenta que no ve anc'ilisis técnko de los deportistas para 
visualizar resultados y pide evaluar al técnico nacional. 
Se aprueba la normativa sobre este punto donde el único en no estar de acuerdo el Lic. 
Leo Ruano. 

4.Propuesta sobre la situación actual de la Junta Directiva 
a. Voluntariado 
b. Toma de decisiones 
c. Proyecciones 

En este punto se toca el tema del porque e! Lic. Leo Ruano fue a presentar una queja ante 
el INDES cuando su observación era referente al arbitraje. 

0.3/ 

De acuerdo a sus quejas recurrentes y diferentes acciones en contra de la misma junta 
directiva menciona e! miembro Juan Carlos Rodríguez el no sentirse ya cómodo en seguir ""'""-,~-... 

v¿1"':,.,, 1.:::-~ 
trabajando con el Lic. Ruano dentro de la junta directiva. ,§'"'.I' , 1
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La presidencia de la FESAT hace al Lic. Ruano las siguientes observaciones: 
• Que como Director de Escuela busque arreglos directamente con la Junta 

Directiva FESAT 
• Abstenerse de seguir presentando problemas ante el \NDES 
• que presente su renuncia como Miembro de Junta Directiva 

Puntos que el mismo Lic. Ruano argumento que siempre y cuando haya un justificante 
acatara la observacion. 

S.Varios 
a.En este punto hace mención El Director Nacfonal de Arbitraje informa a esta 
junta sobre dos eventos en los que tendrá participación, que son: Codicader y 
Panamericano Cadete, Junior y Open 

Se cierra la sesión a las doce horas del mediodía e! día quince de agosto de dos mil quince. 

,?~-) 
Secretario 

cteJ 
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AGENDA 

1. Asistencia 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

S~SION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA, SABADO 31 DE OCTUBRE DE 2015 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-07-2015 

2. lectura y aprobación de acta anterior 
3. Estudio y aprobación de Instructivo para tramite y emisión de Licencias Gal y Gol WTF y 

certificación de Coach PATU 
4. Solicitud de Escuelas Panteras 
S. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, y los Vocales: Guadalupe Salís y Leo Ruano, el Prof. 
Nicolás Díaz se excusó con la junta por no poder estar por motivos personales 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
Se lee acta y se procede a firmarla 

3. Estudio y aprobación de Instructivo para tramite y emisión de Licencias Gal y Gol WTF y 
Certificación PATU 
Expone el Tema /a Gerente de la FESAT Lic. Lucrecia Mónico y es aprobado por los 
miembros de junta. Se anexa documento. 

4. Solicitud Escuelas Panteras 
El Dírector de la Escuela Panteras el Prof. Nicolás Díaz presento una carta a la Federación 
solicitando la exoneración de /a cuota que se le asigno en pago de local a cambio del 
mantenimiento del lugar o si se le puede bajar /a cuota a la mitad (pago actual $150) esto 
por estar pasando una mala situación económica. Este monto a cancelar se había 
acordado en convenio firmado el 29 de julio del 2015. Se analizara el tema y se Je enviara 
respuesta. 

5. Varios 
a. Informe sobre nueva dirección de escuela TAEKYON 



Se cierra la sesión a \as once horas y quince minutos del día treinta y uno de octubre de dos mi\ 
quince. 
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AGENDA 

FEDERACJON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESJON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA; SABADO 23 DE ENERO DE 2016 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-01-2016 

L Asistencia 
2. Lectura y aprobación del acta anterior 
3. Lectura, discusión y aprobación de proceso de conformación de selecciones nacionales. 
4. Estudio de Solicitudes: 

a. Renovación de afiliaciones: escuela Pyongwon y Taekyon 
b. Solicitud de licencia de funcionamiento; Keumgang y Santa Tecla 
c. Sol'lcitud de aflJiación: Nido de Águilas 

5. Varios. 

DESARROLLO 

l. Asistencia 
Presidente; Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tornas Gomez, 
Tesorero; Juan Carlos Rodríguez, y los Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Salís y Leo Ruano (Vía 
Skype) 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
No hay acta pendiente a ser firmada por ser la primera reunión del año2016 

3. Lectura, discusión y aprobación de procesos de conformación de selecciones nacionales. 
Acuerdo: Nos reuniremos como junta directiva a mas tardar el s.3bado 30 de enero del 
presente año para estudiar propuesta de! Lic. Leo Ruano y otras propuestas que puedan surgir 
y ver la manera que ese mismo día quede aprobado el reglamento de conformación de 
selecciones nacionales. 

4. Estudio de solicitudes 

a. Renovación de afiliación escuetas federadas 

las lmicas escuelas federadas que a la fecha han entregado documentación para su 
renovación de afiliaciones anuales son: Pyongwon y Taekyon, informar a la parte 
administrativa de la FESAT para que envié correo de recordatorio a !as demas 
escuelas. 

las escuelas que ya están afiliadas deber.fo de presentar fotografías del exterior, 
interior y clases en sus diferentes horarios, listados de alumnos activos y cancelar 
monto asignado. Para nuevas afiliaciones además de lo anterior se programara visita a 
su escuela 



Se revisaron los siguientes Art.: 8, 9, 11, 14, 15, 16, 17, 18 y 22 del Reglamento vigente 
de afiliaciones. Para Nuevas afiliación se tornaron en cuenta los Art. 8, 9, 11 y 22 y 
para la pérdida de afiliación se verificaron los Art.: 14 y 15. 

b. Solicitud de Licencias de funcionamiento de las escuelas: KEUMGANG Y SANTA 
TECLA 

Acuerdo: se decide otorgar la licencia de funcionamiento a las escuelas antes 
mencionadas ya que han cancelado los montos correspondientes y reúnen los 
requisitos mínimos para optar a este tipo de licencia y además se comprometen a 
seguir los lineamientos de esta federación. 

c. Solicitud de afiliación de la escuela: NIDO DE AGUILAS 
Acuerdo: Se programara visita y luego se les hará saber sobre el tiempo que deben de 
mantenerse participando para ser efectiva su afiliación. 

5. Varios 
No hubo ningún punto adicional 

Se cierra la sesión a !as once horas con treinta minutos del día veintitrés de enero de dos mil diecisé·1s. 

/ , 

Presidehte Vicepresidente 

) 
/ 

Secretario Tesorero 

' 
'· '-· 

\ 
l 

Vocal.1 Vocal. 2 

~--, 
._.,._i,, 

1/ocal.J...° 



AGENDA 

1. Asistencia. 

FEDERACJON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESJON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: JUEVES 28 DE ENERO DE 2016 HORA: 4:30PM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-02-2106 

2. lectura y aprobación del acta anterior. 
3. Presupuesto Transferencias INDES y Fondos generados 2016. 

4. Seguimiento normativo para proceso de selecciones nacionales. 
S. Varios. 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza!ez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Oiaz, Guadalupe Solis y Leo Ruano (Vía 
Skype), INVITADOS: Gerente Administrativa FESAT; Lucrecia Mónko 

2. lectura y aprobación de acta anterior. 
El Secretario dio lectura al acta anterior, no habiendo correcciones Jos miembros presentes de 
la junta Directiva proceden a fírmala para su aprobación. 

3. Presupuesto Transferencias JNDES y Fondos generados 2016 
Este tema fue expuesto por la Gerente de la Federación, en donde explico las normativas y 
nuevas distribuciones sobre el presupuesto anual a otorgar por el INOES, informando que el 
martes 26 de enero INOES envió una convocatoria a esta federación para una reunión final 
sobre el presupuesto, donde no fueron recibldos por no estar presente el Representante Lega! 
de la FESAT (Arq. Osear Pineda), cabe mencionar que en la convocatoria de parte de/ INDES 
para esta reunión no mencionaba en algun lugar que era de caréicter obllgatorio que e/ 
representante legal estuviera presente, ya que en años anteriores no se había tratado de esta 
manera. Se presentaron a la reunión la Lic. lucrecia Mónico Gerente de la FESAT y e/ Director 
técnico Nacional Nassin Rodríguez, reprogramando la reunión para el día de mañana viernes 
29 de enero. 

4. Seguimiento a normativo para proceso de selecciones nacionales 
Acuerdo: El Arq. Osear Pineda consulto a los dernéis miembros de Junta Directiva sobre la 
propuesta hecha a este proceso por su persona y sobre los comportamientos hacia su persona 
de parte del Director Técnico Nacional el Lic. Nassin Rodríguez, quedando a consenso de todos 
los miembros que no se debería de tomar una decisión sobre el proceso de se!ecdón hasta no 
ver el plan de trabajo que propone ef Director Técnico y además tampoco se podía tomar una 
decisión sobre una sanción hacia el Lic. Nassln Rodriguez hasta no escuchar su versión sobre 
las diferencias presentadas de parte de su persona hacia el Arq. Osear Pineda. Quedando de 
acuerdo como junta citar al Lic. Nassin Rodríguez este próximo 30 de Enero a una reunión y de 
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S. Varios. 
No hubo ningún punto adicional 

Se cierra la sesión a las dieciocho horas con treinta minutos del día veintiocho de enero de dos mil 
dieciséis, 

) 
/ j 

' -· --- 1 ,-

Presidente 

Secretario 

Vocal.l 

-- ---·----;---- -----. 

\ /.:¿;/)/,, 
.1,.:){(' / -·-··- _,,,_,,_ ____ , -· 

\ÍicepreSidente 

Tesorero 

¡ 
! ' 

\ ) . \_,'--
1 ( - '¡ . \, -¡ 

¡I \..._/ 
vocal.2 ..-



AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRE~TIVA 

FECHA: SABADO 30 DE ENERO DE 2016 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03·2016 

1. Asistencia. 
2. Lectura y aprobación del acta anterior. 
3. Seguimiento normativo para proceso de selecciones nacionales. 
4. Varios. 

a) Visitas a escuelas en proceso de afiliaclón 

DESARROLLO 

1. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente; Rene Caniza!ez, Secretario: Tomas Gómez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Salís y leo Ruano (Vía 
Skype), e INVITADO: Director Técnico Nacional FESAT: Nassin Rodríguez 

2. lectura y aprobación de acta anterior. 
Acuerdo: el Secretario dio lectura al acta anterior, no habiendo correcciones los miembros 
presentes de la junta Directiva proceden a fírma!a para su aprobación. 

3. Seguimiento a normativo para proceso de selecciones nacionales 
En este punto expuso el Director Técnico Nacional de la Fesat el Lic. Nassin Rodríguez, 
primeramente ofreciendo una disculpas al Arquitecto Pineda por si alguno de sus comentarios 
lo había ofendido o faltado el respeto, donde el Arq. Pineda acepto las disculpas. 
Posteriormente el Lic. Rodríguez expuso el programa que ha venido trabajando con los atletas 
para la evaluación de aquellos que tengan /as capacidades y aptitudes de pertenecer a una 
selección nacional quedando esta propuesta como modelo, Pero en el proceso de seguimiento 
este modelo se va a seguir evaluando para ver de qué manera se podría mejorar y dar más 
apertura para que más atletas puedan tener la oportunidad de optar a ser miembros de una 
próxima selección nacional 

4. Varios 

aj Visitas a escuelas en proceso de afiliación 
Por tiempo este punto quedo a ser discutido en una próxima reunión 



Se cierra la sesión a las dieciocho horas con treinta minutos del día veintiocho dE. enero de dos mil 
dieciséis. 
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Desarrollo 
1. Asistencia 

Acta 04/16 
Fecha: 09 de abril 2016 

lugar y Hora: Salón de reuniones FESAT~ 8:30pm 

03(,_, 

Se encuentran presentes los miembros: Presidente-Osear Pineda, Vicepresidente-René 
Canizález, y los vocales: Carlos Leo Ruano, Guadalupe del Carmen Salís Figueroa y José Nicolás 
Diaz, se excusan los miembros; Juan Carlos-Rodríguez Tesorero y Tomás Bernett Gómez 
Fernánd ez-Secreta ria. 

2. Lectura y Firma de Actas Pendientes. 
Con el fin de actualizar el registro de los acuerdos tomados por esta Junta Directiva se discutió la 
necesidad de realizar la discusión y registro de las actas pendientes de este ejercicio y ejercicios 
anteriores, por lo que por unanimidad de los presentes se acuerda notifrcar al secretario de 
otorgarle una plazo de quince días a partir de esta fecha para finalizar el registro y aprobación 
de todas fas actas pendientes. 

3. Verificación final y aprobación de licencias de funcionamiento y de afiliación. 
Con el fin darle seguimiento al proceso, el presidente expuso a los miembros presentes, el 
listado de !as escuelas de taekwondo que a la fecha cumplieron con los requisitos establecidos 
en el Reglamento de Afiliaciones aprobado en Asamblea General Ordinaria del dieciocho de 
abril de dos mil quince, así mismo, se verificó el acta establecida en las visitas a cada una de las 
escuelas solicitantes de Afiliación, y siendo que se ha cumplido con los plazos establecidos en el 
citado reglamento, se procede a la discusión y votación para inscripción en e! registro de 
miembros de la Federación de cada una de las escuelas solicitantes de afiliación y licencias de 
funcionamiento, en el orden siguiente: Escuela Nido de Águilas, representada por su director 
José Ismael Peña Martínez; Escuela Escorpiones, representada por su director Jesús Javier 
Santos Guevara; Escuela leopardos de Soyapango, representada por su director Carlos Ernesto 
Pérez; Escuela Lobos Taekwondo, representada por su director Fredis Salmare Ayala Ramos y 
Escuela Águilas Plus representada por su directora Ester Beatriz Rodríguez García. Asimismo, y 
de acuerdo al anterior citado reglamento, las escuelas que aun no cumpllendo con los requisitos 
de afiliación solicitaron Licencia de Funcionamiento, después de la verificación del expediente 
se aprueban las siguientes licencias: Escuela de Taekwondo Keumgan representada por su 
director Wa!ther Franklin Serrano Ortega; Escuela de Taekwondo Escuela Municipal de Santa 
Tecla, representada por su director Edgar Josué Recinos Rivas; Escuela de Taekwondo Jlyeo, 
representada por su director Miguel Antonio Rodezno Maca/; Escuela de Taekwondo Águilas de 
Taekwondo, representada por su directora Jleana Carolina linares; Escuela de Taekwondo 
Pequeño Tigre, representada por su director Hugo Ernesto Alberto Cerna; Escuela de 
Taekwondo Uceo Salvadoreño, representada por su director Marce/o Samuel Ruíz y Escuela de 
Taekwondo Instituto Municipal de Deporte y Recreación, por sus siglas: JMDER, representada 
por su director Juan Antonio Martínez Merino. Se discutió además que en el casa de las 
directores de Escuelas que sólo tendrán licencia de funcionamiento y cuyo grado superior en 



cinta negra no esté reconocida por Kukkiwon se les dará como término el año 2016 para que 
puedan regular la situación de su grado, de lo contrario, la licencia no podrá ser renovada. los 
miembros directivos presentes ratifican el acuerdo de aprobación de cinco nuevos miembros y 
ocho licencias de funcionamiento. 

Se cierra la sesión a las nueve y media horas del día nueve de abril de dos mi! dieciséis, 
notifíquense los acuerdos tomados. 

,/ /~ 

Arq. Osear Ricardo Pineda 
Presidente 
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Lic. Carlodleo Ruano~-\ 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 7 DE MAYO DE 2016 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-05·2016 

l. Verificación de Asistencia. 
2. Lectura y aprobación del acta anterior. 
3. Solicitud de afiliaciones (Escuelas Choi, Fusalmo y Hwarang} 
4. Solicitud de licencias de funcionamiento 
5. Solicitud de apoyo a evento internacional de EPTES 
6. Seminario de calificación y actualización para árbitros de Taekwondo 
7. Varios. 

DESARROLLO 

7.1 A solic1tud del Lic. Rene Caniza!ez se trataran aspectos relacionados al arbitraje 
7.2 A solicitud de! Lic. Carlos Leo Ruano se discutirá la propuesta para proceso de 

selecciones 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Caniza!ez, Secretarlo: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe So/Is y Leo Ruano 

2. Lectura y aprobación de acta anterior. 
Acuerdo: el Secretario dio lectura al acta anterior, no habiendo correcciones los miembros 
presentes de la junta Directiva proceden a fírmala para su aprobación. 

3. Solicitud de afiliaciones: {Escuela Choi, Fusalmo y Hwarang) 
Acuerdo: la escuela Choi (San Salvador) solicita la aprobación para poner en regla su afiliación 
con esta federación y nuevamente pasar a formar parte del grupo de escuelas federadas a 

nivel nacional, la cual fue admitida por toda la junta, solo quedando pendiente a solicitar fotos 
tanto del exterior con el interior de la escuela. 
las escuelas Fusalmo {Soyapango) y Hwarang {Santiago Nonualco) iniciaran un proceso nuevo 
de afiliación por lo que et segulmiento de este punto se evaluara en la próxima reunión de 
junta. 

4. Solicitud de licencias de Funcionamiento: {Escuelas León Blanco, Yoosul y San Marcos) 
Acuerdo: se aprueba el proceso de estas escuelas ya que reúnen los requisitos mínimos para 
optar a este tipo de licencia. 

S. Solicitud de apoyo a evento internacional de EPTES 
Acuerdo: los miembros de junta Rene Caniza/ez, Juan Carlos Rodríguez y Tomas Gomez no 
estuvieron de acuerdo con dar el apoyo este evento. Los miembros Nicolás Díaz y Guadalupe 
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escuelas afiliadas y nombres de !os responsables y constitución de su junta directiva, así 
después de entregar esta documentación poder iniciar fa evaluación de su solicitud. 

6. Seminario de calificación y actualización para árbitros de Taekwondo 
En este punto Juan Carlos Rodríguez como Director Nacional de Arbitraje informa de su 
participación a un seminario de refrescamiento para árbitros internacionales que se llevara a 
cabo entre:- el 23 al 27 de Mayo en Washínton USA 

7. Varios 

7 .1 A solicitud del Lic. Rene Canizalez se trataran aspectos relacionados al arbitraje 
En este punto el líe. Canizalez señalo a la arbitro nacional lleana Linares y a la árbitro 
Internacional Ana María. La primera por mostrar mucha prepotencia en los eventos y la 
segunda por no verse imparcial en \os eventos nacionales, sugiere también el Lic. Canizalez 
una depuración de malos árbitros. 
Leo Ruano sugiere que sería bueno e\ poder optar por el sistema de Video Replay por lo 
menos para las categorías de Rojo-Negro. 

7.2 A solicitud del Lic. Carlos Leo Ruano se discutirá la propuesta para proceso de selecciones 
Hay ~os propuestas nuevas para el proceso de conformación de selecciones nacionales, 
una hecha por e\ Arq. Pineda y la otra por el Lic. Ruano pero de momento ya se está 
trabajando con un modelo que es el diseño del Director Técnico Nacional, quien justifica 
que4 los parámetros tomados y la forma de evaluación son bajo lineamientos y avalados 
por el lNDES. Dicho proceso menciona el Lic. Canlzalez que lo siente tendencioso. Se 
propone que le Director Técnico Nacional haga una presentación estando presente 
personal de INDES para que ellos den el aval que se está trabajando bajo sus lineamientos 
y que esta evaluación sea transparente. 
De igual manera el Arq. Pineda y el Lic. Ruano se reunirán el 9 de mayo para homologar 
sus propuestas y presentarla en una próxima reunión propuesta para el sábado 14 de 
mayo. 

Se cierra la sesión a las once horas con cuarenta y cinco minutos de\ dia siete de mayo de dos mil 
dieciséis. 
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FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SES!ON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 4 DE JUNIO DE 2016 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACT A-06-2016 

AGENDA 

1. Verificación de la Asistencia. 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Solicitud de apoyo Escuela Kukkiwon, evento internacional. 
4. Informe de participación de Director Nacional de Arbitraje en Seminario de referees WTF, 

Washington USA y realización de seminario de Calificación y Actualización para Árbitros 
Nacionales de Taekwondo. 

5. Procesos de afiliación pendientes, calendarizar visitas 
• Escuela Fusalmo 

• Escuela Hwarang 
6. licencias de funcionamiento pendientes de resolución 

• Escuela León Blanco 
• Escuela Yoosul 

• Escuela San Marcos 
7. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Guadalupe Salís y leo Ruano, se disculpa miembro 
directivo Nicolás Díaz por no estar presente en reunión de Junta por motivos personales. 

2. Lectura y aprobación de acta anterior. 
Acuerdo: el Secretario dio lectura al acta anterior, no habiendo correcciones Jos miembros 
presentes de la junta Directiva proceden a fírma/a para su aprobación. 

3. Solicitud de apoyo Escuela Kukkiwon, evento internacional. 
Acuerdo: por decisión de mayoría de miembros de junta se da el aval para la realización del 
evento de la Escuela Kukkiwon y se enviara una carta informando sobre la dec'isión y para que 
ef representante de la escuela se acerque a las oficinas de la FESAT a reunión con la Gerencia 
Administrativa y ver con lo que la Federación puede apoyarlo como patrocinio y lo que se !e 
podría dar pero bajo la figurar de alquiler. Se )e pide también que EPTES envié una carta de 
cancelación de su solicitud a esta Federación ya que et evento de ellos y el de su escuela son 
en la misma fecha, de no hacerse dicha carta no procederá ayuda alguna ya que hay un 
proceso abierto de se necesita cerrar uno para poder abrir el otro. 

4. Informe de participación de Director Nacional de Arbitraje en Seminario de referees WTF, 
Washington USA y realización de seminario de Calificación y Actualización para Arbitras 
Nacionales de Taekwondo. 
Acuerdo: por cuestión de tiempo del lng. Juan Carlos Rodríguez que tuvo que retirarse, 
informe quedara para una próxima reunión. 



S. Procesos de afiliación pendientes, calendarizar visitas 
Acuerdo: punto quedara para una próxima reunión 

6. Licencias de funcionamiento pendientes de resolución 
Acuerdo: punto quedara para una próxima reunión 

7. Varios 

Se cierra \a sesión a las doce horas del mediodia del día cuatro de junio de dos mil dieciséis. 
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AGENDA 

FEDERAClON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABAD0 9 DE JULIO DE 2016 HORA: 9:00AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-07-2016 

l. Verificación de la Asistencia. 
2. Audiencia a Director Nacional de Arbitraje, situación de arbitraje nacional. 
3. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, 
Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Salís y leo Ruano, el Secretario Tomas Gómez se disculpó por 
no poder estar presente por motivos laborales. 

2, Audiencia a Director Nacional de Arbitraje, situación de arbitraje nacional. 
Se realizaron sugerencias de parte del Lic. Leo Ruano de forma escrita al director Naciona! de 
arbitraje por irregularidades ocurridas en el arbitraje en diferentes eventos a nivel nacional, 
corroborando dichas observaciones de forma verbal el miembro directivo Lic. Rene Canizalez, 
haciendo h'1ncapié junto con la presidencia de esta federación, a que los árbitros en general 
deberían de ser constantemente evaluados y para aquellos que cometieran errores y reincidan 
sean avalados para un proceso sansonatorio por las faltas realizadas. 
Menciona el Director nacional de arbitraje que se tomaran las medidas necesarias para 
solventar lo más que se pueda los errores arbitrales y se tomaran en cuenta las sugerencias 
antes mencionadas hechas por los miembros directivos Leo Ruano y Rene Canizalez 

3. Varios 
No hubo ningún punto adicional 

Se cierra la sesión a las once horas de la mañana del día nueve de julio de dos mil dieciséis. 



Secretario 

t:~····~~· 
. 1 • . . 

1 
• 

Tesorero 



---

AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABAOO 16 DE JULIO DE 2016 HORA: 8:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-08-2016 

1. Verificación de la Asistencia. 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Procesos de selección y conceptos de Juegos Mangua 2017 
4. So!icitud de nuevas afiliaciones 

a. Escuela Jaguar 
b. Escuela Nobles Guerreros 

c. Escuela BackHo 
5. Varios 

DESARROLLO 

l. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizatez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Diaz y Leo Ruano, Director Técnico Nacional: 
Nassin Rodríguez y Representante del INOES: Rene Reyes 

2. lectura y aprobación de acta anterior. 
Acuerdo: el Secretario dio lectura al acta anterior, no habiendo correc(1ones los miembros 

presentes de la junta Directiva proceden a fírmala para su aprobación. 

3. Procesos de selección y conceptos de Juegos Mangua 2017 
Esta exposición la llevo a cabo nuestro Director Técnico Nacional junto con representante del 

!NDES e informaba a los miembros de la junta directiva como iban hacer las categorias y la 
forma de evaluar a los atletas en miras a los Juegos Centroamericanos Managua 2017 en 
misma exposición el representante del !NDES confirma el total apoyo y avala el proceso 
selectivo que actualmente se está llevando. 

4. Solicitud de nuevas afiliaciones de las Escuelas: Jaguar, Nobles Guerreros y BackHo 
Se da el aval para realizar las visitas correspondientes a las escuelas y continuar a la etapa final 
de afiliación de las mismas. 

5, Varios 

No hubo puntos adicionales 

Se cierra la sesión a las once horas y treinta minutos de /a mañana del día dieciséis de julio de dos mil 
dieciséis. 
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AGENDA 

FEDERAC!DN SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIV{I 

FECHA: SABAOO 24 DE SEPTIEMBRE DE 2016 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-09-2016 

l. Verificación de la Asistencia. 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Conformación Delegación CODICADER - HONDURAS 2016 
4. Solicitud de fogueo en Nicaragua, pendiente de aprobación de INDES 
5. Seguimiento a solicitud de afiliación Escuela BackHo 
6. Nueva solicitud de licencia de funcionamiento Escuela Tiburones 
7. Solicitud de Escuela leones (Campeonato Mundial Junior WTF) se adjunta corresponden 
8. Varios. 

DESAfiROLLO 

1. Asistencia. 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canfzalez, Secretario: Tomas Gomez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodriguez, Vocales: Nicolás Díaz, Guadalupe Solís y Leo Ruano 

2. Lectura y aprobación de acta anterior. 
Acuerdo: el Secretario dlo lectura at acta anterior, no habiendo correcciones los miembros 
presentes de la junta Directiva proceden a fírmala para su aprobación. 

3. Conformación Delegación CODICADER - HONDURAS 2016 
Sobre este punto da el informe el presidente Arq. Osear Pineda, haciendo referencia que se 
tendrá participación con 2 árbitros internacionales {Juan Carlos Rodríguez y Mauricio Martínez) 
la Delegación de Atletas conformada por 11 masculinos y 11 femenino, entrenadores 
encargados: Cruz Carranza y Evelin Murcia y como Delegado el Lic. Nassin Rodríguez 

4. Solicitud de fogueo en Nicaragua, pendiente de aprobación de INDES 
Informa el presidente Arq. osear Pineda que ya se hicieron tas gestiones pertinentes y que se 
está a la espera de respuesta del JNDES, e) evento seria 29 y 30 de octubre 

S. Seguimiento a solicitud de afiliación Escuela BackHo 
Et Lic. Rene Canizalez fue el encargado de realizar la visita a esta escuela el cual hizo una serle 
de observaciones pero al ver que estos puntos pueden ser solventados a! corto plazo la junta 
directiva aprueba a la Escuela BackHo para continuar a su parte final en el proceso de 
afiliación. 
Se les enviara carta de recomendaciones a todas las nuevas escuelas afiliadas donde se haya 
encontrado algún tipo de obseraclones. 

6. Nueva solicitud de licencia de funcionamiento Escuela Tiburones 
Se aprueba la solicitud de la escuela Tiburones ya que reúne los requisitos mínimos para optar -. 

al este tipo de licencia. t~-;,-:;~·:-,.{ ,;t 
{:. e ,,-,-, ":¡ 1' •:,, ' ' ' ""' '·)' ··~ Hdl ~Ji}-," 
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7. Solicitud de Escuela Leones {Campeonato Mundial Junior WTF) se adjunta corresponden 
Se somete a votación ante los miembros presentes de la junta directiva a excepción de leo 
Ruano que tiene un interés directo en este punto, donde !os miembros Osear Pineda, Tomas 
Gomez, Juan Carlos Rodríguez y Nicolás Díaz NO DAN EL AVAL y los miembros restantes 
Guadalupe Salís y Rene Canizalez hacen mención que se debería de evaluar más e{ tema y que 
se abstienen en dar su voto. 
La solicitud de Leo Ruano fue denegada por lo siguiente: 

• No hay un entrenamiento definido para este tipo de competencia 
• La única entidad en nombrar una selecclón nacional es la misma Federación y se 

puede denominar a la Escuela leones como la selección nacional o al mismo leo 
Ruano como entrenado nacional quien se propone el mismo para ir como 
representante de este grupo de jóvenes 

Por mayoría la solicitud de la Escuela leones es improcedente se le enviara una carta 
informado sobre la decisión y aclarando los puntos que el está justificando. 
La primera carta enviada fue contestada por la presidencia de esta Federación ya que a él fue 
dirigida directamente y no a una Junta Directiva. 

8, Varios, 
No hubo ningún punto adicional 

Se cierra la sesión a las once horas y quince minutos de la mañana del día 24 de septiembre de dos mil 
dieciséis. 

i 

/ 

Secretario 

. ·p{ 1 . ' 
I / -,_::--; 

' . 1 '- {. \_{:; • =----..:'.r•--., 
Vocal.1 

:· ~ 1:-:-¡ . 
,i _jili_l)).- .'.·,)-

VQ(al."3 1 
1 

' / 
I 

-::::::_ '-~ 

);,l/}Y',' 
--- ---·-?'- -~ 

Vicepresidente 

Tesorero 

Vocal.2 



/ 

' ' 



Libro de actas de Sesiones de Junta Directiva 

001 
Ff ._)'uscrilo Jefé del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones 

1 Jeportivas Nacionales del lnstiluto Nacional de los Deportes del El ,)Girador 

INDES, AUTORIZA. el uso del presente libro de actas de Sesiones de Junta 

Direc!iva de la Federación Salvadoreña de Taekwondo, para el presente año el 

ct1al consta de 100/olios útiles. San Salvador cuatro de febrero de dos mil once. 
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FWERAC!ON SALVIIDORENJI DE TAEllWON!JO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

fECHA: SABJ\00 l4 DE ENERO DE 2017 HORA; 9:00AM 

llJGAR: SAtON DE RHINIONES ffSIIT 
ACTJ\-Ol,l0\7 

l. v~,;r,,~ción<i~a<i<ten<li, 
2. Proyecto ,!e Pre<upu,,.10 T,an,feren<-iá< INots" l0l7 

3. P•<>C"'°'" d~ Actlvld.o<i .. y C..parJl~dM.,. 1017 
4. lmplemi,n!adóa de S,lst....,a GM5 WTF a nivel na<lon>I 

S. Consid•r;,clanes ,abre aval•• federativo, a Tome<>, de Esruelas Z017 

6. v.,,1m 

DE5ARROL1.0 

l. Ver,fü<mu" de A!J>feraoa 
rRr5ENTFS, 
Pr,•,ldeme: º"ª' Pmeclo, S~treta,i": lomo> Gmne>. Teso,~,,,.. IL"'" (a,lo; ~odri~LJ''' 

Voc,,les: l·lic <Jia, lh,,,, )<,ar, low Ar~val<, v la Geren1~ d,· I~ FE:~!: 1 '""'"'' M<"'" ,, 
ALJS-€Nrt5: 

v,,ew••sidt•nte: Reue l,mc,dl<U {!'1ese<1lú ¡<J>t>Í<c,iuon escral,, VIJ co,,~o d 12 de enero! 
Vm,11. 1.l. "' ,,1,1 tan~,w .. ,,i., ¡p,,,.,.,.,¡., 1w,!1l<e,tet<l/1,es,,,t., v"' "'""" <ti l I de ,,,,e,ul 

;¡_ ~rov<-cto ri<• l'r<"Upu<'<tn r,¡¡mf<•l~Hcia INDfS 1011 

r, !""Y'''1" fu,, 1·,µucfü> m~ 1., (,f'ter,I(' ~,· 1:. i,,,!,•rac '"" 1 "'"'''" Moirnc" vi,.,, ;,pwi,,,.¡., 
~'" l.1 lun\,, [l,r,•,,iva 

l. r,u,¡,,,m,, <l,• A<t1vjd.,,<l,"' v r.,¡»r.,t.,doMes 2()1 ¡ 
ti ¡,n,y,•, tn !ue c,n,a,,!o ¡wr la ¡;e,,,r,ce rh• 1.1 ,,,.,1.,,acoQn I u<rec.ra Mm,,.:u y'"" ,1p,nh,10I•· 
I"" 1, 1,,,, t,, U,rt•cttv~ 

4, lm~<·m~,,t~ció~ d .. Ysl,~"d GMló WTI a ""'~I nau<,no! 
[I P'"~"' t,, file t••pue~t" P<" la {,t'H•nt<" ele· la J ,,,f,•ra1 or,n tum•n,1 M""" ,, ~n ,•I w~l 1., l""' '' 
1~ ;llhctl e> """'' tiF• 1 om,,r ""'' ,¡,., ,w,n r"clofiamo< I"""' crn ,,.,al,~," •,f•' '., ¡,nlll.,""" ,1,,., 
,,, ,, ''""' '"·" y o,,il<·s wn,u, 1(,, rmlo> p.ira dt•so,ws ¡m,h•, lurrt,ot ""'' ,¡,.,,,.on ,,,,,. rc·,tl ·¡ 

,1o,,••l.1tl.1 l ,¡ .. pw,t., "' do•,ct,~,.l ''" L1 1"""'"'' '''""'"" 

c,,,,,,d,,,, "'º""' sot,,~ ,wa1~,. ,.,clo~J<,vus a 'º""""' ,h• ""'"eh, l,l! l 
',,., ''"'"'' "" "'' '''"°""~·<\(<) '"" ,,, (c\\\1\o\l•,, s\W ~ "' .,., ,< ,• .. t[Cf,"' ,\ <,l ~ ,, '.h'\,\ q,,o, <•,h 

,nl<'«•<.o"" ,.,, ,,,,,1,,.11 "' p«1rmi<•v,,,,10 , '" '" ""I"'' ,, ,,,1,rn" '""Yº .1 ,.,r ,, f ,.,,.., ·" ""' ., 

,1,,,,.-, "" """""'""' ,,. h"""'º" '"''" <>l"<·rv,,,.c,,«'> ''""d,,,,,10 <le• 1<'m,,r """'"""''''; 

·'!"''''·' ,, .,. "' •'"" r""'" ,.,, (""''"'·' ,,.,,"""' 

6. v,nv, 
~- <1,,w or, ót• DirPCI"' N,,n,,,.,,1 ,t,• ,\,hol•a¡e pá"l ""~"' p~r,oc!o 

L ,, ¡,11 H,1 (1<"'' t,vJ 1'"' u"·f• ,,,.,,.¡,,.¡ ., . .,1,Y."' ,ll .,,·10,,11 o,,,., • ,¡, '1.u ",,,,1 ,j,• 'a IJH ,,11,• i"•", 

' "'º n,i,J"ii'"'' ''·"·' qrn· ''"""""' '""'V·"'"'"l'' '"" d' .,,¡;,, "º' ,.,, .. "'"'VO P"'"·"''' 

h. r,,sn ~.u,t,tucll>tl i>tuJ,,.,o, Mleu~I ~odt·,,,o 

'•' ,,. 1v","'' ,,1 1,,.,.,,,,, •Nnu" N,u,u.,,,¡ q,w t"'-"'"'' ''" "''''"I'''"' ¡i,1,1 ,., ''"" 
l<od,•, "" y µl,mte,· ;," '"º!""'" '" ,.,. ¡,ri»<rrn,, ,~.,,,.,;,. 

'- La,u ª"""""'' Prnfe,o/ M.-,urlclo M,rnin~J 
\,' "'''I"•' 1,, '""""''·'- !"'"' 1., ,~1pue,t., ,, '" ,.,¡,,_,,,,,¡ ó,· >l'WW ., '·"~'' ,J,• l.,,.,, . ., .. ,,, 
~"''I', ,¡ueU,, ., .,,,., ~ ,tu,!,.1d,1 "" I" /:,,:nJ ,.,,,mn" 
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Se oerra la sa,mn /! la, l !. lé. ho,as del óoa ti!\or~e dPI me, de cnem de ~n, rml <lw<ost<'tl'. 

Pres,dente 

vncal.1 V,ical, 

vocal 3 

• 
\,· unu/11 ,·1 /0!10 002 del Lrbro de AcW5 de Junio Drrect¡vo pvr ({)rT!ern~r e>rrorn ele m1¡1ti•<c,,1n 

,11, '.,ah•odor 21 de ('/j¿'f(l ,Í¡, 201 .... ... \l<:.~ ... ~·<.i~...,x 
." -~,;. / • ·/t;";/, 
J,. "·· :·· ,/ ;_ ~~ e . 

.,~ &-wo,n>,...· · 
C'¡;,E°TJ,,lt\0 



AGENDA 

Uhro de acta.\· de Sesiones de .l1111w f.J;recth>a 

FEDERACION SALVADOREÑA 0€ TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTtVA 

FECHA: SABADO 14 DE ENERO DE 2017 HORA: 9:00AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES fESAT 

ACTA--01-2017 

l. Verificación de asistencia 

2. Proyecto de Presupuesto Transferencias INDE5 2017 

3, Programa de Actividad~~ y Capacitaciones 2017 

4. Implementación de Sistema GMS WTF a nivel nacional 
5. ConsideracionO;c!s sobre avales Federativos a Torneos de Escuela~ 2017 
6. Varios 

()FSARROLLO 

1. Verificación de. Asistencia 

PRESENTES: 

003 

Presidente: o,cc11 Pinl'lÍd, Secretario; Tonw~ GomP7, T~sorero: J11;in Carlm 
l{odríguez, Vornles: Nicola, Día,, jua11 .lo:,f; ArPv;i/o y In GerentP de la Fl:~Al: 

l 11crecia Monr, :0. 
/1,lJSENTES: 

V\ce\Hesident~~: Rene Cani,alf'l (PiesPnlo ju:.tificiltión escrito \JÍ,11..onn1 el 12 dP 
1>n¡,ro) 

Vocal: M;ircefr-1 L.1ndaverdf'. (/Jresentv ¡ustiiKd(-1011 esenia v1a rnrren f'! 11 rJP 
enero) 

7.. Proyecto de Pl"esupuesto Transferenri,-; INDES 2Dl 7 

El proyecto fuP expuesto por la Gr.renl~ de l;J r r,dera< ·,óo l uc1 er1;:1 Món1co y fup 
<lprobildo por lil Junta D1rect1v;i 

'l. Programa de Actividades y Capacitaciones 2017 
El proyecto fui• expuesto por la Gei-entf' de l;;i Federación LucrP.Ciil Mónico y ful:' 
,\p!ubado µor l;¡ Jwlta 0·1rectiv.i 

4. lmp!emcntaciún dt> sistema GMS Wlf- íl nivel n<1tional 

H p1 oyeclo fm: ;;xpuesto µor la Gert!ntl' d(' Id f-ic:derac.ión luuer i,1 Mónica en el 

cual la junta !e '>Olicilo ,l111es de tomar und decisión pudiP.1<1mo•; tener un análisis 

de l,i pob\<1c1ón que. se V,"\ ,1 r<1nwti1,,r V ni,\li>~; ,:,.crí.ir, lu•, co~.to•; p;ir;1 dP<.p11\>s 

pndf'r tomar un;,1 deci~1ón m,is real y ;,rnrtada. t~te punto SP discutir;'¡ en lo 
proxlmct reuninn 

S. (unsiderilci1.mes sobre avales Federativos ,1 Torntios de escuelas 2017 

<;p prc!se1lló un docurnento con el forr11dto qur> ',C' le ViJ c1 entregar a I;, f'~C.UPl;i 

que l:S\e inter('Sad.i en íl'illitar sll ¡)ropio evt:n\o y Sl' acerqut>?. soli("\tar <!poyo a 

P; t,l fcderilc1ón, ;i dicho doctimf'nto ~e 11; hir 1c·1 on unas observac ion e', q1J('dando 

de revisnr tOrr"t!cc.1ones y aprub<1(.10r1 ti,, l'\te µunto í'n próx1rn,1 reun,on. 

6. V,irios 

ti. Flección d-2 Din'ctor Nacional de Arbitr;ije para nuevo periodo 

l.:i junt,1 D,rpctiva por unanimidad 1'1.Jc/ip,ió .il ;¡c!ual Director Nacional ()p 

Arbitraw. Juan C.1rlo~ Rodrip,ue1 pclfa qtrP continúe nuevamC"nt<' ton pl r:;irgo 
por e\te nuevo periodo. 

b. Caso Sustitución Profesor Miguel Rodezno 



Se le avisara al Director Técnico Nacional que busque un reemplazo para el 
Prof. Rodezno y plantee las propuestas en próxima reunión 

t:, Caso Renuncia Profesor Mauricio Martínez 
Se acepta la renuncia, pero la respuesta a su solicitud de seJ2;uir a cargo de la 
escuela Kor·yo queda a ser estudlada en próxima reunión 

Se cierra la sesión a \as 11:15 horas del día catorce del mes de enero de dos mil 
diecisiete. 

Presidente Vicepresidente 

Secretario Tesorero 

Vocal.2 

Vocal.3 



AGENDA 

l.ihro de acta.1· de Sesione.1· de .!1111/a Direcliva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABAOO 21 DE ENERO DE 2017 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-02·2017 

l. Verificación de asistencia 
7. lectura y firma de aeta anterior 

004 

3. [)i,;cusión y aprobación Guía Sistema de Licencias GMS (adjunto documento) 
4. Plan de Medk,s Fl:.'iA r presentados por la Directiva Marcela Landaverde de 

5amos 
5. Confirmación de Preselecciones y Objetivos 2017 - 2020, planes de 

entrenamiento y su re,;pP<tiva evaluación. 
6. Informe sobre Programa de Desarrollo en el periodo 2016 y la evaluación de 

cada instructor, proyecciones 2017 
7. A~ignación de miembros Directivos para trabajo en el territorio por Zona!> 

Geográficas 

8. Varios 

DESAHROU.0 

l. Verificación de, Asi!>tencia 
PRF.5ENTE5. 

Presidente· O~cdr Pinedtl, Vicepresidente: Rene CaniL,1IF.'l, Tesorero: Juan 

Cirios Rodríguez, Vocales: Nicolás Diat, Juan José Arévalo, Marcela 

Landaverde y l!l Director Técnico Nacional de la FESAl: N;Jssin Rodrigt1e,. 
AUSENTES 

¡,· 71 

Secretario: 'lc..1 ma, Gorm~c /ptf:'H!llt.o JU.~tificauón escrita vía corrPo e! 18 de 

Nlt:fO) 

2. Lectura y firma de act~ anterior 
Sr-' dio lectura ¡¡I ¡¡ctn ;:interior y no habiendo observaciones Jo:, m1embro5 

d1rPctivos presentes proceden a firmarla, aceptando !os acuerdos tomados en 

P.sa fecha. 

3, Discusión y aprobación Guia Sistema de Licencias GMS (adjunto documento) 

SP dio lectur d al documento para la imph::!m('ntación de !irnncias GMS y estP 

fue aprobado por todos los mien1Uro:, pn,sentes. 

1. Plan de Mer.lios FESAT presentados por la Directiva Marcela Landaverde de 
Santos 
Marcela Lancidverde prt>~entó el proyecto sobre la creación de un 

df!¡JJrtamentc, de comu11icc1ciones para lil Ff:.SAT donde expuso los 5 

pmKiµaleo·; problern,is que ,1fectan a la trrlNación y tas posibles soluciones. 

<l. Falta de Lan.Jle; oficiafes r-xternos ÓC' inforrn<1rión y publicidad constante 

b. Poca moliVílClon paré! el uso die rnn;;/ps oficiale:,intE'nlO\ Ó(' lnmunitcwón 

c. neficienciiJ eri la promoción de /os log1os obtenido~ por Id h-)d,;,f<1c.ión y 

<!Lletas 

d. Nec.esidcid del publico de h'nQr mr1ynr terc,mi,) Lon \uf-ESA r 

E: Poco mov·1miento en el flujo de informiluón ascendente 



El proyecto fue aprobado por todos los miembros presentes, para dar inicio 

durante la siguiente semana con la creación de la página oficial en Facebook 

de la FESAT. 

S. Confirmación de Preselecciones v Obietivos 2017 - 2020, 9!anes de 
i:!ntrenamiento y su respectiva evaluación. {explicación en siguiente punto) 

6. Informe sobre Programa de Desarrollo f:!n e! periodo 20Hi y la evaluación de 
cada instructor, proyecciones 2017 

El Director Técnico Nacional Nassin Rodríguez. expuso los punto 5 y 6 donde 

para el punto S menciom1 po~1bles foeupw. internacionale~ Lomo los Juegoj 

Bolivarianos y la participación en el panümericano Juvenil tomando en cuenta 

como prioridad lo~ criterios de selección p;ira los Juegos Cent10,imer1cano, 

Managua/017. para el punto 6 presentó un cuadro de evaluación df' lo~ 

entrenadores de la federc1c.ión, mostrando en el lo" 4 niterio~ que ~eríln 

i01nad0s f~n r.uenta el prP'>P.nte año: Masificación, SeriP, A.~pectm 

Administrat1v0s y Atletns p:ir,1 la íESAT, en el cual la nota a pvalu,:u estará 

entre el rango de íl a 5 para uida punto, do1uJe definió tambii-11 quP rada 

crit~rio tendrá el valor del 25%, pero ricbido ,1 in\e1venc1ón df'I Lic. Canizalel 

UonJe expri,so que ~e debertd de dar m,i, ponderación;¡ lJnOS r.ritPrios que- a 

()!fos se acuidó cambiar el porcent;-ije a do~ ;.i5p@ctos: Masifir;;irión y ,c¡tJet,1s 

con 30% cad¡1 uno 

7. Asignación de mlembros Directivos para trabajo en el territorio por Zona~ 

Geográfica 
Se> acordó que e~te punto <;e di~cutirá en próxima reunión 

8. Varios 
a. Programa Sabatino "Descubriendo Talento~" (Becas f xclu~1vas el 

prospectos¡ 

Punto ;:igregado por el Presidentt; de la FES/\T OscJr Pined-1, donde 
pi opon~ !lUscar ¡óvcnes prospel\os en Cent1 os ( omerc1ale',, ofrPter 8Pcas 

Exclusivas y realilar entrenas en gimnasio de f aekwundo del P¡¡Jauo ck 

los Deportes, hora: 2 a 5pm. Las clases ,,eran impartidas por: Nassin 

Rodrígue7 V O'icar Pineda. 
ACUERDO: este punto qued;:ira sujeto a ser analizado en una próxima 

reunión y busc;:ir un mejor enfoque. 

Se nerrn lc1 sesión a la~ 12:30 horas de! día veintiuno del mes de enero de do~ mil 

diecisiete. 

' Presidente Vicepresidente 



! 
Secretario 

Vocal.3 

Uhro Je actas de Sesirm,:s de .!un/a Diri:ctiva 

Tesorero 

Vocal.2 
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FEOERAClON SALVADOREi,;iA DE TAEXWONDO 

SES!ON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 25 DE FEBRERO DE 2017 JiORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA--03·2017 

AGENDA 
l. Verificadóri de asisterida 
2. Lectura y firma de acta aJl'terior 
3. Gestiones Administrativas 

a) Asignación presupuestaria lNDES y presentación de proyecto de 

presupuesto de transferencia INDES, verificar per5ona! incluido y 
modificación de fogueos, 

b) Donación de Equipo WTF, programa de Desarrollo $5,8)6.00 
e) Adquisición de calceta~ clectrónic;,5 para venta de atleta~ efite (a usar en 

e,..entos de ranking) $2,419.00 
d) S.ol\citudes de avales para evento~ deportivos, ES<..ue!as Tigre Blanco, 

Koryo y Peque!lo Lince {!MOER) 

e) Verificación de so!icitude~ de renovación de membT(,si.i,- y licem.i<I\ de 

funcionamiento 
f) Verificación de solicitudes de nueva~ afiliaciones y licencias de 

íu11~iun,;rnit:"oto 
4, A11,mces Plan de Medios FESAT presentado por la Directiva Man:ela Landaverde de Santos 
~. lnfor,ne gencmil de !a participación en (;1sa Abierta 
5. Propuesta de actividades y progrnmacinnes d1: Junta Directiva 
7. Varios 

OF.SM\flOl.lO 
l. Veníicación de Asistencia 

PRf:.SENrES: 
Pre.1,idente: Ü'>rnr Pined.i, Vicepre.1,ide11te,: Rt•11t• C.>nirnlP7, 5etr('\,1m, loma~ ikr11,.•1t 

Gomez. Tesorero: Juan Ccirlo~ Ro¡lrígllí'l, V0<a!c~: N1n,lii, Dí,11, J\J,lt\ lo~l' Ar,•v,,I,., Mc,rt('I,, 

1 J nd;werde 

2. Ledurn y flrm~ de acta anterior 
',,: d,o lectura ,JI acta >líll<'rn)r y no habiendo ob~ervac,ont"> los ,n,Prnbros directivo, 
pr,iwnt<:>5 pro(,!d ,en .i firmarla, ~c,:,ptamfo los .!cuerdos tom,idós en e;a !l!dl,l 

3. Gestione.1, Administrativ.i 
Puntos a) y b) los miembros de ¡unlil se diNnn por entNildos y d,c¡on su ~pr11b.i,1tm 

Punto e) SP informó que p<lra lo~ otll'1<•.~ f lr!P la:, ( ,il(d,,·. w !r>> d,1r;;ir, ,,1 cn;to 

Purito d) 5<: d,n 1,..1 av;il para la real11;ición rlt' lns s1gu1r,ntF', •'ver\lO> 1 •gn• íllJ1icn r>! 30 Jp 

,it/ril / Pequei1o Lince 11 d<.' l:mio / Koryo 21 d,• ¡ul,u ;o l / 

Punto e) Se 11,mw,a y se env,ara correo a la, e5tu('I¡,,, 'L'<<1rrl;,r1do qu,, \{• lrs d<1ra pro,mp,,, 

r/i' una seman,1 mii~ para pre~enhlr I¡¡ doum1ent,1(1on rompll'W 

Purilo f) $(' da r'I av;J} pi,ra ,;on!inu<1r con d pror.1.·10 a J:,•, <",ll/1:'!a, v,J1u!a11!<'; l.i11!i> 1•n 

nw'v.i5 afiliac,on0, como ,ola de fl1nc;onan>1cnto 

4, A11ancC!'i Plan de Mcó'ios FE5A1 presentado por la Direcflw1 Marie\a tandavndl· ,l(· S;;nlos 
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6. Propuesta de actiVid.rdes y prograrnadones de Junta Directiva 

Como proyec1o quedilrnn 3 c!irertivos il~i¡¡n¡¡dos p¡¡r¡¡ la lnn;1 c¡,11lr,1I, 2 pur" I¡, 1on,i or1cn\ 11, 
y 2 para la l(llld occidental, 5e programMilíl v1sitil> a C",Wdíl~ de la zona y se rp;¡li1¡¡rc1 .,u 

debido diagnostico. 

7. Varios 

Propuestas de indusión de puntos por miembros de Junta Dlrec:tiva (;idjunto ,orreo) 
~ •. r-1trt/ci1 n'<.:0111i•ndilr.iones hecha> por el ~er.rt'ti!rÍO de l;i fcrJc,r;¡ción via correo clectróniLo· 

S,.• elegirá un moderador en Luda reunión p¡¡r;¡ llev¡¡r l!t>mpo, íl tr~tar en 
,.,1di1 punto qwr>n t1indrJ el dl'l,,ir d" avisar cuando PI tie111po de 
p<1rt1C1p<1ción de cae!;, uno eslP l1'.1minc1ndo de igual m<1íl<'r<1 r1«rPTh.> vPr al 
rmernlim dirl'LIJVO ni.111tlo H' haya 5¡¡lido del tema, a,i c,ptinma, la~ 

H'liPllOíll'~. 

1 ,,1,, punto,,, ,l(f'fJlildo por l,1 m,iyori.i ¡fo t11i<'mb1n>. unica11wn(1: no l'~IJrnfo (]p rlua'rdo el 
111· lli'nc ( ,1n11.il,:z 

Propuesta sobre rr•ejor¡¡rnien\o del funcion,imientu del Colegio de Cinta~ Nrr,r;1•. 

',~ e,tableo• qu1· p;1ra I¡¡ próxima rl'unión ('I /\rq Osr,n 1'111Pd,1 y lon1a> (,t>rrH·1 rP<11i1,:1.in 
un,1 expo<,roor, \oh, f' propu(•q;,\ r,ir;i mrjor ,1, y 1h1¡ iiv~r ('I f l•i<'t;o dP ( ,1,ta, NL•p.r;;•, y il l,1 

s'<'I. •;e elegir ,1 ,_,.,¡ re· el ros 2 qL1ien st?r.i t'I Oirt1clor dr dicho Colegie, 

-;,. t lNra l.i 1es1ón ;1 1«5 12 :30 hora> dt>I día veinticinco 11(,I me, dP f Pbrero d,., do~ rnil d1,•c •~iett·. 
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AGENDA 

f,jbro de ocias de Sesiones de ./1111/a Uirecliva 

FEDERAC!ON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESJON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: $ABADO 10 DE JUNIO DE 2017 HORA: 8:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-04-2017 
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l. Verificación de asistencia 
2. Lectura y firma de acta anterior 
3. Informe de fogueos reafüados y fogueos a realizar 
4. Procesos de Selección de Juegos Centroamericanos Managua 2017 

5. Copa Embajador de Corea 2017, apoyo de Embajada de Corea ($4mH) 

&. Solicitud Escuela Leones (remitida en correo! 

7. Varios 

• Exposición y elección de director del colegio de Gntas Negras 

Regulación y detalle fondos recolectados sobre exámenes Kukkiwon 

Propuesta de convocar a Asamblea todos los cintas negras registrados y activos en /a 

FESAT para elegir autoridades del colegio de Cintas Negras. (Punto anulado} 
Propuesta de convocar a Asamblea a todos los cintas negras registrados y activos en la 
FESAT para elegir autoridades del colegio de Árbitros. (punta anulado} 

DESARROLLO 

l. Verificación de Asistencia 
PRESENTES: 

Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Carnwlez, Secretario: Tomils ílemett Gómez, 

Tesorero: Juan Carlos llodríguez, Vocales: Nicolás Dia, 

2. lectura y firma de acta anterior 

SC' dio lecturd al .icta anterior y no habiendo observdciones los miembros directivos pr('Sentes 
proceden a fim1Mla, acept;mdo los acuerdos !Om,1do, !'11 C'~a fecha 

3. Informe de fogueos realliados y fogue05 a reafüar 
r 1 111/orme fue presentado a la hmta Directiva por el Director tócn1co N,1c1011al donde rl.'flej~ 

todas las act,v,dade~ realirndas, atletas tomados en cuenta y progr¡¡rna de fogueos a realizar. 

cabe mencionar tarnb1ón q11e se presenta los criterios de selección para mtegrar de forma 

d11tónoma (gasto, pagados de forma personal) eqtlipos el e campeonato Pananwncano juvenil y 

(i!d<•te, el cual sera comunicado u todas las escuelas que estén interesadas, y SP podrán integrar 

las categorías en que no hay representante seleccionacJo y que cumplan los criterios. 

4. Procesos de seleeción de Juegos Centroamericanos. 
~ste informe será enviado via correo Electrónico¡¡ la Junta Directiva 

S. Copa Embajador de Corea 2017, apoyo de Embajada de Corea {$4mil) 
Este pum o fue expuesto por el Presidente de la Federación Arq. Osear Pineda, donde comunica 
qur la ayuda dada a esta federación para el evento Copa Embajador por la Emb¡¡jada de Corea 
haciende a un monto de $4,000 y que en vista de ello habrá una reducción en el costo de 
1nsu1pciones del evento. 

6. Solicitud Escuela Leones (remitida por correo) 
(Solicita aval para participar en los JX Campeonato Pan.1mericano Juvenil de Combate y 111 
Campeonato Panamericano Cadete de Combate, a celebrarse en San Josi, Costa Rica del 29 
al 31 de agosto) 

Dicha solicitud se remitirá al Director Técnico Nacronal para que dé su punto de vista si aplica o 

no, teniendo en curnta los criterios que se han aprobado en el punto de agend¡¡ 3 de esta acta. 

luego de su respuesta, pasara nuevamente a junta directiva para enviar respuesta a la solicitud. 

7, VMiOS 

• EKposfción y elección de director del colegio de Cíntas Negras 
Se trabajara 11i"1C1dfmente en un reglamento del Colegio de Cintas Negras para la próxima reu11ión 
y ,l>i analilarlo con todos los miembros de junta, en esa misma reunión de eler.irii o rat,fk,ira 
Director Nac,onal del Colegio de Cintas Negras. 

()50 
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• Regulación y detalle de fondos recolectados sobre ekámenes Kukkiwon 

El secretarlo de la federac1óri el Sr. Tomas Gomez solit1ta que después de cada examen dr 
rert1f1cacmn de grado Cintur6n Negro Kukkiwon sea enviado un informe ,1 todos los miembros 
de junta sobre el monto recaudado de ese evento y solicita ver la partida <l donde ese dine10 
entra a la federación. (Punto quedo pendiente de acuerdo f111al) 

Se cierra la sesión a las 10:30 horas del día d1e2 del mes de jumo de dos mil diec1s1Pte. 

Vicepresidente 

Seul'lMIO resorero 

Vocal.2 

VOGl 3 

'• 
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AGENDA 

J,1hro de ac/a.1· de Se.~ione.1· Je )/fllfa JJirl'cfivo 

FEOERAClON SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: VIERNES 14 DE JULIO DE 2017 HORA: S:OOPM 
LUGAR: SAlQN DE REUNIONES FESAT 

ACTA-OS-2017 

l. Verificación de asistencia 
l. Avales solicitados para próximos Campeonatos Panamericano Cadete y Juvenil 

a. Escuela leones, Evaluación de Director Técnico 
b. Escuela Nido de Aguila5, atleta cadete Panamericano de Formas 

3, Proceso5 de Selección de Juegos Centroamericanos (Formas y Combate) 

DESARHOLlO 
1. Verlficación de Asistencia 

PRESENTES: 

008 

Presidente: Q3c;n l'med,1, Secretario: Tom<I> llernetl Gornei:, Tesorero: Ju;in C.ílrlos 
Rodriguei, Vocal: Nicolás Oia1 

2. Avales solicitados para próximos Campeonatos Panamericano Cadete y Juvenil 

Escuelil leones. Evaluación de Director Técnico 
<,,, pn",elltd el segu1m1ento dado a la solicitud de tscuela Leones referpntC? al Campeonato 
Pa11<1rner1cano y Juvenil, pílru C?I cuul incluso tuvo que concederse un prorroga en cu,mto al tiempo 
r3tab!cw.Jo p;ira la presentuc,ón de criterios debido a que estaba incumplido. El Director Técnico 
expone la evaluación realizad¡¡ sobre la información que fue propor(1011ada por el Director die 
bw<'IJ Leones, la cuul no cumple los requisitos establecidos en los Criterios aprobados por esta 
Jur1t,1 y comunicados a las esrnelas, el Director de Estuela Leones lé'Xpuso que 110 podía presentar 
111ayor 1111ormadón técnica de sus atletas porque tiene un r.ontrato de confidencialidad vigente con 
"funcfac1ón Leones", por lo que la escasa e incompleta información presentada ha sido evaluada, 
evaluduón que se hiio wn el Lrc. Leo Ruano presente. El Acuerdo de ¡unta tomado este día 14 de 
¡ulio de 2017 sobre la solicitud de Ja Escuela Leones fue el no dar el aval a dicha escuela a) próximo 
c<1rnpeonato Panamer'1cano Cadete y Juvenil debido a 110 cumplir con el proceso aprobado y 
cornunic~do. Asimismo, se anexa al expediente de agendas de cada directivo toda la documentación 
neceSMJíl para comprobar dicha decisión. 

Escuela Nido de Agilas, Atleta cadete Panamericano de Formas 
~P recibió la Solicitud de Aval presentada por la Escuel<1 Nido de Águilas en la cual expresa su 
u1t0nc1ór1 de presentar a Campeonato Panamericano Cadete de Formas a la atleta Sheyla Oh 
Mdrroquin, se evaluó los criterios presentados en cuanto a no contem piar los requisitos a cumplir 
p,1rrl wmpetidores de ~orm,1s y en vista que corno Federación no contamos co,1 un especialista 
rldscrito a r1uestra ~ederación especialista en el áre,1 que re,11ice una evaluación exhaustiva, 
tern!c'ndo Jdemás en cuenta el conocido rendimiento de la utleta de forma general por cada uno de 
los directivos se acuerda otorgar el aval respectivo en el entendido que los gastos correrán de forma 
per,onill por la atleta 

3. Procesos de Selección Juegos Centroamericanos {Formas y Combates) 
Punto fue expuesto por el Director Técnico Nacional donde menciona que Jo3 procesos se 
n1ant1enen y ya se estil trabajando en un primer avance para presentar evaluución de las cutegorias 
de mayor e;, asimismo, que se ha realizado convocatoria para cubrir las categorías 46Kg femenino y 
80Kg masculino que a la fech¡¡ no tienen titular, temendo eri cuenta que el COES hu solicitado enviar 
prenisu1pc1ón (lista lar¡:¡a) el dia 21 de julio próximo. Todos los miembros se dun por enterados. 

Se c1erru lrt sesión a las 18:30 horas del dia catorce del mes de julio de dos mil diecisiete. 

Vicepresidente 

,· 

05) 
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• Regulación y det;ille de fondos recolectados sobre exflmenes Kukkiwon 
[I secretario de la Federación el Sr. Tomas Gornez solicita que después de cada examen de> 
certrficación de grado Cinturcir, Negro Kukkiwon sea enviado un informe a todos los rrnembro~ 
de Junta sobre el monto recaudado de ese evento y solicita ver la partida ;i donde ese dinero 
entra a la federación. (Punto quedo pendiente de acuerdo final) 

Se cierra la sesión a las 10:30 horas del día diez del mes de junio de dos mil diecisiete. 

Presiden\[' Vicepresidente 

(. j -

/ / 
/ 

Secret,1110 

Vocal.) Vocal.2 

Vocal.3 
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AGENDA 

Libro de ac/as de Sesiones de J11n1a Direcriva 

FEDERAClON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 10 DE JUNIO DE 2017 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA·04-2017 

l. Verificación de asistencia 
2. Lectura y firma d-e acta anterior 
3. Jnforrne de fogueos realizados y fogueos a realizar 
4. Procesos de Selección de Juegos Centroamericanos Managua 2017 
s. Copa Embajador de Corea 2017, apoyo de Embajada de Corea {$4mil) 
6. Solicitud Escuela leones (remitida en correo) 
7. Varios 

• Exposición y elección de director del colegio de Cintas Negras 
• Regulación y detalle fondos recolectados sobre exámenes Kukk!won 
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• Propuesta de convocar a Asamblea todos los cintas negras registrados Y activos en la 
FESAT para elegir autoridades del coleglo de Cintas Negras. (Punto anulado} 
Propuesta de convocar a Asamblea a todos los cintas negras registrados y activos en la 
FESAT para elegir autoridades del colegio de Arbitros. {Punto anulado} 

DESARROLLO 
l. Verificación de Asistencia 

PRESENTES: 
Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Can·1zalez, Secretarlo: Tornas Bernett Gómez, 
Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocales: Nicolás Diaz 

2. Lectura y firma de acta anterior 
Se d'to lectura al .acta anterior y no habiendo observaciones los miembros directivos presentes 
proceden a firmarla, aceptando los acuerdos tomados en esa fecha. 

3. Informe de fogueos realizados y fogueos a realizar 
El informe fue presentado a la Junta Directiva por e! Director técnico Nacional donde refleja 

todas las actividades realizadas, atletas tomados en cuenta y programa de fogueos a realizar, 

cabe mencionar tamb'1én que se presenta los criterios de selección para integrar de forma 

autónoma (gastos pagados de forma personal) equipos de campeonato Panamericano juvenil y 

rndete, el cuiil será comunicado a todas las escuelas que estén interesadas, y se podrán integrar 

las categorías en que no hay representante seleccionado y que cumplan los criterios. 

4. Procesos de selección de Juegos Centroamericanos. 
Este informe será enviado vía correo Electrónico a la Junta Directiva 

s. Copa Embajador de Corea 2017, apoyo de Embajada de Corea {$4mil) 
Este punto fue expuesto por el Presidente de la Federac"ión Arq. Osear Pineda, donde comunica 
que la ayuda dada a esta federación para el evento Copa Embajador por la Embajada de Corea 
haciende a un monto de $4,000 y que en vista de ello habrá una reducción en el costo de 
,nscripciones del evento. 

6. Solicitud Escuela Leones (remitida por correo) 
(Solicita aval para participar en los IX Campeonato Panamericano Juvenlt de Combate y 111 
Campeonato Panamericano Cadete de Combate, a celebrarse en San José, Costa Rica del 29 
al 31 de agosto) 
Dicha solicitud se remitirá al Director Técnico Nacional para que dé su punto de vista si aplica o 

no, teniendo en cuenta los c(1terios que se han aprobado en el punto de agenda 3 de esta acta, 

luego de su respuesta, pasara nuevamente a junta directiva para envíar respuesta a la solicitud. 

7. Vari-os 

• Exposición Y elección de director deJ calE:gio de Cintas Negras 
Se trabajara inicia !mente en un reglamfirito·delcColegio de Cintas Negras par¡¡ Ja próxima reunión 
v así analizarlo con todos los miembro.o; dé Junta, en esa misma reunión de elegirá o ratificara 
Director Nacional del Colegio de Cintas Neg.ras.' 

~----·----

.71 r 
' 



Se anulo el folio 009 de! L ,bro de Acto5 de Ju tiva por contener errores de 1mpres1ón. ~,oo .... ,~ 
Son Salvador, 12 de septfr'mbre de 2017 "<te,> ~ .. 
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AGENDA 

Libro de actas de Sesiones de J1111ta Directiva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESJON JUNTA DIRECTIVA 

FE:CHA: VIERNES 14 DE JULIO DE 2017 HORA; 5:00PM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-OS-2017 

s. Verificación de asistencia 
9. Avales solicitados para próximos Campeonatos Panamericano cadete y Juvenil 

a. Escuela Leones, Evaluación de Director Técnico 

b. Escuela Nido de Águilas, atleta cadete Panamericano de Formas 

10. Procesos de Selección de Juegos Centroamericanos (Formas V Combate) 

DESARROLLO 

8. Verificación de Asistencia 
PRESENTES: 

OJO 

Presidente: Osca r Pineda, Secretario: Tomas Bernett Gomez, Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, 

Vocal: Nicolils Oíaz 

9. Avales solicitados para próximos Campeonatos Panamericano Cadete y Juvenlf 

, Escuela Leones. Evaluación de Director Técnico 

Se presenta el seguimiento dado a la solicitud de Escuela leones referente al Campeonato Panamericano 
y Juvenrl, para el cual incluso tuvo que concederse un prorroga en cuanto al tiempo establecido para la 
presentación de criterim, debido a que estaba incumplido. El Director Técnico expone la evaluación 
reali1ada sobre la inforíl'lación que fue proporcionada por el Director de Escuela Leones, la cual no 

cumple los requisitos establecidos en !os Criterios aprobados por esta Junta y comunicados a las 
escuelas, el Director de Escuela Leones expuso que no podía presentar mayor información técnica de 
sus atletas porque tiene un contrato de confidencialidad vigente con "Fundación Leones", por fo que la 
escasa e incompleta información presentada ha sido evaluada, evaluación que se hizo con el Lic. Leo 
Ruano presente. El Acuerdo de junta tomado este día 14 de julio de 2017 sobre la solicitud de la Escuela 

Leones fue el no dar el ;:ival a dicha escuela al próximo campeonato Panamericano Cadete y Juvenil 
debido a no cumplir con el proceso aprobado y comunicado. Asimismo, se anexa al expediente de 
agendils de cada directivo toda la documentación necesaria para comprobar dicha decis"rón. 

Escuela Nido de Agui!as, Atleta cadete Panamericano de Formas 
Se recibió la Solicitud de Aval presentada por la Escuela Nido de Águilas en la cual expresc1 su intención 
de presentar a Campeonato Panamericano Cadete de formas a la atleta Sheyla Oh Marroquín, se eva!uó 
los criterios presentados en cuanto a no contemplar tos requisitos a cumplir para competidores de 
Formas y en vista que como Federación no contamos con un especialista adscrito a nuestra Federación 
especialista en el área que realice una evaluación exhaustiva, teniendo adem.is en cuenta el conocido 
rendimiento de la atleta de forma general por cada uno de los directivos se <1cuerda otorgar el aval 
respecllvo en el entendido que los gastos correrán de forma personal por la atleta. 

10. Procesos de Selección Juegos Centroamericanos (Formas y Combates) 
Punto fue expuesto por el Director Técnico Nacional donde menciona que los procesos se mantienen y 
ya se esta trabajando en un primer avance para presentar evaluación de las categorías de mayores, 
asimismo, que se ha realí:zado convocatoria para cubrir las categorías 46Kg femenino y 80Kg masculino 

que a la fecha no tienen titular, teniendo en cuenta que el COES ha solícitado enviar preinscripción (lista 
larga) el día 21 de julio pr óx!mo. Todos los miembros se dan por enterados, 

Se cierra la sesión a las 18:30 horas del día catorce del mes de julio de dos mil diecisiete. 

'- i __;____..--

/ 
Presidente Vicepres·,ctente 
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Secretario Tesorero 

Vocal.2 

Vocal.3 



Uhro de actas de Sesiones de Junta Directiva 
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l:'11 este eslado se cierra el Lihro de Actas de sesiones de Juma Directiva 

rnrre.1pondieme al a,lo dos mil dieCISiete. de la FEDERACIÓN SALVADOREÑA 

DE TAEKWONDO, en el cual han asentado CINCO ACTAS, de las cuales se les 

hace las observaciones siguientes :ACTA CERO UN, Falta firma de un miembro 

de Junta Directiva; ACTA DOS, Existe dohle firma del Presiden/e de la Junta 

LJirecl1va y faltan dos .firma de miembros, ACTA TRES: faltan tres firmas de 

miembros; ACTA CUATRO: falta firma de un miembro; y Jeníendo las anulaciones 

de los siguientes folios CERO CERO DOS, CERO CERO OCHO Y CERO CERO 

NUEVE; haciendo un total de TRES anulaciones, y no habiendo nada más que 

hacer constar cierro el presente libro, en la ciudad de San Salvador, uno del mes 

de marzo del a,1o dos mil dieciocho.~ 

t:/ SuscrilO Jejé del Reg1s1ro Nacwnal de Federaciones y Asociacione.v Deponivas 

Nacionales del lnsliiuto Nacional de los Deportes del El Salvador INDt:\ 

A UTORJZA, el uso del presente libro de actas de Sesiones de Junta Directiva de la 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEWONDO, para el presente año el cual 

inicia en el folio CERO DOCE. t:n la ciudad de ,\'an Salvador uno del mes de marzo 

del dos mil diecwcho.~ 





AGENDA 

Lihro de aclas de Sesiones de Juma Directiva 

FLDERACION SALVADOR E NA DE TAEKWONOO 
SESIQN JUNTA D!RECTIVA 

FECHA: SABADO 20 DE ENERO DE 2018 HORA: 8:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-01-2018 

1 Verificación de asistencia, corrección y ampliación de agenda 
2. Lectuni y aprobación de acta anterior 
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3. Proceso de selección de representantes a competir en clasificatorio de JCC 8arranquilla 

2018 (primera semana de marzo, Monterrey, México) 
4. Propuesta de estructura de fogueos 2018 
S. Documento propuesta Ranking 2018/2019 
6. Discusión y aprobación del nuevo instructivo de Licpncias GAUGOL/Gl de WT y 

Certificaciones PATU 
7. Calendario de actividades 2018 
8. Situación Escuelas Chunkwon e llyeo 
9. Conocer la as1gna.c1ón presupuestaria de transferencia tNDES (aun no comunkada de forma 

oficial) y situación financiera de la FESAT, es necesario definir nuevas formas de generar 
ingn"sos pM;i el funcionamiento de la FESAT. 

10. Criterios sobre renovación de membresías a escuelas afiliadas que no han cumplido con las 
condiciones que e5tabl ecen los estatutos vigentes, 

11. Solicitud de Escuela Escorpiones 
12, Solicitud de escuelas Leones 
13, Caso Lic. leo Ruano IAIP 
14. Varios 

• Arbitraje 

DESARROLLO 
l. Verificación de Asistencia 

PRESENTES: 
Presidente: Osc,,r Pineda, V1cepres1dente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Sernett 
Gornez, Tesorero. Juan Carlos Rodríguez, Vocal· 1: Juan José Arévalo, Vocal-3: Nicol,ls Diaz. 
AUSENTES: 
Vocal-2: Marce la landaverde de Santos 

2. lectura y aproba,ción de acta anterior 
No hay actas pendientes, esta es la primera reunión del año 

3. Proceso de selección de representantes a competir en clasificatorio de JCC Barranqui!la 
2018 (primera semana de mario, Monterrey, México) El entrenador Nassin Rodríguez 
presentó la justificación técnica por la elección de los 4 competidores de combate que 
estarán asistiendo a campamento de entrenamiento y acondicionamiento táctico, 
clasificatorio de Elarranquilla y Open de México 2018, siendo ellos Laura V,lsquez, Fab1ola 
Escobar, Francisco Rodríguez y Alan Rodríguez. Se aprueba la selección. 

4. Propuesta de estructura de fogueos 2018. El entrenador Nacional Nassin Rodriguez 
Presentó la estructura del plan de fogueos que se pretende desarrollar este año, teniendo 
en ct1enta de forma urgente la clasificación a 8arranquilla v se clasificarse la necesidad de 
fogueo así como 1 ilmb1én priorizar algunos atletas de ciclo juvenil, se presentan también los 
rntcr1os de seleu:1ón para cada uno de estos fogueos, sobre todo de aquellos que requieren 
una representación de selección nacional. Se aprueba la estructura V criterios de selección. 

S. Documento propuesta Ranking 2018/2019 
Los puntos 3, 4 y 5 fueron presentados y expuestos a la lunta Directiva por el Director 
Técnico Nac1onill Lic. Nass1n Rodrlguez, los cuales fueron aprobados por todos los 
miembros, donde también hubo una propuesta sobre nuevas categorías oficiales que 
entraran este año en competencia, las cuales son: combate por equipos y Formas (free 
Style), se creara una normativa para la elección de atletas para este tipo de eventos y se 
discutirá en pró~imas reunione5. (quedan anexado los documentos) 

6. Discusión y aprobación del nuevo instructivo de Licencias GAL/GOL/GL de WT y 
Certificaciones PATU. 
De acuerdo a los c;ambios que la Federación Mundial está realizando en la forma de afiliar a 
los atletas, entrenadores, árbitros, directivos, y otras categorías, así como sus costos, se 
wresentó el nuevo instructivo sobre las licencias GAL/GOL/GL el cual fue discutido Y 
autorizado por todos los miembros de Junta direct"lva, dichas modificaciones se les 
comunicaran a todas las escuelas afiliadas. 

'f' ¡ '·'· ·· - ·, 
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7. Calendario de actividades 2018 
El calendario 2018 quedo aprobado por todos los miembros de Junta directiva, solo SI:' 
realizó la observación que para próximo calendario se estudiaran primero las propuestas 
que realice el Director Técnico de fogueos y eventos internacionales para los atletas, esto 
con el fin de tratar de optimizar mejor los recursos. 

8. Situación Escuelas Chunkwon e llyeo 
se explicó sobre la renuncia del entrenador José Mauricio Solórzano y la Renuncia Verbal 
JAúri no de forma escrita) del entrenador Miguel Rodezno. Este purito se verá de forma más 
específica en la próxima reunión, pero desde ya se propuso buscar 2 entrenadores nuevos 
para estas escuelas, o, en el caso de ilyeo que la plaza sea utilizada en otro lugar, siempre 
en el interior del país. 

9. Conocer !a asignación presupuestaria de transferencia JNDES {aun no comunicada de 
forma oficial) y situación financiera de la FESAT, es necesario definir nuevas formas de 
generar ingresos para el funcionamiento de la FESAT 
Se les presento a los miembros de Junta Directiva la asignación presupuestaria de 
transferencias INDES, aunque de momentos no se ha tenido un comunicado oficial, se ha 
trabajado en la misma osignación presupuestaria de 2016 que son $135,000.00 y la idea es 
mar1tener los rubros de funcionamiento y desarrollo deportivo en su misma cuantía. Se 
recibe el presupuesto con todos sus anexos. Se queda a la espera que esta información sea 
de carácter oficial y se habló sobre la necesidad de la FESAT para ver la manera de generar 
rnas fondos. Esto último se discutirá en próximas reuniones. La Dirección administrativa 
presentará una propuesta de aranceles por los activos propiedad de la FESAT e instalaciones 
as1griadas a la FE'SAT. Asimismo se aprueba tener en cuenta que las Escuelas del Área 
Metropolitana de San Salvador que ya tienen pistas en calidad de préstamos por más de 5 
~ños, deberá evaluarse su continuidad con el fin de poder apoyar a otras escuelas que estén 
requiriendo préstamos. 

10. Criterios sobre renovación de membresías a escuelas afll!adas que no han cumplldo con 
las condiciones que establecen los estatutos vigentes. 
Se acordó enviar¿¡ cada escuela que no cumplió con los requisitos minimos que exigen los 
estatutos de esta federación en el afio 2017, una carta donde se le hará ver !a falta cometida 
e invitarlo a que este 2018 se acerque más a la federación y sea parte de los eventos 
organizados, de lo contrario para los inicios del 2019 esta federación se veril en la pena de 
r('t1rar los privilegios que se tienen y esta misma tendrá que realizar nuevamente todo el 
oroceso como uncJ escuela nueva para volver a ser reconocida como federada. 

lL Solicitud de Escuela Escorpiones 
Esta solicitud queda pendiente hasta realizar el nuevo convenio y definir el proceso de 
ayuda a las escuelas federadas. 

12. Solicitud de Escuela Leones 
La solicitud realizada por la escuela Leones fue denegada, no es po,ible en estos momentos 
elaborar de forma directa las licencias GAL y la FESAT aún no cuenta con su sol1c1tud de 
renovación de membresia para el año 2018, por lo que se le enviara una carta explicándole 
el porqué de la negativa. 

13. caso Lic. Leo Ruano tAIP 
El presidente de l·a FESAT pide retornar el tema de la resolución recibida por el caso del 
Director de Escueta leones, Lic. Carlos Ruano contra la FESAT, explica que fue notificado de 
audiencia en el Instituto sin embargo solicitó prórroga la cual al parecer fue omitida por el 
IAIP ya que se ha notificado la resolución definitiva en la que se pide a la FESAT entregar 
información, dado que la información se ericuentra en archivo y es posible entregarla e> 
recomendable hacerlo, explica que hay alguna inform¡iclón como el acta de asamblea 
general que no se tiene porque el instructivo de licencias rio es algo que esté su1eto a la 
aprobación de la A.G., asimismo, solicita que se le autorice a nombrar apoderado para poder 
ser representado en este proceso en caso de continu,:ir, sin embargo, no se aprobó la 
propuesta del apoderado sugerido por el Presidente y se acuerda entregar la informaci61 
que esté en archivo y se dejó abierto a que los miembros de la junta podrían proponer 
candidatos. 

/-
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14. Varios 013 

14.a. Arbitraje 
Expuso este punto el Director Nacional de Arbitraje lng. Juan Carlos Rodriguei expuso!:'_ .. • ·. 

calendario que ti,~ne planificado para las prácticas de arbitraje, y hablo sobre los cambios . : ' ,~· .. 
actualizaciones que se han dado en el reglamento para los próximos eventos. También '·1 'ltf/ 
propuso sr podr ia haber un estimulo para los .irbitros más destacados (femenino ~ .. ' , _ _. ·• ··•. · 

'· '•·. . masculino) al final de cada evento (esto que¡¡ ser analizado). 

Se c1err~ la sesión d j¡¡s 11:30 horas del día veinte del mes de enero de dos mil dieciocho. 

! 
Presidente Vi 

) 

Sene tarro Tesorero 

/ 



AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SA8ADO 10 DE FEBRERO DE 2018 HORA: 9:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-02-2018 

1 Verificación de asistencia, corrección y ampliación de agenda 
2 lectura y aprobación de acta anterior 
3 Decisión final solicitud de aval Escuela Cheetah's modalidad Poomsae Torneo Clasif1cator10 

a Juegos de 8arranquilla 2018, apoyo logístico y patrocinadores 
4. s,iuac1ón financiera para participación de atletas de combate en Torneo Clas,f1catorio a 

Juegos de Barranquil\a 2018 
5 Aprobación de asignación presupuestaria y programa de desembolsos para funcionamiento 

con transferencias INDES 
6 Presentación de plan técnico y asignación presupuestaria del rubro desarrollo deportivo 

para transferencias INDES 
7. Ali;m2a de trabaJo con F.C.A. reunión con su Director David Cruz 

8 Cumplimiento de obligaciones con INDES 

DESARROLLO 
1. Verificación de Asistencia 

PRESENTES: 
Presrdente: Osear Pineda, Secretario: Tomas Bernett Gomez, Tesorero: Juan Carlos 

Rodrogue2, Vocal- 3: Nicolás Diaz. 
AUSENTES: 
v,cepre;idente: L,c. René Canirnlez Vocal-2: Marcela Landaverde de Sarnos y Vocal 1 Juan 

Jose Arévalo Cortez 
2. lectura V aprobación de acta anterior 

Se da lectura y aprobación por los presentes al acta 01-2018 del 20 de enero pasado. 
3. Decisión final solicitud de aval Escuela Cheetah's modal!dad Poomsae Torneo 

Clasificatorio a Juegos de Barranquilla 2018, apoyo logístico y patrocinadores 
Habrendo recibido aval de escuela Cheetah's para particípar en T.C. Barranquílla 2018 se g,raron 
,nstrucc1ones a la Direccion Técnica y Dirección Nacional de Arbitraje para que se pudieran hacer las 
evaluaciones pertinentes, la solicitud es para que la atleta Mónica Campos participe en Poomsae 
111d1v1dual y las atletas Celia Argueta, Mónica Campos y Laura Vásquez participen en modalidad 
freestyle por Equipos (Fem), habiendo hecho las evaluaciones y recibidos los informes de arb,tra¡e 

y técnico. teniendo en cuenta que a la fecha no existe un entrenamiento sistemático de Poomsae 
dirigido desde la FESAT, como si lo hay en combates, los miembros presentes aprueban dar el aval 
con la co1d1c1ón que los gastos serán cubiertos por las participantes y se les dará todo el apoyo 
logístico posible así como el acompañamiento requerido en la búsqueda de patrocinadores. 

4. Situación financiera para participación de atletas de combate en Torneo Clasificatorio a 

Juegos de Barran.quilla 2018 
La r,erentc de la FESAT explica que, el INDES recibirá el plan técnico el próximo 12 de febrero y 
posterior a esa fecha se l!Sperarán 10 días para la resolución del mismo, en cuanto al proyecto de 
presupuesto del rubro desarrollo deportivo ya fue presentado por un monto global de $57,671.48 
de los cuales $48,278.80 corresponden a fogueos internacionales y $19,392.68 a eventos 
nacionales, capacitaciones, concentraciones juveniles y mayores, apoyo a eventos avalados, entre 
otros, comenta también que se ha recibido de la Gerencia Administrativa del INDES la aprobación 
par,i que aun sin aprobación del plan se puedan solicitar los fogueos programados de enero a marzo 
de 2018 según el presupLresto presentado de desarrollo deportivo. Siendo asi, el mismo lunes 12 se 
prt'scntarán las solicitud·es pero eso impl\ca que los fondos se tendrán en 45 días aprox. La 
delegacion parte a Monterrey e! 25 de febrero por lo que deberán usarse todos los fondos 
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d1sponrbles en las cucnt¡¡s de la FESAT para estos fogueos en Monterrey y posteriormente ctlirl.<4:J 
vengan los fondos de INDES hacer ajustes. Se menciona además que se ha pedido apoyo a! COES 
quienes de momento están valorando dar los boletos de los meda/listas de oro de Juegos C.A. Se 
apruebíl hacer los acomodos y desembolsos necesarios y posteriormente presentar inform1;7 
financiero de lo realizado. 

5. Aprobación de asignación presupuestaria y programa de desembolsos par, 
funcionamiento con transferencias INDES 

La gerenciil administrativa comenta que el presupuesto de transferenc"1as !NDES para 
funcionamiento finalmente fue aprobado por !NDES y asciende a $67,328.52 de los cuales 
$26,675.00 se destinan pora pago de personal administrativo y sus aguinaldos, $30,140.00 para 
p~go de personal técnico, $7,283.52 para pago de contribuciones patronales !SSS y AFP, $810.00 
par.i pago de servicios búsicos, $1,800.00 para pago de contador externo y $350.00 para la póliza 
de fianzas de fidelidad. Se hace siempre la aclaración que todos los rubros serán com p!ementados 
con ingresos generados e ingresos por gestión administrativa. Se ratifica lo presentado. 

6. Presentación de plan técnico y asignación presupuestaria del rubro desarrollo deportivo 
para transferencias INDE5 

El Director Técnico informa que ha sido c'ttado por el INDES para el próximo 12 de febrero a 
presentar el plan técnico de selecciones nacionales (cadetes, juveniles, mayores, procesos 
CODICADER) con Sll plan de fogueos y valoraciones de Barranquilla 2018. Se informará posterior la 
resolución final. 

7. AJ!anza de trabajo con F.C.A. reunión con su Director David Crui 
Se 5ostiene reunión con el Sr. David Cruz quien presenta los proyectos y objetivos de FCA, 
Fraternidad de Atletas Cristia11os y se propone el apoyo en las capacitaciones con la orientación de 
v<ilorcs y convivencia tanto para atletas como entrenadores, se real'lzará un plan de trabajo conjunto 
para pod(H programar las actividades. 

8. Cumplimiento de, obliga,·1ones con INDES 
SP expone la necesidad de contratar auditoria externa para los estados financieros, ya se tiene la 
oferta del Lic. Santos Montenegro Ramirez, sin embargo, debido a que todos los fondos están 
comprometidos con la p:1rticipación en fogueos en Monterrey se explica la necesidad de solicitar 
lli1a prórroga al INDES tanto para la presentación de Estados Financieros Auditados como la 
memoria de trabajo del 2017, asimismo, solic'1tar la prorroga de la asamblea general ordinaria. Se 
autoriza il pedir las prórrogas necesarias y remitir de momento a INDES los Estados financieros sin 
iluditoria pero que reflc¡en el cierre de 2017. 

St' cierra la sesión a las 1 L:00 horas del dla diel de febrero de dos mil dieciocho. 

Seéretar10 

Vocal.1 

e presidente 

--~~ 
Tesorero 

/ 

Vocal.2 
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AGENDA 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SES10N JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABAOO 17 DE MARZO DE 2018 HORA: 8:00AM 
LUGAR: SALON DE RE.UNIONES FESAT 

ACTA-03-2018 

1. Verificación de asistencia 
2. Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Informe del Director Técnico sobre la clasificación en Monterrey 
4. Revisión para la aprobación de licenclas a escuelas de Taekwondo que han presentado 

documentación en el plarn establecido 
5, Situación escuela llyea 
6. Solicitudes de Avales de Eventos deportivos presentados por escuelas 
7. Revisión y aprobación de la normativa de aranceles, presentada por la Gerencia 

Administrativa 
8. Informe financiero al 28 de febrero de 2018 
9 Participación en clasificatorio YOG y Campeonato Mundial Junior 
10 Solicitud de Bcuela Leones sobre Aval de participación en clasificatorio YOG y Campeonato 

Mundial Junior de atleta Bryan Letona 
11, Solicitud Escuela Alemar 
12. Solicitud Academia Escorpiones 
13. Solicitud Academia Narsha 
14. Solicitud de Academia Black Belt 
lS Definición de fech¡¡ par¡¡ asamblea Gerieral Ordiriaria 
16. Revisión de la Propuesta del Presidente para el inicio del trabajo de conjunto con miras a 

los Juegos CA y del Caribe en Barranquilla Colombia 
17. Varios 

OESARROllO 
1. Verificación de Asistencia 

PRESENTES; 
Presidente: OscM Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas Bernett 
Gomez, Tesorero: Juan Carkls Rodriguez, Vocal-2: Marcela Landaverde de Santos, Voca1_3· 
Nicolás Dia2 
AUSENTES: 
Vocal-!: Juan José Arévalo [justifico su ausencia vfa correo electrónico) 

2. Lectura y aprobación de acta anterior 
Se da lectura y aprobación por los presentes al acta 02-2018 del 10 de febrero pasado, 

3, Informe del Director Técnico sobre la clasificación en Monterrey 
Se participó en las siguientes categorías: Poomsae Free Style {trio femenino). Poomsae 
individual (femenino), combate: 2 masculinos y 2 femeninos. Recalcamos nuevarnente que 
el equipo femenino de Poomsae viajo por sus medios. Clasificando los siguiente equipos 
Poornsae Free Style, de forma automática Poomsae individual y l¡¡s 2 participantes en 
femenino y un masculino. 

4. Revisión para \a aprobación de licencias a escuelas de Taekwondo que han presentado 
documentación en el plazo e5tablecido 
Punto aprobado para <1utorizar las renovaciones y licencias nuevas a las escuelas que han 
cumplido con toda su documentación y participaciones tanto federadas como también de 
funcronamiento. se autoriza también a enviar una carta informativa a las escuelas que el 
año pasado no cumplieron con las participaciones o con la cantidad mínima de atletas en 
sus escuelas, invitarlos a que se acerquen este nuevo ai\o más a la federacion ya que de lo 
contrario la FESAT se verá en la obligación el próximo 2019 de apl1rnr las respect,vas 
s,inciones que están reflejadas en los estatutos. Las escuelas ,i env,ar esta carta son· 
TAEKYON, TIGRES DE OCClDENTE, BACK HO, HWARAN. 

S. Situación escuela llyeo 
Notificar a Miguel Antonio Rodezno Macal que se acepta su renuncia como instructor de la 
Escuela llyeo y con lo que respecta al lago y nombre de la escuela no puede ser uso de ellos 
va que estos pertenecen a la FESAT, comunicarle que en el lapso de una semana se 
procederá a\ retiro del equipo que esa escuela tenía en préstamo ya q,1e es propiedad de 
esta federación. 

_, 

' ' 



Libro de actas de Se.rianes de Juma Directiva 

015 

6. Solicitudes de Avales de Eventos deportivos presentados por escuelas 
Se da aval a Escuela Koryo de Santa Ana para reahzarTorneo Juliano en fecha 21 de Julio del( ,, 
presente año quedando su¡eto a la nueva normativa de aranceles, coordinar con Gerencia ::J ,, 

' l ' adm1n1strat1va • ~. · ; '., 
7. Revisión y aprobación de la normativa de aranceles, presentada por la Gerencia ·.~.;, 

Admmistrat1va ' '., ,;. ' 
Queda aprobada la normativa de aranceles. Todos los miembros de Junta presentes firman 
de aceptado. Se aclarn tambiér1 que todo aquel que ya tenga equipo en préstamo de la 
FF.SAT entrara en esta nueva disposición, de no estar de acuerdo se procederá a retirar el 
equipo asignado; ademiis si decide aceptar, toda escuela que tenga una mora de 2 meses 
con la FESAT será motivo de retiro del equipo, teniendo la posibilldad que al solventar su 
deuda puede reahlar una nveva solicitud entrando a la cola de las que se tengan en espera. 

8. Informe financiero al 28 de febrero de 2018 
fste punto fue expuesto por la Gerente administrativa de la FESAT y la Junta directiva se dio 
¡lor enterada 

9. Participación en c!asificatorio YOG y Campeonato Mundl.il Junior 
En este punto la Gerente administrativa informa que a la junta directiva que el comité 
olimpico aprobó otorgar los fondos para la participación de un atleta y su entrenador 

10. Sol!citud de Escuela leones sobre Aval de participación e-n Clasificatorio YOG y 
Campeonato Mundial Junior de atleta Bryan Letona 
Se da Aval al atleta Bryan Lewr1a de la Eswela Leones para su partic·1pación en el 
Clasificatorio YOG (YOUNG OUMPYC GAME) y Campeonato Mundial Junior bajo las 
condiciones que todo costo económico que implique su participaciór1 correrá por su cuenta, 
tal como lo expone su Director Leo Ruano en la solicitud presentada. La FESAT queda sujeta 
lmicamente a colaborar en todo trámite logístico que tenga que ver con la inscripción al 
evento ya que por ser un evento de ciclo olímpico la única institución autoriiada para 
realizar inscripciones de atletas es la federación de! país correspondiente. Además por ser 
un evento de selecciones de pais, el atleta Bryan letona estará bajo la tutela del Director 
Técnico Nacior1al Nassin Rodríguez quien es el COAH OFICIAL de la FESAT ante este tipo de 
Pventos. 

11. Solicitud Escuela Alemar 
Se discutirá en próx,ma reunión y se enviara notificacrón de acuerdo a decision tomada y 
dispo11'1bilidad de p"istas. 

12. Solicitud Academia Escorpiones 
La Academia Escorpiones envrMn una nueva carta a la FESAT anulando la solrcitud de 
préstamo de una pista para entrenamientos 

13. Solicitud Academia Narsha 
Sl' discutirá en próxima reunión y se enviar¿¡ notificación de acuerdo a decisión tomada Y 
disponibilidad liE' pistas. 

14. Solicitud de Academia Black Belt 
Se discutirá en próxima reunión y se enviara notificación de acuerdo a decisión tomada y 

d1spor1ibilidad de pistas. 
15. Definición de fecha para asamblea General Ordinaria 

Queda definida la fecha para la asamblea General Ordinaria para el 28 de abril del 2018, 
1iendo el primer llamado a las 8:30am y el segundo a las 9:00am 

16. Revisión de la Propuesta de! Presidente para e/ inicio del trabajo de conjunto con miras a 
los Juegos C.A. y del Caribe en Barranqullla Colombia 
[I Presidente de la Federación propone organizar comisiones para ver la manera como se 
l('s puede apoyar má5 a /os equipos de atletas c/asiftcados para Barranquilla, Marcela 
Landaverde propone vender y posicionar más la imagen de los atletas clasificados y trabajar 
más en publicidad. Se menciona que la primera puerta a tocar seria con la misma gente de 
Taekwondo. Este pur1to quedo a nivel de propuesta. 

17, Varios 
a. Evento Academia Escorpiones (7-8 abr!I) 

Se da aval y con lo que respecta a la solicitud de equipo electrónico y pistas, 
coordinar con Gerencia Administrativa para ver disponibilidad y aranceles. 

Se cierra la sesión a las 13:00 horas del dia diecisiete de marzo de dos mil di'eciocho. 

06'? 
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' Presidente .' 

SecretMio Tesorero 

Vocal.3 

Vocal.2 

é!::.DERACION SALVADORE.ÑA DE T AEKWONDO 

SESION JUNTA DJRECTIVA 
FECHA: SABADO 21 DE ABRIL DE 2018 HORA: 10:00AM 

LUGAR: SALA DE JUNTAS POLIOEPORTl\10 UES 

ACTA-04-2018 

AGENDA 

1. Verificación de asistencia 
2 Lectura y aprobación de acta anterior 
3. Informe de pres,dente sobre su participación en la Asamblea General de la W1 
<1 Informe del Director Tecnico sobre: 

a. La participación en los Campeonatos mundiales de T unei 
b La s1tuac1on que presenta nuestra partic1pac,ón en los prox1mos eventos lntemac1onales 
e Prep;irat1vos para Barranquilla 2018 

5. Informe de la Gerencia Administrativa sobre: 
a. Presentación de la asamblea General Informativa del ,abado 28 de abril 
b Avances sobre memoria de labores y el informe financiero 
c. Escuelas autori1.adas para oarticipar 

f, Situación Escuela llyeo, estudio de reconsiderac1ón de acuerdo 
7. Solicitud Escuela Koryo (materi¡¡I deportivo y uso de instalaciones) 
8. Solicitud de Escuela BackHo (material deportivo) 
9. Soll(;itud Escuela Black Belt 
10. Solicitud de Escuela Alemar 
11. Soiidtud de iriformación QIR 

V,\RIOS 

Jrea Técnica 
Lesión de Fab1ola Escobar y escogitac1ón de atleta categoría 62Kg 
Modelo de aplicacione:, para solicitudes de aval en eventos internacionales abierto, 

Área Adminis¡rat1va 
Fogueos pró,imos, autori1.ación de fondos conforme a presupuesto 
Financiamiento de participac1on en Túnez, COES y WT, fondos Generados 
Sol1c1!Ud de ayuda adicional de: Juegos Estudiantiles, Operación de Fabiola Escobar y 
Participación en Barranquilla 
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D~SAH.flOLLQ 016 
1. Verificación de Asistencia 

PRESENTES: 
f'¡¡:~1dpn\1:: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Can12ale2, Secretilrio: Tornas Bernett Gomez, 

Tesorero: JL1an Carlos Rodrigue!, Voca1·3: Nicolás Díaz. 

AUSENTES: 
Vocal-! Juan José Arevalo Cortez y Vocal-2: Marcela Landaverde de Santos 

2. lectura y aprobación dtl acta anterior 
Se tfo lectura y aprobación por los presentes al acta 03-2018 del 17 de marzo pasado. 
3. Informe de presidente sobre su participación en ta Asamblea Gener.il de la WT 
LI Prrs1dente de la ~esat Arq. Osear Pineda informa sobre su participación en la asamblea General 
de la wr realizada en Túnez, expl"ica que no hubo mucha información relevante y que la mayoría de 

los paisc~ están dedicar1do mucho tiempo al parataekwondo, lo que le llamo la atención fue la 
organización de la competencia que se realizó en ese lugar y aclaro que no fue la FESAT la que lo 

envió a la asamblea si no que fue por invitación de la WT. 
4. 1 nforme del Dí rector Técnico sobre; 

o. lo porticipoción en /os Campeonatos mundiales de Túnez 
Se pílrticipó con un atleta, donde su desempeño fue aceptable, pero el nivel del evento era 
bastante alto por Jo que realizo so/amente un combate. Los costos de participación fueron 
cubiertos por el COES 

b. Lo situación que presento nuestra participación en /os pró1<imos eventos lntemocionoles 
1.1 drrector técnico nacional explica sobre un proyecto de criterios de selección para los próximo 
2 ilííos \' los diferentes eventos internacionales en este tiempo, para la pró~ima reunión se 

c~pondran los rivales a enfrentar en una das"1f\cación para anal"izar me¡or nuestra realidad y asi 
vt•r los eventos a los que se pueden aprovechar mejor nuestros recursos. 

c. Preparativos para Barranquil/a 2018 
üeb,do J la lesión de la atleta clasificada Fab1ola Escobar (62Kg) lo que se propone es ver 
m,ualrnente posibles candidatas, crear una normativa d!' entrenamiento y ana)1zar a corto plazo 
.,, puede o no dar el rní1111no para asistir 

5. Informe de !a Gerencia Administrativa ~obre: 

o. l'rcsentaoón de la asamblea Genero/ Informativo del sabado 28 de obrrl 
b /\vanees sobre memoria de labores y el u1forme finonoero 
c. E~rnl"ios outoruado; poro portic1por 
Se reube infornie de µ,irte ele la Gerencia Administrativa sotJre avance ¡je prcsentac1on ele Asamblea 
Gnneral. memoria de labores he informe financrero, la cual comenta que aún i?stá en proceso y en 
el tran,curso de la semana se enviara la información terminada, se informa también que ya todas 
la~ esCLtl'las afiliadas fueron debidamente convocadas, 
6. Situación Escuel.i 1/yeo, estudio de reconsideraclón de acuerdo 
No Sic' reconsidera la contratación de Miguel Rodezno, pero s1 podrá optar al acuerdo de pago de 
Mrlntel<:s ¡mr material deportivo proporcionado por esta federación, la gerencia administrativa se 
pondra Pn contacto con el director de la escuela llyeo para firmar acuerdo y frjar costo a cancefar 
conforrn<: a los aranceles que se han aprobado en Junta Directiva, siendo este efectivo a partir de 
niayo 2018 
7. Solicitud Escuela Koryo (materia! deportivo y uso de lnst.ifadones) 
La Gerencia administrativa se pondrá en contacto con el director de la escuela Koryo para firmar 
c1cuerdo y fiJar costo a cancelar sobre el material deportivo proporcionado por esta federación, 
conformr a los aranceles que se han aprobado en Junta Directiva siendo este efectivo a partir de 
rnayo 2018 
8. Solicitud de Escuela BackHo (material deportlvo) 
la Gerenci;i administrativa se pondrá en contacto con el director de la escuela BackHo para firmar 

atuerdo y ftJar costo a cancelar sobre el material deportivo proporcionado por esta federación, 
rnnforme d los aranceles que se han aprobado en Junta Directiva siendo este efectivo a partir de 
mayo ).018 
9. Solicitud Escuela 8!ack Belt 
L<I G!..'rent1a adm1r11strat1va se pondrá en contacto con el director de la escuelíl Black 8elt para firmar 
,icuerdo y 1,¡ar costo íl cancelar sobre el material deportivo proporcionado por esta federación, 
conforme ,, los aranceles que se !1an aprobado en Junta Directíva siendo este efectivo a partir de 
llldVO /.018. 

10.So/icitud Escuela Alemar 
líl Gerencia administrativa se pondrá en contacto con el director de la escuela Alemar para firmar 
,1cuerdo y fi¡ar costo a cancelar sobre el rnat<:rial deportivo proporcionado por esta federación, 
conforrnC' a los aranceles q11c, se han aprobado en Junta Directiva. 5iendo este efecuvo a partir de 

111dyü 2018. 



11.Solkitud de Información OIR 

Se proporcionará la información disponible d!! acuerdo al requeriemiento, entendiéndose las actas 
registradas y certificadas por INDES. 

VARIOS 

Area Técnica 
Lesión de Fabiola Escobar y escogitación de atleta categoría 62Kg 

El director técnico da su opinión sobre este caso y pregunta si lo que la Fesat busca es cubrir la 
plaza nada más para participar o desistir de la plaza, ya que plantea las posibilidades de las atletas 
que puedan cubrir esta plaza y de momento no hay ninguna que pueda estar en óptimas 
cond,ciones en tan poco tiempo para dar un buen resultado. 
Modelo de aplicaciones para solicitudes de aval en eventos internacionales abiertos 

La dirección técnica entregara un modelo de ficha donde refleje los datos personales, datos del 
evento al que el atleta desea participar y datos técnicos, donde deberá anexar planes de 
ent,enamientos de por lo menos 6 meses de anterioridad, el progreso de este punto se verá en 
próxima reunión 

Area Administrativa 

Fogueos próximos, autorización de fondos conforme a presupuesto 
Financiamiento de participación en Túnez, COES y WT, fondos Gené'íados 
Sol1c1tud de ayuda adicional de: Juegos Estudi;intiles, Operación de Fab1ola Escobar y 

Participación en Barranquilla 
Se recibió informe financiero de parte de la gerencia administrativa quedando soportado por 
archivo anexo. 

Se cierra la sesión a las 11:30 horas del día veintiuno del mes de abril de dos mil dieciocho. 

< .. -------. 

/ 

) 

Secretario Tesorero 

Vocal.2 

Vocal.3 



Libro de ac/as de Sesiones de J11nla Direcliva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECT!VA 

017 

FECHA: SABADO 02 DE JUNIO DE 2018 HORA: 08:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES HSAT 

ACTA·OS-2018 

. , . 
·1 •• :,1 ·~,. 

.·.,\'•, .·.· 
AGENDA 

1- verificación de la asistenciil 
2· Lectura, aprobació<"l y firma del Acta i!nterior. 
3· Detalle de fogueos próximos 
4- Solicitud de aprobación de gestión pura pedir a !NDES autorización de uso de fondos en 
contingencia, gastos de viaje y estadía de atleta y entrenador en Campeonato Panamericano 
Par;itaekwondo (APROBADO VIA ELECTRONICA) 
5· informe y acciones a tomar sobre la situación de la resolución del IAIP y la decisión de 
nombrar a llll apoderado de la FESAT para atender los asuntos legales. 
G- Apertura y análisis del caso ,obre la denuncia de árbitros nacionales a Ull acto de 
,nd1sciplina de un competidor de la escuela leones. 
7- Informe sobre la situacióri de la Asociación de Cuscatlecos en el E~terior y e/ apoyo de la 
FESAl para dílr continuidad al programa de búsqueda de talentos. Solicitud de 
reconocimiento. (APROBADO El RECONOCIM!ENTO PARA PART!CIPACION VIA 
ELECTRONICA) 
8· Rotificación dt: resolución de apelación de Escuela Leones a Medallero de Campeonato 
Nacíonal 19 de ma•10 2018 (Respuesta via electrónica) 
9- Conocimfento de resolución de Comisión disciplinaria FESAT sobre apelación de Escuela 
Leones a Meda llera de Campeonato Nacional 19 de mayo 2018 
10· Presentación del proyecto "Alcaldías Municipales en Acción con el laekwondo", y la 
organización del primer evento de esa naturaleza. 
11- Convocatoria a asamblea general, para ratificar el riombramiento del director nacional 
de arbitras y del director nacional de cintas negras 
12 Otros 

DESARROLLO 

Aprobación de modelo de l1bera,1on de responsabilidad para eventos nacional¡;,s 
e internacionales 

l. Verificación de asistencia 
PRESENTES·. 
Presidente: Osear P111eda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario; Tomas Bemett 
Gomez, Tesorero: Juan Carlos Rodríguez, Vocíl1·2: Marcela landaverde de S<1r1tos, 
Voca1·3: Nicolás 01a,. 
AUSENTES: 
Vocal-1: Juan Jase Arévalo Cortez (Justificación de no as1stenc·1a enviada via correo 
electrónico) 
2. lectura y aprobación de acta anterior 
Se da lectura y aprobación por los presentes al acta 04-2018 del 21 de abril pasado. 
3. Detalle de fogueos próximos 
Sl' presenta .i la Junta Directiva informe sobre próximo fogueo a realizar en la Ciudad de 
Gu;itemilla del 18 al 23 de Jun10 del 2018, se anexa información. 
4. Solic!tud de aprobación de gestión para pedir a INOES autorización de uso de fondos 
en contingencia, gastos de viaje y estadía de atleta y entrenador en Campeonato 
Panamericano Parataekwondo /APROBADO VIA ELECTRONICA) 
5,., raufica decisión tomada vía correo electrónico sobre ef uso de los fondos actuales en 
contmgencia para el envió de atleta y entrenador al Campeonato Panamericano de 
Parataekwondo a realizarse del 10 al 14 de julio del 2018, en Spokane WA. USA. por un 
monto de S 2,500.00 que cubre 2 boletos aéreos y pago de hotel. 
S· Informe y acciones a tomar sobre la situación de la resolución del IAIP V la decisión 
de nombrar a un apoderado de la FESAT para atender los asuntos legales. 
La Junta Directiva decide otorgar al Lic. Osear Giralt Ayala un PODER GENERAL JUDICIAL Y 
ADMINISTRATIVO para representar a la FESA T en cualquier instancia legal. 
6- Apertura y análisis del caso sobre la denunda de árbitros nacionales a un acto de 
indlscipllna de un competidor de la escuela leones. 
La Junta directiva verifico este punto conforme a )o presentado por el Director Nacio""I d<e 
Arbitraje Juan (Mios Rodríguez y se analizaron las pruebas expuestas y se acordó dar inicio 
al proceso por lo que deberá citarse al atleta José Amoldo Barahona de Escuela Leones para 

,,_ < 



que sea recibido y presente sus argumentos de forma verba! ante uno o varios miembros 
de la Junta Directiva conforme al Art. 74 de los Estatutos Vigentes. 
7 - Informe sobre \a situación de la Asociación de Cuscatlecos en el EJ1terlor y e! apoyo de 
la FESAT para dar continuidad al programa de búsqueda de talentos. SOiicitud de 
reconocimiento. IAPROBADO El RECONOCIMIENTO PARA PARTICIPACION VlA 
ELECTRON1CA) 
Se reconoce la Asociación de Cuscatlecos en el Exterior y se le concede el RECONOCIMIENTO 
el cual le da el derecho de partlcipar en los eventos que la Fesat realice. 
8- Ratificación de resolución de apelación de Escuela Leones a Medallero de Campeonato 
Nacional 19 de mayo 2018 (Respuesta vla electrónica) 
Se ratifica resoluciór\ se anexa documento 
9- Conocimiento de resolución de Comisión disciplinaria FESAT sobre apelación de 
Escuela leones a Medallero de Campeonato Nacional 19 de mayo 2018 
Se admite resolución tomada por la Comisión Disciplinaria y dicha respuesta se enviara vía 
electrónica a todas las escuelas e involucrados en el caso de forma inmediata. 
10· Presentación del proyecto "Alcaldías Municipales en Acción con el Taekwondo", y !a 
organiiación del primer evento de esa naturaleza. 
La Junta Directiva aprueba el proyecto, donde el presiOente expone que la fondón de la 
FESA Ten este proyecto será puramente de asesores y no se tendrá ningún costo económico, 
de plantear convenios estos serán discutidos por la junta directiva de la FESAT 
11· Convoc~torla a asamblea general, para ratificar el nombramiento del director 
nacional de árbitros y del Oirector nacional de cintas negras, 
El Arq. Osear Ricardo Pineda Romero quien ha sido el representante del colegio de cintas 
negras en diferentes asambleas, cede su posición, y por mayoría se elige como nuevo 
representante a Tomas Gomez, el miembro vicepresidente Rene Canizalez, no estuvo de 
acuerdo en este punto. Se acuerda enviar via correo electrónico en un máKimo de 15 días a 
esta reunión el reglamento que regirá dicho colegio para su análisis, posterior a estos ser 
aprobados se convocara a los cm tas negras a nivel nacional para exponer el proyecto y elegir 
directiva incluido le ratificación o nueva elección del representante, también enviara el 
reglamento el director nacional del colegio de árbitros. 
12· otros 

Aprobación de modelo de liberac!ón de responsabilidad parn evento5 
nacionales e internacionales 
Se analitó este punto y se dieron diferentes opiniones referentes al modelo no 
quedando definido este punto. 

Se cierra la sesión a las 14:00 horas del día dos del mes de ¡unio de dos mil dieciocho. 

-1 

Secreta roo 
~ 

Tesorero 

Vocal.2 

,, -

-

\' -··\:, .r, 



• AGENDA 

Libro de actas de Sesiones de Junla Directiva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESlON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 25 DE AGOSTO DE 2018 HORA: 10:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-06-2018 

1- verificación de la asistencia 
2- Autorización a Presidente para otorgar mandato. 

DESARROLLO 
1. Verificación de asistencia 
PRESENTES: 

018 

Presidente: Osear Pineda, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: Tomas 
Bernett Gómez, Vocal-3: Nicolás Díaz. 
AUSENTES: 
Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez (Justificación de no asistencia enviada via correo 
electrónico), Tesorero: Juan Carlos Rodríguez Peraza (Justificación de no asistencia 
enviada vía correo electrónico), Vocal-2: Nubia Marcela Landaverde {Justificación de 
no asistencia enviada vía telefónica) 
2, Autorización a Presidente para otorgar mandato. 
El presldente solicita autorización a Junta Directiva para otorgar poder judicial y 
admin·1strativo al Lic. José German Guzmán Núñez, después de analizado el punto se 
acuerda por unanimidad autorizar al presidente para otorgar el mandato so/lcitado. 

Se cierra la sesión a las once horas del dia veint'lcinco del mes de agosto de dos mil 

dieciocho. 

Presidente Vicepresidente 

Secretario vocal3 

00) 
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AGENDA 

Libro de actas de Sesiones de Juma Directiva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 
FECHA: SABAOO 25 DE AGOSTO DE 2018 HORA: 10:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 
ACTA-06-2018 

1- Verificación de la asistencia 

2- Autorización a Presidente para otorgar mandato. 

DESARROLLO 
l. Verificación de asistencia 
PRESENTES: 

019 

Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Canizalez 
Menéndez, Secretario: Tomas Bernett Gómez Fernández, Vocal-3: José Santos 
Nicolás Diaz Cruz. 
AUSENTES: 
Vocal-1: Juan José Aréva!o Cortez (Justificación de no asistencia enviada vla correo 
electrónico), Tesorero: Juan Carlos Rodríguez Peraza {Justificación de no asistencia 
enviada via correo electrónico), Vocal-2: Nubia Marcela Landaverde de Santos 
(Justificación de no asistencia enviada vía te!efónica) 
2, Autorizadón a Presidente para otorgar mandato. 
El presidente, conforme a los Estatutos Vlgentes en su artículo cuarenta y tres litera\ 
b (Art. 43,b) solicita autorización a Junta Directiva para otorgar poder judicial y 
administrativo al Lic. José German Guzmán Nllñez, después de analizado el punto se 
acuerda por unanimidad, teniendo el quorum de la mitad más uno de los votos 
válidos, autorizar al presidente para que pueda comparecer ante notario autorizado 
a otorgar escritura pública de poder judicial y administrativo antes relacionado. 

Se cierra la sesión a las once horas del día veinticinco del mes de agosto de dos mil 

dieciocho. 

¡.L) 
Presidente 

---- -~· J.-· ->· 
/ 

/ 

Secretario 

if. 

;g,., 
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Se anula el folio 019 vuelto por errores de impresión, el folio 019 frente es VÁLIDO. 



AGENDA 

Uhro de aclas de Se.~io11e.1· de Junta Directiva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: MIERCOLESOS DE SEPTIEMBRE DE 2018 HORA: 04:30PM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-07-2018 

1- Verificación de la asistencia 
2- Ver'if'lcación de expediente Escuela Tazmania Gym (Visto vía electrónica) 
3- Verificación de expediente de Escuela Oolphins 

020 

4- Invitación a Campamento de entrenamiento PATU y Panam Sports, Combate, formas y 
entrenador, Santo Oorningo, RO, del 24 de septiembre al 2 de octubre de 2018. 
s- Autorización de participación de alumna Salvadoreña de Escuela Kon Gwe Universal 
Taekwondo (Visto vía electrónica) 
6- Inicio de proceso sancionatorio al Director de Escuela Leones, Carlos Leo Ruano. 

DESARROLLO 
1. Verificación de asistencia 

PRESENTES: 
Presidente: Osear Pineda, Secretario: Tomas Bernett Gomez, Tesorero: Juan Carlos 
Rodríguez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez, Vocal-2: Marcela Landaverde de Santos y 
Vocal-3: Nicolás Diaz. 
AUSENTES: 
Vicepresidente: Rene Canizalez, (Justificación de no asistencia enviada via correo 
electrónico) 

2, Verifica1:ión de expediente Escuela Tazmania Gym 
Se verifico el expediente presentado por el profesor Edwin Ernesto Portillo Chicas de la 
Escuela Tazmania Gym, localizada en Ciudad Barrios San Miguel. quien también participará 
en el próximo Campeonato Nacional, se revisa y ratifica el acuerdo de permitir la 
participación y otorgar licencia de funcionamiento que vence el 31 de diciembre de 2018. 

3. Verificación de expediente de Escuela Dolphins 
Se verificó el expediente presentado por el profesor Geovanny zelaya, ef cual después de 
ser revisada y observado los requisitos conforme al reglamento de afiliaciones, se acuerda 
otorgar licencia de funcionamiento que vencerá el 31 de diciembre de 2018. 

4. Invitación a Campamento de entrenamiento PATU y Panam Sports, Combate, formas y 
entrenador, Santo Domingo, RD,del 24 de septiembre al 2 de octubre de 2018. 
Se comunica que se ha recibido invitación para enviar 2 atletas de combate y 2 atletas de 
formas al Campamento Panamericano que se realilará en República Dominicana, los 
cuales pueden ir acompañados de un entrenador, para los atletas de combate se evaluará 
un subsidio de $500.00 por cada boleto a ser reintegrado ví¡¡ COES, asimismo para el 
entrenador, para los atletas de Poomsae se debe asumir el costo comp!eto del boleto, el 
Director Técnico de la FESAT presenta como propuestas para atletas de combate: Rafael 
Rivera y Laura Vásquez (también hará poomsae) y para atletas de poomsae: Mónica 
Campos y El(as Rui2, todos ellos con miras a la posible clasificación en ambas modalidades 
a Juegos Panamericanos Lima 2019, sobre el entrenador no hay asignación de momento. 
La inversión oscila los $2,200.00 y es posible usar fondos en contingencias ó pedir ayuda a 
COES. Se informarán avances sobre este punto. Se presenta adicional por parte del 
Director Técnico la propuesta de Preparación técnica equipo de formas de ejecución libre 
y tradicional individual y pareja, la cual dan por recib'ida los miembros de Junta Directiva. 

5. Autorización de participación de alumna Salvadoreña de Escuela Kan Gwe Universal 
Taekwondo {Visto vía electrónica) 
·El p'rofesor Benjamín Eduardo Barrera Arrlón de la Escuela Kon Gwe Universal Taekwondo 
Monterrey, México ha presentada solicitud para poder presentar su hi¡a, Jade lsabella 
Borrera, de nacionalidad Salvadoreña al próximo Campeonato nacional del 8 de 
septiembre, los miembros acuerdan confirmar la autorización de participación. 

6. Inicio de proceso sancionatorio al Director de Escuela Leones, Carlos Leo Ruano. 
Se retoma la infracción cometida por el Director de Escuela Leones al no atender y 
desobedecer el acuerdo de Junta Directiva que le negaba el aval para participar con 
diversos atletas en el Campeonato Panamericano Junior y Cadetes realizado en San José 
Cosui Rica en 2017, se explica que debido a que el asunto trascendió a la organización 
panamericana PATU y el Sr. Ruano presentó una queja incluso ante la WT se esperó a que 
estos asunto5 fueran agotados en estas instancias para evitar diferentes criterios, sin 

embargo, ya que la Unión Panamericana lo determinó como "un asunto interno" de 
nuestra Federación, asi como Ja resolución final de la queja ante WT cuyo departamento 

--------
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AGENDA 

Libro de ac/as de Sesiones de Junta Directiva 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: MiERCOLES 05 DE SEPTIEMBRE DE 2018 HORA: 04:30PM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-07-2018 

021 

1- Verificación de la asistencia 
2- Verificación de expediente Escuela Taimania Gyrn (Visto via electrónica) 
3- Verificación de expediente de Escuela Dolphins 
4- Invitación a Campamento de entrenamiento PATU y Panam Sports, Combate, formas y 
entrenador, Santo Domingo, RD, del 24 de septiembre al 2 de octubre de 2018. 
5- Autorización de participación de alumna Salvadoreiia de Escuela Kon Gwe Universal 
Taekwondo (Visto vía electrónica) 
6· lnrcio de proceso sancionatorio al Director de Escuela leones, Carlos leo Ruano. 

DESARROLLO 
l. Verificación de asistencia 

PRESENTES: 
!'residente: Osear P.neda, Secretarlo: Tomas Bemett Gomez, Tesorero, Ju¡¡n C¡¡rlos 
Rodrigue,, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez, Vocal-2: Marcela Landaverde de Santos Y 
Vocal-3: Nicolás Diaz. 
AUSENTES: 
Vicepresidente: Rene Canizalez, 1Just1ficación de no asistencia enviada via correo 
electrónico) 

2. Verificación de expediente Escuela Tazmania Gym 
Se verifico el expediente present¡¡do por el profesor Edwin Ernesto Portillo Chicas de I¡¡ 
Escuela Tazmania Gym, localizada en Ciudad Barrios San Miguel, quien también participará 
en el próximo Campeonato Nacional, se revisa y ratifica el acuerdo de permitir la 
participac10n y otorgar licencia de funcionamiento que vence el 31 de diciembre de 2018. 

3. Verifüación de e~pediente de Escuela Oolphfns 
Se verificó el expediente presentado por el profesor Geovanny Zelaya, el cual después de 
ser revisado y observ.ido los requisitos conforme al reglamento de afiliaciones. se acuerda 
otorgar licencia de funcionamiento que vencerá el 31 de diciembre de 2018. 

4. Invitación a Campamento de entrenamiento PATU y Panam Sports, Combate, formas y 
entrenador, Santo Domingo, RO, del 24 de septiembre a! 2 de octubre de 2018. 
Se comunica que se ha recibido invitación para env1M 2 atletas de combate y 2 atletas de 
formas al Campamento Pariamericano que se re¡¡hzará en República Dominicana. los 
Luales pueden ir ¡¡compafiados de un entrenador, par.i los atletas de combate se evalu;:irá 
un subsidio de $500.00 por cada boleto a ser reintegrado vía COES, asimismo para el 
entrenador, para los atletas de Poomsae se debe asumir el costo completo del boleto, el 
Director Técnico de la FESAT presenta como propuestas para atletas de combate: Rafael 
Hovera y Laura Vásquez {también hará poomsae) y para atletas de poomsae: Mónica 
Campos y Elias Ruii, todos ellos con miras a la posible clasificación en ambas modalidades 
a Juegos Panamericanos Lima 2019, sobre el entrenador no hay asignación de momento. 
La ,nvers1ón oscila los 52.200.00 y es posible usar fondos en contingencias ó pedir ayuda a 
COES. Se ínform¡¡rán avances sobre este punto. Se presenta adicional por p¡¡rte del 
Q,rector Técnico la propuesta de Preparacióri técrnca equipo de formas de ejecución libre 
y lradic1onal ,ridividual y pareja, la cual dan por recibida los m·1embros de Junt¡¡ Directiva, 

5. Autorización de pi!rticipación de alumna S¡¡lvadoreña de Escueta Kon Gwe Universal 
Taekwondo {Visto via electrónica) 
El profesor Benjam(n Eduardo Barrera Ardón de la Escuela Kon Gwe Universal Taekwondo 
Monterrey, M1hico ha present¡¡do solicitud p¡¡ra poder presentar su h1¡¡¡, Jade lsabella 
Barrera, de nacionalidad Salvadoreña al próximo Campeonato nacional del 8 de 
septiembre, los miembros acuerdan confirmar la automación de participación. 

6. Inicio de proceso sandonatorlo al Director de Escuela Leones, Carlos leo Ruano. 
Se retoma la infracción cometida por el Director de Escuel¡¡ Leones al no atender y 
clesobedecer el acuerdo de Juma 01rectiva que le negaba el aval para participar con 
d,versos atletas en el Campeonato Panamericano Jun"ior y Cadetes realizado en San Jose 
Costa Roca en 2017, se explica que debido a que el asunto trascendió a la org¡¡nización 
panamericana PATU y el Sr. Ruano presentó una queja incluso ante la WT se esperó a que 
estos asuntos fueran agotados en estas instanci¡¡s para evitar diferentes criterios, sin 
embargo, ya que la unión Panamericana lo determinó como nun asunto interno" de 
nuestra Federación, asl como la resolución final de la queja ante WT cuyo departamento 

:·' 



legal incluso conoció un proceso de apelación, esta resolución fue hecha llegar a la FESAT 
por el Secretario General de WT Mr. Hoss Rafaty en fecha 16 de junio de 2017, por lo que 
se acuerda proceder conforme a estatutos cumpliendo con lo establecido en el Articulo 74 
y siguientes y dem;is leyes y normas aplicables. 

Se cierra la sesión a las 19:00 horas del día cinco de septiembre de dos mil dieciocho. 

Vicepresidente 

., 

Secretario Tesorero 

Voca'.2 

I 
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AGENDA 

FECHA: SABADO 08 DE SEPTIEMBRE DE 2018 HORA: 09:lSAM 

LUGAR: SALON VIP, PALACIO DE LOS DEPORTES INDES 

ACTA-08-2018 
'" ,··, ',:. '\ . . ,y. 

1 ', ', -~·. 
·._ '·-. ', " . . 

1- Verificación de la asistencia 

2- Recepción de Renuncias de Tesorero y Segundo Vocal. 

3- Seguimiento proceso sancionatorio a Director de Escuela Leones y Escuela 

Leones. 

DESARROLLO 

l. Verlficación de asistencia 

PRESENTES: 

Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tomas Bernett Gómez, 

Tesorero: Juan Carlos Rodriguez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez, y Vocal-3: José 

Santos Nicolás Díaz Cruz. AUSENTES: Vicepresidente: Rene Canizalez, (Justificación 

de no asistencia enviada vía correo electrónico) y Vocal-2: Marcela Landaverde de 

Santos. 

2. Recepción de Renuncias de Tesorero y Segundo Vocal.El Secretario da recepción y 
presenta los documentos que contienen la renuncia de los miembros Juan Carlos 

Rodríguez y Nubia Marcela Landaverde de Santos, Tesorero y segundo vocal 

respectivamente, ambas constan por escrito y están acompañadas de actas 

notariales que contienen declaración jurada sobre la rnisma renuncia, el Secretario 

menciona que los Estatutos establecen claramente el proceso a seguir en caso de 

ausencia temporal o definitiva de alguno o algunos de los miembros, siendo el caso 

que son dos miembros, se aplicaría lo tocante al Art. 37 literal h Art. 47 literal b de 

los estatutos vigentes, teniendo en cuenta que por solo ser ausenc·1a de dos 

miembros y no de tres, no se aplicaría Jo establecido en el Art. 37 literal i de los 

Estatutos Vigentes, es decir, que los cargos que al momento quedarían vacantes 

seran sustituidos por otros miembros de junta direct'1va, en el caso del Tesorero 

entraría a sustituirle el tercer vocal, es decir, el profesor José Santos Nicolás Oíaz 

Cruz, quien conforme al acuerdo de elección de junta directiva para el periodo 2017-

2020 ocupa la posición de tercer vocal, en cuanto a la segunda vocal, no es necesaria 

la sustitución. Sobre este punto se discute que, debido a que !as funciones 

administrativas y financieras del Tesorero son indispensables para el buen 

desarrollo de! taekwondo, implicando participaciones como por ejemplo !os Juegos 

del CODICADER, diferentes campeonatos y actividades deportivas nacionales, el 

mismo funcionamiento operativo constante de la FESAT y demás que JNOES u otras 

organizaciones requieran, el Presidente sugiere que pueda otorgarse un período de 

ampliación de las funciones del Tesorero y que las siga ejecutando el Señor Juan 

Carlos Rodríguez Peraza cumpliendo con lo dispuesto en el Art. 46 de los Estatutos 

Vigentes y otras que las instituciones como INDES requieran, con la sa!vedad de fa 

no participación de sesiones y discusiones que atañen a la Junta Directiva, que esta 

condición puede mantenerse hasta que la sustitución de! tesorero por el tercer vocal 

sea comunicada a INOES, se tenga el acuerdo de conocimiento del Comité Directivo 

de INDES y se encuentre registrada en el Registro correspondiente. Se acuerda por 

unanimidad y se emitir.in los comunicados que corresponda. 



3. Seguimiento proceso sancionatorio a Director de Escuela Leones y Escuela Leones. 

En continuidad a lo discutido en fecha 5 de septiembre sobre el estudio de la posible 

infracción cometida por el Director Lic. Carlos leo Ruano Argueta y la escuela a la 

que el representa, por la representación de Escuela Leones de entrenador en el caso 

del Lic. Ruano y atletas de Escuela Leones sin aval de esta Federación, por no haber 

cumplido \os criterios de selección comunicados a todas las escue!as miembros, en 

el Campeonato Panamericano Junior y Cadetes 2017 realizado en San José, Costa 

Rica, se acuerda convocar al director representante de escuela Leones para el 

próximo lunes 17 a las 4:30pm a fin que comparezca a presentar sus argumentos del 

porque no acató lo dispuesto por esta Junta Directiva. 

Se cierra la sesión, el día ocho de septiembre de dos mil dieciocho. 

Secretario 

Voc 1.1 

1> 
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HDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 
FECHA: LUNES 01 DE OCTUBRE DE 2018 HORA: 04:30PM 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA FESAT, VILLA CENTROAMERJCANA, AYUTUXTEPEQUE 
ACTA-09-2018 

AGENDA 
1- Verificación de asistencia 
2- Seguimiento a proceso Escuela leones y Lic. Carlos Leo Ruano Argueta 

a. Cita torios para comparecer ante Junta Directiva 
b. Recursos de Revocatoria y Nulidad Absoluta presentados 

3. Informe de gestión ante JNDES para reestructuración de JO 
4. Recepción de donación de WT, importación con fondos en coritingencias INDES 

:,. Campamento de atletas y entrenador en Repl1blica Dominicana, financiamiento, 
participación e informe disciplinario 

6- 11ealización de Copa Embajador de Corea 2018 / Financiamiento aprobado por Embajada 

de Corea 
1· Varios 

DESARROLLO 
1- Verificación de asistencia 

Preskfente· Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Canizalez, Secretario: 

I · 

Tomas Bernett Górne1, Vocal 1 ·.Juan José Arévalo Cortez, Vocal 3: José Santos Nicolás Dial 
Cruz. 

2- Seguimiento a proceso Escuela Leones y Lic. Carlos Leo Ruano Argueta 
Se resuelve impropornble el escrito de fechas 01 de octubre del 2018 presentado por el 
abogado Adolfo Enrique Ramírez lópez apoderado legal del Sr. Carlos Leo Ruano por no 
tener esta junta directiva las facultades qtie le corresponden a la comisión disciplinaria por 

no ser la etapa procesal administrativa correspondiente; pues esta junta directiva no es la 
que impone infr¡¡cciones o sanciones si no la comisión disciptinaria en su total autonomía 
quien será la que resuelva el proceso administrativo s¡¡nsonatorio; se hace constar que 
esta junta directiva le dio cumplimiento al art.74 de nuestros estatutos referente a la 
notificación personal que se le hiciera al Sr. Carlos Leo Ruano y que se le dio el tiempo 
legalmente establecido y mucho más para que ejerciera su derecho a fa defensa, sin 
embargo él no se presentó a alegar sus argumentos, por lo que se remite la 
documentación e mforrne correspondiente a la conmión disciplinaria quien decidirá si 
habrá o no sanción al Sr. Carlos Leo Rt1ano y a su escuela. 

3- Informe de gestión ante INDES para reestructuración de JO 

Se presentó reestructuración al INOES en fecha 27 de septiembre de2.018 
4- Recepción de donación de WT, importación con fondos en contingencias INDES 

Se recibió mforme de parte del Arquitecto Osear Pineda dándose la Junta Directiva por 
enterada 

5- Campamento de atletas y entrenador en República Dominicana, ftnanciamiento, 
participación e informe disciplinario 
Se espera informe de parte del entrenador en flepública Dominicana para evaluación 

6· Reafización de Copa Embajador de Corea 2018 / Fi nandamiento aprobado por Embajada 
de Corea 
Nos dimos por enterados que la embajada de Corea aprobó el presupuesto presentado 
por la Fesat para la realización del evento Copa Embajador de Corea el 17 noviembre del 
2013. 

7· Varios 
No h¡¡y puntos v,mos 

Si: uena la sesión, el dia uno de octubre de dos mil dieciocho a las diecinueve horas 

' 

!1't' 
l'reside11te , 
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.~ FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 20 DE OCTUBRE DE 2018 HORA: 09:00AM 

LUGAR: SALON VIP, PALACIO DE LOS DEPORTES INOES 
ACTA·l0-2018 

l. Verificación de la asistencia 

2. Seguimiento a proceso Escuela Leones y u,. Carlos leo Ruano Argueta 

Remisión de expediente a comisión disciplinaria 

3. Solicitud de apoyo financiero a Director Nacional de Arbitraje para curso y seminarios 

en Perú del Sal 15 de noviembre 

4. Solicitud de c:ontingendas para campamento de entrenamiento e intercambio 

competitivo en Guatemala, 27 noviernbre-1 diciembre. 

5. Varios 

DESARROLLO 

1. PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tomas Bemett Górnez y 
Vocal·3: José Santos Nicolás Díaz Cruz. AUSENTES: Vicepresidente; Rene Cani2alez y Vocal.1: Juan 
José Arévalo Cortez. 
z. El presidente de la JD de la Fesat informo a los demás miembros de¡unta presentes que ya el 

expediente sobre el proceso de la Escuela leones y el Uc. Carlos leo Ruano Argueta fue entregado, 

según informe del apoderado legal Lic. Germán Guzmán, el día miércoles 17 de octubre de 2018 a 

la comisión Disciplinaria, quedando a la espera de su resolución. 

3. Se aprueba gestionar el apoyo solicitado por e\ Director Nacional de arbitraje lng. Juan Carlos 

Rodnguez y la cantidad dependerá de los fondos disponibles en contirigencias de la federación, el 

lng. Rodríguez deberá ponerse en contacto con la gerencia de la Fesat para verificar disponib1 lidad. 

Y se acuerda hacer los tramites pertinentes. 

4. Se dio informe sobre la solicitud de contingencias para asistir el campamento en la ciudad de 

Guatemala en las fechas antes mencionadas el cual fue aprobado, el monto del presupuesto 

asciende a $3,500.00 

5. Se acordó que en próximas reuniones se estará trabajando en un ante proyecto sobre la 

creación de un reglamento que contemple el traspaso de alumnos entre escuelas afiliadas a la Fesat. 

por el momento este punto quedo pendiente. 

Se cierra la sesión a las 10:30 horas del d(a veinte de octubre de dos mil dieciocho. 

-_,_.--

~:cretario 

. , 
/ 

/ 
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D1 este estado se cierra d libro de Actas de sesiones de JUNTA DIRECTIVA · ·--: ~. 

corre.1pomliente al ai/0 dos mil dieciocho. de la FEDERACIÓN SALVADOREÑA 

DE TAEWONDO. en el cual ha asentado DIEZ ACTAS. contenidas en los folios 

DOCE Al FOLIO VE!NTITRES; r la anulación de /os /Olios DIECIOCHO 

TANTO FRENTE COMO VUELTO, El FOLIO DIECINUEVE VUELTO Y El 

FOLIO VEINTE TANTO FRENTE COMO VUELTO; d1Jjando sin eji!cto los 

fofw.1 VEINTICUATRO VUELTO AL FOLIO CIEN. no habiendo nada más que 

hacer constar cierro el prese111e lihro. en /a ciudad de San Salvador. a los treinta 

d(,¡s del me.s de enero del año dos mil diecinuei•e.-

_.¡' 
, .... -, ....:- ··--"''" 
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Uhm de Aclas de SeJ·iones de l111ff11 Direcliw1 ot 

[/ Suscnlo Jefe del l?egislro 1\'acio11al de Federaciones y ,·/.rnciaciones 

n,por111·as Nat·w1m!e~· dd Jmlit1110 Nacional de los Deportes del El So/vadm· 

/,\'/)/:·.\, A UTORIZ•L el 11so del presente lihro de actas de 'Sesiones de Jl IX'/~/ 

/J!NhCTffA de la FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO, para 

l:'/ f!n'Sc'llfe a1Jo d nwl consta de CINCUENTA FOLIOS D1 la ciudad de San 

.','o/r,1dor <1 los tre/1110 días del mes de enero del dos 1111! diecim1e1•e.-

AGENDA 

¡ 

' ~.e-~~·-'.-.. -·--: ., ·.·. -·- ·.·--:-d: 

FEOERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 26 DE ENERO DE 2019 HORA: 08:00AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-01-2019 

l. Asistencia 

2. Firma de acta ,no-2018 

/ ./, 

3. Asignación presupuestaria de transferencias INDES 2019 con su correspondiente 

programación de desembolsos de funcionamiento y desarrollo deportivo 

4. Pr·oyección presupuestaria de fondos generados 2019 

S, Pr·opuesta de proceso de regularización de reconocimiento nacional de grados 

super'1ores Kukkiwon 

6. Programa de eventos nacionales e internacionales 2019 

7. Propuesta de Curso para entrenadores y certificación de coach 2019, oferta de 

servicios de ponente internacional. 

8. Nombramiento del encargado del fondo circulante para fondos generados (no 

fondos GOES transferidos por INDES), siendo la responsable Yanci Celina Antonio, 

fijar un monto de $500.00 para el fondo circulante 

9. Esquema para ranking nacional 2019-2020 

10. Normativo JDEN 2019 y Propuesta de Equlpo Base Programa Éxito 2019 

11 Estructura de fogueos internacionales y competencias principales con sus 

¡usüf1caciones 

12 Propuesta de criterios de selección Juegos Deportivos Lima 2019 

13. Criterios de participación y aval en competencias internacionales oficiales 

14. Propuesta de Trabajo selecciones nacionales Tokyo2020/Santa Tecla2021 

IS. Evaluación de entrenadores remunerados FESAT 

16. 1 nforme del Director Nadonal de Arbitraje sobre conformación del Colegio Nacional 

de Árbitros. 



17. Revisión de expedíentes de procesos de inscripción y renovación de Escuelas 2019 

18. Varios 
a. Informe sobre caso INDES por el Lic. German Guzmán 

DESARROLLO 
1. PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Canizalez, 

Secretario: Tomas Bernett Gómez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez y Vocal-3: José Santos 

Nicolás Día, Cruz. Asisten además Ja gerencia administrativa y la dirección técnica de la 

FESAT y el profeso; Juan Carlos Rodríguez Peraza por sus funciones administrativas de 

tesorero asiste como oyente. 

2. FIRMA DE ACTA 10-2018; Se firma el acta 10-2018 sin ninguna observación -

3. Asignación presupuestaria de transferencias INDES 2019 con su correspondiente 

programación de desembolsos de funcionamiento y desarrollo deportivo; La Gerencia 

Administrativa hace una presentación de la distribución final de la asignación 

presuouestaria autorizada por INDES para el año 2019 que corresponde a $145,000.00 

quedando para el rubro de Funcionamiento $67,466.72 que comprende $57,055.00 para 

remuneraciones, de los cuales $25,895.00 son para personal administrativo; $31,160.00 

para personal técnico: 6,981.72 para pago de contribuciones patronales obligadas por ley; 

$1,230.00 para Servicios Básicos; $1,800.00 para pago de contador y para la prima de 

fianzas de fidelidad que cubran de noviembre 2019 a noviembre 2020, el rubro Desarrollo 

Deportivo asciende a $77,533.28 de los cuales $51,633.28 son para fogueos internacionales 

y $25.900.00 para e~entos nacionales. SE ACUERDA: Realizar las contrataciones de acuerdo 

a los anexos presentados y autorizados, ejecutar los gastos y el programa de eventos 

nacionales e internacionales anexo al presupuesto de desarrollo deportivo; todo 

cumpliendo con la normativa de INDES y otra legislación aplicable, brindando los informes 

técnicos y financieros que correspondan. 

4. Proyección presupuestaria de fondos generados 2019, se presenta la proyección de 

presupuesto de gastos e ingresos de fondos generados y por gestión administrativa del año 

2019; rn1sma que asciende a $69,276.72. SE ACUERDA: la ejecución de los gastos de 

acuerdo a la proyección presentada, siempre y cuando se cuente con la obtención de 

fondos necesarias para tal fin. 

S. Propuesta de proceso de regularización de reconocimiento nacional de grados 

superiores Kukkiwon, se presenta la propuesta de proceso de regularii:ación enfocada 

sobre todo a la inscripción de maestros examinadores a fin de poder continuar con el 

registro federativo de grados kukkiwon; después de realizada la discusión y solventadas 

observaciones SE ACUERDA: aprobar el proceso de regularización para el registro nacional 

de grados superiores Kukkiwon, quedando vigente a partir del año 2019. 

6. Programa de eventos nacionales e internacionales 2019, de acuerdo al plan de trabajo 

técnico aprobado por INDES y su correspondiente financiamiento se presenta el plan de 

eventos nacionales 2019, SE ACUERDA: la junta directiva se da por enterada del programa 

propuesto para eventos nacionales e internacionales 2019, quedando este aprobado para 

su desarrollo con los informes que se requieran posteriormente y la evaluación necesaria. 
7. Propuesta de Curso para entrenadores y certificación de coach 2019, oferta de servicios 

de ponente internacional. Se presenta la oferta recibida del Maestro Salvador Allende para 

dirigir el Curso de entrenadores y certificación de coach que se realizará del 15 al 17 de 

marzo próximo, ta cual asciende a $1,000.00 de viáticos mas su correspondiente 

alojamiento, boleto desde San luis Potosí, México y transporte interno. SE ACUERDA: 
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Aprobar la propuesta y oferta del curso para entrenadores y certificación de Coach· . .2ó1ii .. 

enviada por el ponente internacional con sus demás gastos conexos. 

8. Nombramiento del encargado del fondo circulante para fondos generados (no fondos 

GOES transferidos por JNDES), siendo la responsable Yanci Celina Antonio, fijar un monto 

de $500.00 para el fondo circulante. La Gerencia Administrativa menciona que debido a 

algunas observaciones verbales del equipo de auditoria de Corte de Cuentas por e! examen 

en curso que realizan es necesario actualizar y validar el nombramiento del res pon sable del 

fondo circulante de caja chica, y debido a que solo se maneja en fondos generados, pues 

en presupuesto INDES no existe el rubro de adquisición de bienes y servicios se nombra a 

Yanci Celina Antonio Rodríguez para poder manejar el fondo que desde esta fecha será de 

$500.00 Quinientos Dólares Exactos, quedando abierta la pos'ibilidad de además hacer 

reintegro de gastos cuando sea necesario a nombre de otras personas. SE ACUERDA: 

Autorizar el fondo circulante por el monto mencionado, así como su responsable, y 

quedando la pos·rbil"idad de además hacer desembolsos para reintegro de gastos. 

9. Esquema para ranking nacional 2019-2020, el director técnko presenta y explica la 

normativa por la cual se regirá el ranking nacional para el ciclo 2019-2020, se firma de 

atJtorizado por todos los directivos presentes y, SE ACUERDA: Autorizar el documento que 

norma el ranking nacional de formas, parataekwondo y combates para el ciclo 2019-2020. 

10. Normativo JOEN 2019 y Propuesta de Equipo Base Programa Éx·1to 2019. El Director 

Tecnico presenta el normativo JDEN para los torneos estudiantiles de 2019 y el equipo base 

de programa éxito de este año aprobado por la unidad correspondiente de INDES. SE 

ACUERDA: Darse por enterado. 

11. Estructura de fogueos internac·1onales y competencias principales con sus 

justificaciones. El director técnico presenta en desarrollo y particularmente cada uno de 

los fogueos internacionales contenidos en el plan con su respectivo financiamiento INDES. 

SE ACUERDA: Aprobar la Estructura de fogueos internacionales y competencias principales 

con sus Justificaciones presentado por el Lic. Nassin Rodríguez. 

12. Propuesta de criterios de selección Juegos Deportivos Lima 2019. El director Técnico 

re;iliza la presentación del documento que contiene los criterios de Selección Lima 2019 en 

det;ille, se firma documento en función de AUTORIZARLO, y SE ACUERDA: Comunicarlo 

oporttinamente a INDES y I as Escuelas de Taekwondo. 

13. Criterios de participación y aval en competencias internacionales oficiales. El director 

Técnico realiza la presentación del documento que contiene los criterios de participación y 

aval en competencias internaclonales oficiales, se firma documento en función de 

AUTORIZARLO, y SE APRUEBA: Comunicarlo oportunamente a !NDES y las Escuelas de 

TJekwondo. 

14. Propuesta de Trabajo selecciones nacionales Tokyo2020/Santa Tecla2021. El director 

Técnico realiza la presentación de un avance de la proyección de trabajo con miras a la 

clasificación de Tokyo 2020 y los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 2021, se firma 

documento en funclón de DARSE POR ENTERADO Y AUTORIZARLO. SE ACUERDA: Darle el 

segt1imiento respectivo y recibir informes de su avance, mismos que deberá presentar la 

Dirección Técnica. 

15. Evaluación de entrenadores remunerados FESAT. El director Técnico realiza la 

p1esentación de la evaluación de entrenadores que son remunerados bajo cualquier 

caliclad por la FESAT, posterior a la presentación, SE ACUERDA: Verificar más a detalle este 

punto en próxima reunión ordinaria. 



16. Informe del Director Nacional de Arbitraje, Juan Carlos Rodríguez, sobre 

conformación del Colegio Nacional de Árbitros. SE ACUERDA: analizar en próxima reunión. 

17. Revisión de expedientes de procesos de inscripción y renovación de Escuelas 2019. Se 

realiza la revisión de expedientes de aplicación para afiliación, renovación de afiliaciones y 

licencias de funcionamiento. SE ACUERDA: En el caso de la Escuela TIBURONES TKO se 

delegará la inspección o un método de verificación en la gerencia administrativa o director 

técnico; Se aprueba la renovación de las siguientes afiliaciones: Black Bear, Alemar, Han su, 

Nido de Águilas, Jaguar, Lobos, Koryo, Leones, Sipjin, Pyongwon y Black Rhinos; y, la 

renovación de licencias df· funcionamiento: Águilas del Norte, Tazmania, Chunkwon, Black 

Tiger. Se procederi'i a la comunicación respectiva a cada escuela y la emisión de certificados 

para entrega. 

18. Varios: Informe sobre caso INDES por el Lic. German Guzmán, en este punto se 

incorpora el apoderarro legal de la FESAT, Lic. José German Guzmi'in Núf\ez, se aborda el 

tema de las denunc•as en contra de algunos miembros directivos de la FESAT; no se 

presenta ningún informe escrito o comprobantes de las diligencias realizadas a la fecha, SE 

ACUERDA: Que el Lle. Guzmán presentara la propuesta de respuesta o defensa de las 

denuncias el próx•mo 29 de enero de 2019 a las 5:00pm en oficinas de la FESAT, todos los 

miembros se dan por enterados, el Lic. Guzmán también queda enterado. 

Se cierra la sesión a !'as 14:00 horas del día veintiséis de enero de dos mil diecinueve. 

Secretario -·---, 
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AGENDA 

l. Asistencia 

Libro de Actas de Sesiones de Junta Directiva 

FEDERAClON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SES!ON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: MARTES 29 DE ENERO DE 2019 HORA: 05:00PM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-02-2019 

2. Firma de acta 01-2019 

3. Seguim'iento a denuncias presentadas ante INDES 

4. Correspondencia CONAT 

5. Renovac'1ón de Licencias de Funcionamiento 2019: Escuela MooDuk 

6. Renovación de Afiliaciones: Escuela Kukkiwon 

DESARROLLO 

!.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tomas Bernett 

Gómez, Vocal-2 Juan José Arévalo Cortez y Vocal-3: José Santos Nicolás Dlaz Cruz. 

AUSENTES: Vicepresidente: Rene Canizalez. 

2.Firma de acta 01-2019. El secretario explica que debido a que aún no tiene recibido por 

parte de INDES el libro autorizado para asentar actas de Junta Directiva, tanto la lectura, 

discusión, como firma del acta 01-2019 se pospone para la siguiente sesión. 

3.Segu·1m·1ento a denuncias presentadas ante INDES. En este punto se hace una espera al 

Lic. Guzmán, sin embargo, no asiste¡ en vista a !a importancia y que el Lic. German Guzmán 

no se presentó a esta reunión a la cual había sido convocado, la junta directiva determina 

prescindir de sus servicios, no obviando el último pago que aún está pendiente de realizar 

con el cual se le da cumplimiento a la oferta presentada; por !o que se !e solicltara de forma 

escrita que debe de entregar toda documentación que tenga en su poder referente a la 

FESAT a la brevedad. SE ACUERDA: Real'1zar tas respuestas de forma personal. 

4.Correspondencia CONAT. La junta directiva revisa los documentos enviados por la 

Licenciada Ana Maria Morales, secretaria electa del Colegio Nacional de árbitros de 

Taekwondo reconocido también como CONAT, los cuales al ser estudiados presentan 

irregularidades unas simple redacción y otros graves como el hecho de no haber discutido 

ni aprobado en su totalidad los articulas de los estatutos planteados para la conformación 

del CONAT, donde en el mismo correo enviado a la FESAThacen referencia que por tener 

poco tiempo se discute hasta el articulo 5 teniendo el documento 14 en total. SE ACUERDA; 

La junta Directiva acuerda no admitir fa solicitud presentada sobre la creación del Coleg·10 

N;;icional de Árbitros, CONAT, debido a las lrregularidades en los documentos presentados, 

se comunicará a su director vía escrita sobre la decisión tomada para que puedan mod·1ficar 

los documentos y que sigan )os pasos correctos para la discusión de todos los artículos del 

r·eglarnento, que los documentos deben presentarse en origina!, el acta firmada en todas 

sus partes, así como el reglamento por los miembros que lo constituyan, quienes deben ser 

plenamente identificados. 

5.Renovación de Licencias de Funcionamiento 2019: Escuela MooDuk se recibe el 

expediente de renovación de Escuela MooDuk. SE ACUERDA: Aprobarlo. 

6.Renovación de Afiliaciones: Escuela Kukkiwon: se recibe el expediente de renovación de 

Escuela Kukkiwon. SE ACUERDA: Aprobarlo. 

070 



Se cierra la sesión a las 18:50 horas del día veintinueve de enero de dos mil diecinueve. 
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AGENDA 

l. Asistencia 

' 

Secretario 

FEOERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESlON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 23 DE FEBRERO DE 2019 HORA: 08:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03-2019 

2. Lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019 

3. Propuesta de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

4. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

Doo 

S. Solicitud de renovación de afiliaciones: Warriors, Taekyon, Leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo 

6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black Panther, Powerkids, l\yeo 

7. Solicitud de registro Licencia de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo, Cobra Dragan 

8. Solicitud de registro de Afiliación: Escuela Gladiadores 

9. Participación en romeo Clasificatorio a Juegos Panamerrcanos de Lima 2019 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos leo Ruano Argueta de certificación de 

proceso disciplinarlo en su contra/ Carta de Cuscatlecos en el Exterior 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019 

DESARROLLO 

!.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretarlo: Tomas Bernett Gómez, 

Vocal-2 Juan José Arévalo Cortez y Vocal-3: José Santos Nicolás Dfaz Cruz S: .. ' 
Vicepresidente: Rene Canizalez. Asiste además la gerencia administrativa. ,:1'~ ~"" 
/Jo+e< óu,wrd,clec, '""'?=·,~~ po-c exror ~ :,J@~;; 
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FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SES!ON JUNTA D!RECTJVA 
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AGENDA 

l. Asistencia 

FECHA; SABADO 23 DE FEBRERO DE 2019 HORA; 08:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03-2019 

2. Lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019 

3. Propuesta de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

·,'·· . >;, 

,¡ Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

Doo 

5 Sol1c'1tud de renovación de afüiaciones: Warriors, Taekyon, Leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo 

6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black P<mther, Powerkids, llyeo 

7. Sol1c1tud de registro Licenci.i de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo, Cobra Dragon 

8. Solicitud de registro de Afiliación: Escuela Gladiadores 

9. Participación en Torneo Clasificatorio a Juegos Panamericanos de Urna 2019 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de cert'tficación de 

proceso disciplinario en su contra/ Carta de Cuscat!ecos en el Exterior 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019 

DESARROLLO 

1.PRESENTES: Presidente Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Caniza!ez 

Menendez, Secretario: Tomas Bernett Gómez, Vocaf.1 Juan José Arévalo Cortez y Voca1·3: José 

Santos Nicolás Díaz Cruz AUSENTES: Ninguno. Asiste ademas la gerencia administrativa. 

2. Lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019: El secretario da lectura a las actas y sin ninguna 

observación se procede a firmalas. 

3. Propuesta de proceso de regularización de! registro nacional de cintas negras: Para continuar 
ron el pror.Pso de rf>gu/ari7;icicín y conformilción de un regi~tro nacional dP cint¡¡~ n¡,gras, SE' crpa 
un proceso para depurar y actualizar el mismo con los registros existentes a la fecha el cual ya es 
obsoleto. SE ACUERDA: Solicitar que cada escuela registrada envie las cintas negras activos de 
su escuela que ya posean un registro nacional emitido por la FESAT y realizar un nuevo registro 
ciepu rado sobre el cual se incorporen las cintas negras remitidos por los maestros examinadores, 
s¡, da corno pl;izo par¡¡ recibir información el 15 de m;irzo de 2019. Se comunicará ;i l;is Pscuelas. 
4. Solkitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

Doo. Al verificar la documentación presentada por el Prof. Doo y ver que cumple con todo lo 

solicitado SE ACUERDA: Aprobar la solicitud del Prof. Hyunjong Ooo en el sentido de inscribirle 

como maestro examinador reconocido por la FESAT a fin de incorporar los grados superiores que 

examine y certifique ante Kukkiwon e incorporarlos al registro nacional de cintas negras. 

5. Solicitud de renovación de afiliaclones: Warriors, Taekyon, Leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo: Se reciben y revisan los expedientes de renovación de afiliación de las 4 escuelas y SE 

ACUERDA: Aprobar la renovación de las escuelas Warriors. Taekyon, leopardos y Y"mdo, a la 

f:'óCLJela Tigres de Occidente se le informara que no se aprueba su solicitud por estar en este 

rnome11:o insolvente con la federación, se le comunicara y se invitara a que se haga presente a 

la~ oficinas de la FESAT para ver la manera de solventar esta situación. 

---~-----
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6. Solicitud de renovación de licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black Panther, Powerkids, !lyl!o: Se reciben y revisan los expedientes de renovación de licencia 

de funcionamiento de las 4 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar su renovación para el periodo 2019. 

7. Solicitud de registro Licencia de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo y Cobra 

Dragan: Se reciben y revisan los expedientes de REGISTRO de licencia de funcionamiento de las 

2 escuelas y S_E ACUERQ.~..:. Para seguir con el proceso se le solicitara a la escuela Betta Taekwondo 

el certificado de cinta negra otorgado por la escuela en que practique o haya practicado y para 

la escuela Cobra Dragan se delegara al entrenador nacional Nassin Rodríguez para que realice la 

inspección de la escuela y de su informe como ultimo paso para aprobar su licencia. 

8. Solicitud de registro de afiliación: Escuela Gladiadores: Se recibe y revisa el expediente de 

registro de afiliación de la escuela Gladiadores y SE ACUERDA: delegar al entrenador nacional 

Nassin Rodríguez para que realice la inspección de la escuela y de su informe como último paso 

para aprobar su afiliación. 

9. Participación en Torneo Clasificatorio a Juegos Panamericanos de Lima 2019: la gerencia 

administrativa nos comparte información sobre el equipo que estará presente en este evento y 

detalla el financiamiento otorgado por INDES y adicíonal un posible financiamiento proveniente 

de fondos propios, quedando de !a siguiente manera: Delegado: Osear Ricardo Pineda Romero, 

Entrenador: Nassin Josué Rodríguez Oiaz, Equipo Poomsae Estilo Libre: Laura Vásquez / Mónica 

Campos / Celia Argueta / José Menjivar y Elias Ruíz y Arbitro internacional: Leonel Salvador 

Arévalo, convocado por PATU y pagará sus gastos personales: Financiamiento INDES: $8,633.28, 

Posible Financiamiento Fondos Propios y /o contingencias: $1,000.00. Por lo que SE ACUERDA: 

aprobar la información y selección. 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de certificación de 

proceso disciplinario en su contra/ Carta de Cuscatlecos en el Exterior: Se recibe Y revisa la 
documentación presentada y SE ACUERDA: a} enviar una carta aclaratoria sobre la Solicitud de 

Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de certificación de proceso disciplinario en su contra 

donde se aclarara a detalle en base a los estatutos, no omitiendo que los procesos sancionatorios 

no son responsabilidad de la Junta Directiva ni de ninguno de sus miembros, sino de la Comisión 

Disciplinaria de la FESAT b) Se enviara carta a Cuscatlecos en el exterior avalando su participación 

a campeonatos nacionales y torneos organizados y avalados por la FESAT y capacitaciones que 
esta federación desarrolle, no omitiendo que este aval no corresponde a ningún tipo de licencia 

o afiliación. 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019: la gerencia administrativa nos 

comparte información sobre aranceles propuestos para los eventos nacionales del presente año 

los cuales se detallan a continuación: Curso de entrenadores y certificación de Coach 2019: 

Directores de Escuela precio fijo de $25.00, instructores curso completo $45.00 y solo 

certíiicación $25.00 / recargo período extraordinario $5..00 Torneos Elite: $12.00 una modalidad 

/ $20.00 dos modalidades / $3.00 recargo extraordinario / No hay bonificación Campeonato 

Copa Presidente INDES: $12.00 una modalidad / $2.00 recargo extraordinario y por no tener 

carnet / Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una modalidad periodo ordinario 

Campeonatos Básico e intermedio: $12.00 una modalidad/ $17.00 dos modalidades/ $2.00 

recargo extraordinario y por no tener carnet/ Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una 

modalidad y $35.00 por cada 10 inscritos en dos modalidades ambos periodos ordinarios Festiva! 
Nacional - Copa Embajador de Corea: $12.00 una modalidad/ $2.00 recargo extraordinario y por 
no tener carnet/ Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una modalidad periodo ordinario. 

Por lo que SE ACUERDA: aprobar dichos aranceles y comunicarlos oportunamente a las escuelas 

en los documentos que corresponda a cada evento. 
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Se cierra la sesión a las 11:40 horas del dia veintitrés de febrero de dos mil diecinueve.(~-{ _-·ii:J.ir "-:'.···.·. 
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FEDERACfON SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 
SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 23 DE MARZO DE 2019 HORA: 08:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-04-2019 

2. Lectura y firma de acta 03-2019 

3. Informe de avance de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

·Maestros examinadores 

·Remisión de cintas negras por escuelas 

.- ' . ~./ 
:-' -

'1. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Tomás 

Bernett Gómez 

5. Solicitud de renovación de afiliaciones: Escuel<1 Aguilas Plus, Cheetah's, Dragan Rojo, 

Escorpiones, Pumas San Miguel y Tigre Blanco. 

6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Águilas de Occidente, Lean 

Bl¡¡nco, Liceo Salvadoreño, Santa Tecla y TaegukSam. 

7. Pcirt1cipación en Open de México 10-15 abril de 2019/Atletas confirmados: Mónica Campos 

(Cheetahs) formas individual y freestyle; atletas mayores combate: Fabiola Escobar (Hansu); 

atletas juveniles combate: Alisson Montano (Alemar) y Marco Escobar {Hansu); atletas cadete 

combilte· Andrea Aguilar Martínez, Francisco Lara, Kevin Landos (Leones). Entrenador: Nassin 

Rodríguez y delegado propuesto: Tomás Bernett Gómez, presupuesto transferencias fondos 

INDES $8,000.00 

8 r,iotif1cación de reestructuraci6n de Junta Directiva, aplicada a partir del 1 de marzo de 2019, 

lil modificación de registro de firmas para las cuentas corrientes FESAT ya ha sido aplicada. 

9 Coniu11icación de ampliación de alcance de! examen especial a los ingresos y gastos de la 

1 eder<1cion Salvadoreñ~ de Taekwondo relacionado con los fondos transferidos por el lNDES y 

los fondos propios generados con el patrimonio de\ estado del período 1 de enero 2014 al 31. de 

octubre de 2018. 



10. Realización de Asamblea General Ordinaria 2019 / Aprobada la prórroga para 6 de abril 2019 

y solicitada nuevamente prórroga para el día 8 de junio de 2019. 

11. Correspondencia: 

a- Solicitud de aval Escuela Leones: Panamericano Cadete y Juvenil/ Mundial Cadete 

b· Solicitud de Director Nacional de Arbitraje 

12. Varios 

- Informe de escuelas con documentación presentada de forma incompleta o con 

observaciones de cumplimiento para proceso de renovación de licencias de funcionamiento y/o 

membresías 

DESARROLLO 
1.PRESENTES: presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, vicepresidente: Rene Canizalez, 
secretario: Tornas Bernett Gómez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez, Vocal-3: José Santos Nicolás 
Díaz Cruz. 
2. Lectura y firma de acta 03-2019: El secretario da lectura al acta y sin ninguna observación se 
procede a firmala. 
3. Informe de avance de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

-Maestros examinadores 

-Remisión de cintas negras por escuelas 

SE ACUERQA: Por el momento e! Prof. Hyunjong Doo es el único maestro reconocido por esta 

federación como examinador de cintas negras kukkiwon y según la remisión del documento 

solicitado sobre los cinturones negros reconocidos en cada escuela afiliada a esta federación son: 

Hansu, Warrios, Mooduk, Power Kids y Black Belt, por lo que la base de cintas negras a nivel 

nacional se iniciara con los registros recibidos 

4. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Tomás 
Bernett Gómez: Al verificar la documentación presentada por el Prof. Tomás Bernett Gómez y 
ver que cumple con todo lo solicitado SE ACUERDA: Aprobar la solícitud del Prof. Tomás Bernett 
Gómez a que esta federación lo reconozca como uno de los profesores que puede otorgar grados 
superiores Kukkiwon. 
5. Solicitud de renovación de afiliaciones: Escuela Aguilas Plus, Cheetah·s, Dragon Rojo, 
Escorpiones, Pumas San Miguel y Tigre Blanco: Se reciben y revisan los expedientes de 
renovación de licencia de afiliación de las 6 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar sus renovaciones. 
6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Águilas de Occidente, León 
Blanco, liceo Salvadoreño, Santa Tecla y TaegukSam: Se reciben y revisan los expedientes de 
renovación de licencia de funcionamiento de las 5 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar sus 
renovaciones. 
7. Participación en Open de México 10-15 abril de 2019/Atletas confirmados: Mónica Campos 
iCheetahs) formas individual y freestyle; atletas mayores combate: Fabiola Escobar (Hansu); 
atletas juveniles combate: Alisson Montano (Alemar) y Marco Escobar (Hansu); atletas cadete 
combate: Andrea Aguilar Martínei, Francisco Lara, Kevin landas (Leones). Entrenador: Nassin 
Rodriguez y delegado propuesto: Tomás Bernett Gómez, presupuesto transferencias fondos 
INDES $8,000.00: la junta directiva se da por enterada y SE ACUERDA: aprobar atletas y delegado 
propuesto para la participación en el Open de México. 
8. Notificación de reestructuración de Junta Directlva, aplicada a partir del 1 de marzo de 2019, 
la modificación de registro de firmas para las cuentas corrientes FESAT ya ha sido aplicada; SE 
ACUERDA: la junta directiva se da por enterada y se aprueba realizar los tramites pertinentes 
para los cambios que sean necesarios y se continúe los procesos administrativos financieros por· 
el nuevo tesorero. 

9. Cor1Lmicación de ampliación de alcance de\ examen especia\ a los ingresos y gastos de la 
Federación Salvadoreña de Taekwondo relacionado con los fondos transferidos por el INDES y 
los fondos propios generados con el patrimonio del estado del período 1 de enero 2014 al 31 de 
octubre de 2018: se hizo una solicitud de auditoria de la corte de cuentas a la FESAT, pero esta 'r"" 
no ha entregado aun Informe final por lo que de parte de la FESAT se pedirá más detalle de cómo . '\ 
va el proceso SE ACUERDA: la junta directiva se da por enterada. . . \ 
10. Realiiación de Asamblea General Ordinaria 2019 / Aprobada !a prórroga para 6 de abril \,·· ·' ..---, , .,.,.\ 
2019 Y solicitada nuevamente prórroga para el día 8 de junio de 2019: Se recibe acuerdo de -~' · 

~··, 
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Comité DicecU,o de INDES sobeo apmbacióo de pcóccoga de Asamblea Geoecal Ocd~f¡!¡_j_'. :J°: 
embargo, debido a que aún no se tiene informe final de la corte de cuentas sobre ·:,¡t.ttJlt¡;j~~t:,.'.,. ."/ 
realizada a la FESAT SE ACUERDA: solicitar nuevamente prórroga para el día 8 de junio de 2019;:· .> 
y en caso de no tener el tiempo p.:ira contratar auditoria externa nuevamente hacer solicitud con 
el tiempo oportuno. 
11. Correspondencia: 

a- Solicitud de aval Escuela Leones: Panamericano Cadete y Juvenil/ Mundial Cadete 

b- Solicitud de Director Nacional de Arbitraje 

a- SE ACUERDA: dar aval a los atletas detallados en solicitud, con la condicíón de que 
presente un informe escrito y fílmico sobre su participacíón en los eventos, el 
cumplimiento de esto dependerá de futuros avales internacíonales, estas condiciones se 
detallaran en carta que se le entregara de forma física confirmando el aval la cual deberá 
de firmar de recibido y aceptado. 

h- SE ACUERDA: la junta directiva aprueba dirigir una carta al 1NDES solicitando fondos 
t>xtras para solventilr los costos de estadía en hotel, inscripcíón a los diferentes cursos y 
via¡e a Portland que el director nacional de arbitraje está solicitando. 

12. Varios 

· Informe de escuelas (en anexo} con documentación presentada de forma incompleta o con 
observaciones de cumplimiento para proceso de renovación de licencias de funcionamiento y/o 
me1nbres1as. SE ACUERDA: 
a. Enviar cana a todas las escuelas que cuenten con inconsistencias en su documentación 
b. Se le realizará la observación que mientras continúe con esta s"ituación con la FESAT no podrá 
inscribir atletas a ningún evento hasta estar so/vente 
c. Se dará hasta este próximo miércoles 27 de marzo para solventar su situación de lo contrario 
si ya ha inscrito atletas para este próximo evento favor de proceder a devo!verle el costo de las 
inscripciones y sacarlo de las listas 
d. Al ponerse al día favor notificar a la junta directiva vía correo, sacarlo de forma inmediata del 
punto de insolvente y darle paso normal ya a todos los eventos ofic"iales de la FESAT. 

Se cierra la sesión a las 11:00 horas del día veintitrés de marzo de dos mil diecinueve. 

/)-f--
P1esi1e~~e 

Secretario 

Of3 

' 



AGENDA 
l. Asistencia 

FEDERACION SALVADORENA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 
FECHA: SABADO 27 DE MARZO DE 2019 HORA: OS:OOPM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-05-2019 

2. Proceso de Instituto de acceso a la Información Publica 

3. Renuncia de Prof. Jacqueline Córdova, Escuela Chunkwon 

4. Renuncia de Prof . .'osé Evelio Melgar Monge, Escuela Hansu 

S. Propuesta de traba!o con instructor de formas 

6. Propuesta de sustitución entrenador Escuela Hansu 

7. Situación de entrenador para campeonato Panamericano Junior y Cadete en caso de participar 

atletas avalados de escuela Leones 

8. Varios. 

a. Insolvencia Escuela tigres de Occidente 
b. Insolvencia Escuela Back Ha 

DESARROLLO 
1.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tornas Bernett Gómez, 
Tesorero: José Santos Nicolás Diaz Cruz, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez AUSENTE: 
vicepresidente· Rene Canizalez 

2. Proceso de Instituto de acceso a la Información Pública: A la vista que se está recibiendo 
nueva documentación solicitada por el instituto de acceso a la información publica SE ACUERDA: 
contratar los servicicis de un abogado por caso que se necesite tramitar, los honorarios que se 

pacten deberán pagarse de fondos generados/gestión adminlstrativa. 
3. Renuncia de Profesora Jacqueline Córdova, Escuela Chunkwon 

SE ACUERDA: Se recibe y acepta la renuncia, quedando la Profesora Jacque!ine Córdova según 

contrato desvinculada en su totalidad con la escuela Chunkwon, se buscarán opcione~ de 

funcionamiento. 

4. Renuncia de Prof. Jose Evelio Melgar Monge, Escuela Hansu: SE ACUERDA: Se recibe y acepta 
la renuncia inicialmente vía correo electrónico y posterior entregando original en físico, 
quedando el Profesor José Evelio Melgar Monge según contrato desvinculado en su totalidad con 
la escuela Hansu. 

S. Propuesta de trabajo con instructor de formas: dada la renuncia de la Profesora Jacquelir1e 
Córdova de la Escuela Chunkwon SE ACUERDA: reorientar ese monto y crear un horario de 
entrenamientos en Poomsae que se impartirán en la villa centroamericana, siendo el profesor 
Hyunjong Doo la persona a cargo de dar esta instrucción. 
6. Propuesta de sustitución entrenador Escuela Hansu: dada la renuncia del Profesor José Evelio 
Melgar Monge se propone a la profesora Evelyn Murcia para continuar con la Dirección de la 
Escuela. SE ACUERDA: Aprobar la propuesta, iniciando funciones el 1 de abril de 2019, esto 
incluye la representación de la Escuela como Miembro de la FESAT. 

7. Situación de entrenador para campeonato Panamericano Junior y Cadete en caso de 
participar atletas avalados de escuela Leones: SE ACUERDA: el entrenador designado será el 
profesor de la escuela Leones, quien el director de esta y quien ha solicitado el aval par~ 
participar en dicho evento. Esto quedara confirmado en el momento que firme de aceptado las 
condiciones en las que se le otorga el aval, condiciones que se mencionan en el punto 11-a del 
acta 4. 

8. Varios: 
a. Insolvencia Est:uela tigres de Occidente 
Debido a no tener respuesta alguna de la directora de dicha escuela sobre comunicación icnviada 
con anterioridad sobre el tema de estar insolvente con esta federación SE ACUERDA: enviarle 
carta que queda fuera del evento del dia 30 de marzo y todo evento posterior de carácter oficial 
hast~ que solvente su situación. 
b, Insolvencia escuela Back Ho 
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en el caso de esta escuela al no cumplimiento del acuerdo con esta federación cJt~i ~\;a~ ·~\)\ 
entrenamiento por lo que se mantiene insolvente SE ACUERDA: entregar la pista e~~:~r,~lm/~~f 
de 15 días hábiles a partir de recibida esta nota de lo contrario como federación se ~tp~tf~!~;~<) 
su retiro. ···":'.:. ·· · 

Se cierra la sesión a !as 18:30 horas del día veintisiete de marzo de dos mil diecinueve. 

Presidente 

,~Ji?::L '-¡;z];)7 
I / , . { .-Tesorero { ,_ .--: 

Secretario 

La suscrita Gerente Administrativa de la Federación SalvÍdoreña de Taekwondo CERTIFICA que !os setenta y 
cuatro que anteceden y pertenecen a información remitida en anexo 3 expediente 034~2019 UA!P INDES 

corresponden con los originales en resguardo en oficinas de la Federación. San Salvador, 13 de ma "'29f9. 
/ --~-
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.,.;surn1u•;:,: ¡ 0 :_ .. _ u1mo _; 1 ' .: .. 1':'.~:1:n .. L_V 1 :: :Jo/ 
'fcélcración Salvaélorcua élc 'Tac'l(won'Do 

F E S A T 
Residencial San Pedro, Antigua Villa Centroamericana, Mejicanos, S.S. El Salvador. 

Teléfonos y Fax: (503) 2232•4506 j 2232•4507 ! Apartado Postal: 1706 
Red social: https://www.facebook.com/Taekwondo.E1Salvador.FESAT 

Sitio web: www.fesatkd.com Correo: fesataekwondo@gmail.com 
1\ ()Jllrn COHHíSPOND/\: 

1 : •••• , •. '1" "'1 -,·,¡i . . . . , .• ; \'J.: .... !".•, 
,·.::·:;."·:~- .. ,, . ! . 
'· ·.. ' ·;:, 

l'I ~u:;cifü¡ Sc•crcturio de !;:i Federación Salvadoreña de Taekwondo, FESAT, a través de !a pre:;ent~ 

h;:¡ce rnn.sléu· que él la fecha se encuentran inscritos y solventes tos siguientes miembros 

rn)cgiados: 

No. J. __ N_OMBHE ES_G_lJ.E!, 
1 · I AGU_IL0.S PLUS 

A __ ----REPRESENTANTE/DIRECTOR~---!- ___ DUI# -~ 
ESTER BEATRIZ RODRIGUEZ GARCIA 04026251-1 

' - ., - ---
; ALEMAR ALEXANDER MARCELO MARTINEZ 01408138-5 
3 filACK 1:16 -· _ . 

-- --
GUADALUPE DEL CARMEN SOLIS FIGUEROA 00472621-8 -----

4 BLACK RHINOS RICARDO ALBERTO VARGAS MONRROY 01289694-6 
!i CHEETAH'S -- ··------
(] C! IUNl(WON 

- .. 
LAURA VANESSA VASQUEZ RIVAS 

-···· 
04287896-0 ------ ~- ----

JOSE MAURICIO SOLORZAlfü FLORES 02075811-0 
'/ CONAT JUAN CARLOS RODRIGUEZ PERAZA 00204614·1 
/l -CÓSAT - -

DSCAR RICARDO PINEDA ROMERO 01475245-7 
- -· ------ ·--- --- . -- ·---==l- OSCAR ANZORA CRUZ 00·1 ·13438-1 ------

__ JOAQUIN ANIBAL GALDAMEZ MEJIA 01679374-2 
__ _J JESUS JAVIER SANTOS GUEVARA 02641697-8 - -

[) Dr~AGONES --· -- --·-··------------
10 ORAGON ROJO 
11 ESCORPIONES -· ----- -- --- . 
12 I-IANSOO JOSE EVELIO MELGAR MONGE 01367391-9 -·-- --- - ---- -
13 HWARANG ESAU ALBERTO CANALES 03425397-8 
- . ---- - . - -

H l<ORYO RAFAEL MAURICIO MARTINEZ MARTINEZ 00233318-2 --- ·----·--- --
15 KUDOKWAN JAGUAR JOSE HORACIO GUZMAN MARTEL 00062463-4 -- e---------c --------------= -------

JOSE SIGFREDO SORIANO RIVERA _ 02660312-7 ------ --- ·--
.... - .. ---·-···------ ·---

1 O l(Ul(!~IWON 
-- ····-···-
17 LEONES CARLOS LEO RUANO ARGUET A 03550539-4 --- --- 0007891 §: 1--CARLOS ERNESTO PEREZ 18 LF.61:jARDÓS 

• • - ··- -·• •s - -·- -- ·-~----------·------
19 LOBOS TKD FREDIS BALMORE AY ALA RAMOS 01149486-4 --
20 NARSl1A ISAIAS NATANAEL BERDUGO ALFARO 02629906-7 - . ·---

JOSE ISMAEL PENA MARTINEZ 02552279-2 
JOSE SANTOS NIGOLAS DIAZ CRUZ 02479701-5 -~ 
GLENDA PATRICIA PEREZ DE BENAVIDEZ 02169713-9 . 
JOSE ALFREDO PADILLA SARAVIA 02133575-3 -
JULIO CESAR SOLORZANO FLORES 02544373-6 -

Ú-t NlllüllE AGUILAS--
~'.2 PANTERAS 

- .. - -- -- --· ----
23 PUMAS SM 
24 PYONGWóÑ - --
iD · ·s1PJfrf · -- -··-

RENE CANIZALEZ MENENDEZ 02528521-9 ----
EDGARDO SERVELLON VALLADARES 00970285-3 -

TE ANA MARIA MORALES GARCIA 00812205·0 --
ffº733551-1 TOMAR BERNETI GOMEZ FERNANDEZ --

,JOSSELINNE MARIEL VIDES 03882891-1 30 YINOO 

;~ J lG~t~~ANCO ~-:_: 

;~ -J· ~;~~~O~~ O~CIDEN 

~-- ···- -- . ------ --- ---· .. 
Asimismo hace constar que nuestros Estatutos no contemplan miembros 1nd1v1duales y a la fecha 

no contamos con miembros honorarios nombrados 

Sl:CRÜAHlO FESAT 

·-,_~,·)V w wnoRLD 
TAEKWONDO 
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' ·. DEPORTE SOMOS TODOS 

REGISTRO NACIONAL DE FEDERACIONES Y ASOCIACIONES 
DEPORTIVAS NACIONALES 

EL SALVADOR 
UNÁMONOS PARA CRECEll 

--......::::::::::-

\' '' ~:1-...... 
' ',< l 

·,:~·, ''' . 
GISTRO NACIONAL DE FEDERACIONES Y ASOCTACTONF.S DEPOR11VAS 
NACIONALES: 

San Salvador, a lc,s once horas con diecfs;ete minutos del día trece de abril de dos mil 

diecioc/w. 

Inscribirse la anlerior CERTIFICACIÓN DE LA NOMINA DE MIEMBROS de la 

FEDERACI(jN SALVADOREÑA DE TAEKWONDO, presenlado a es/e Regislro bojo el 

número 20l8!NDES5l7 a las nueve horas con veinticinco minutos del día frece de abrí! 

de dos mil dieciocho. 

./. 

! . ',/ / ,· ·" 

' ( - . ' ' I' ¡ ·• ..,., t' '¡i 
: 1 : .' (' : 1 : ; \ ••• : • : ' ; ,_. : • i ' 1 • 1 i , , \ • ; 1 

. 1, ¡· ,_ - ·l , el , ;¡'-" . 

INSCRITO EN l!L REGISTRO NACIONAL DE FEDERACIONES Y ASOCIACIONES 

DEPORTIVAS NACIONALES AL NUMERO I84 DEL LIBRO 002 de Federaciones y 

Asociaciones DeporNvas DEL FOLIO 1074 AL FOLIO 1075 FECHA DE JNSCRIPCJÓN: 



... Suscrita Gerente Administrativa de la Federación Salvadoreña de Taekwondo CERTIFICA que los dos folios 
que anteceden y pertenecen a información remitida en anexo 4 expediente 034-2019 UAIP INDES 

corresponden con los originales en resguardo en oficinas de la Federación. San Salvador, 13 de mayo de 2019. 

---= 
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Li!Jn, de A etas de Sesione.\ de .!11nt11 J>lrecrfl'(¡ 111 

U .\11,11'/"IW .leji: del F/.l.'gi.1·/ru Xacwnal de ft.,Jeraciones y Asonúr..·10111.'.1 

/.lc¡mrtrt·as ,Vano1111/e.1· del 111s/1111m ,\"anona! de los Deportes del L/ Soh·odor 

/XI )r".';, A UTOIUZA. el 11so del pr1?srn/e lihro de ac/as de .)·esiones de j( iXf: 1 

/Jl/?IXl"fl':I ele la FEDERAC/ON SALVADOREÑA DE 7'.~EKIFONDO, parn 

el /Jrt'sen/r.: año el c1111/ consta de CINCUENTA FOUOS. En la ciudad de San 

.\úlnrdur <1 los /rr..'111/u días tÍl!! mes de l!lh'/"O del do.1111i/ diecinueve.-

~-- · . ..i.' 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

AGENDA 

FECHA: SABADO 26 DE ENERO DE 2019 HORA: 08:00AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA·Ol-2019 

1 Asistencia 

2. F11 ma de acta 1110-2018 

3. Asignac'tón presupuestaria de transferencias INDES 2019 con su correspondiente 

programación de desembolsos de funcionamiento y desarrollo deportivo 

4. Proyección presupl1estaria de fondos generados 2019 

5 Propuesta de proceso de regularización de reconocimiento nacional de grados 

wperiores Kukkiwon 

G. Programa de eventos nacionales e internacionales 2019 

7. P1opuesta de Curso para entrenadores y certificación de coach 2019, oferta de 

servicios de ponente internacional. 

8. Nombramiento del encargado del fondo circulante para fondos generados (no 

fondos GOES transferidos por INDES), siendo /a responsable Yanci Celina Antonio, 

fijar un monto de $500.00 para el fondo circulante 

9. Esquema para ranking nacional 2019-2020 

10. Normativo JDEN 2019 y Propuesta de Equipo Base Programa Éxito 2019 

11. Estructura ele fogueos internacionales y competenc'1as pr"1nc'1pales con sus 

¡ustificaciones 

12. Propuesta de criterios de selección Juegos Deportivos Lima 2019 

13. Criterios de participación y aval en competencias internacionales oficiales 

14. P1 opuesta de Tr·abajo selecciones nacionales Tokyo2020/Santa Tecla2021 

15. fvaluación de entrenadores remunerados FESAT 

16. Informe del Director Nacional de Arbitraje sobre conformación del Colegio Nacional 

de Árbitros. 

[10/ 



17. Revisión de expedientes de procesos de inscripción y renovación de Escuelas 2019 

18. Varios 

a. Informe sobre caso INDES por e! Uc. German Guzmán 

DESARROLLO 

1. PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Canizalez, 

Secretario: Tomas Bernett Gómez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez y Vocal· 3: José Santos 

Nicolás Díaz Cruz. Asisten además la gerencia administrativa y la dirección técnica de la 

FESAT y el profesor Juan Carlos Rodríguez Peraza por sus funciones administrativas de 

tesorero asiste como oyente. 

2. FIRMA DE ACTA 10-2018; Se firma el acta 10·2018 sin ninguna observación· 

3. Asignación presupuestaria de transferencias INDES 2019 con su correspondiente 

programación de desembolsos de funcionamiento y desarrollo deportivo; La Gerencia 

Administrativa hace una presentación de la distribución final de la asignación 

presupuestaria autorizada por INDES para el año 2019 que corresponde a $145,000.00 

quedando para el rubro de Funcionamiento $67,466.72 que comprende $57,055.00 para 

remuneraciones, de los cuales $25,895.00 son para personal administrativo; $31,160.00 

para personal técnico; 6,981.72 para pago de contribuciones patronales obligadas por ley; 

$1,230.00 para Servicios Básicos; $1,800.00 para pago de contador y para la prima de 

fianzas de fidelldad que cubran de noviembre 2019 a noviembre 2020, el rubro Desarrollo 

Deportivo asciende a $77,533.28 de los cuales $51,633.28 son para fogueos internacionales 

y $25,900.00 para eventos nacionales. SE ACUERDA: Realizar las contrataciones de acuerdo 

a los anexos presentados y autorizados, ejecutar los gastos y el programa de eventos 

nacionales e internacionales anexo al presupuesto de desarrollo deportivo; todo 

cumpliendo con la normativa de INDES y otra legislación aplicable, brindando los informes 

técnicos y financieros que correspondan. 

4. Proyección presupuestaria de fondos generados 2019, se presenta la proyección de 

presupuesto de gastos e ingresos de fondos generados y por gestión administrativa del año 

2019; misma que asciende a $69,276.72. SE ACUERDA: La ejecución de los gastos de 

acuerdo a la proyección presentada, siempre y cuando se cuente con la obtención de 

fondos necesarias para tal fin. 

5, Propuesta de proceso de regularización de reconocimiento nacional de grados 

superiores Kukkiwon, se presenta la propuesta de proceso de regularización enfocada 

sobre todo a la inscripción de maestros examinadores a fin de poder continuar con el 

registro federativo de grados kukkiwon; después de realizada la discusión y solventadas 

observaciones SE ACUERDA: aprobar el proceso de regularización para el registro nacional 

de grados superiores Kukkiwon, quedando vigente a partir del año 2019. 

6. Programa de eventos nacionales e internacionales 2019, de acuerdo al plan de trabajo 

técnico aprobado por INDES y su correspondiente financiamiento se presenta el plan de 

eventos nacionales 2019, SE ACUERDA: la junta directiva se da por enterada del programa 

propuesto para eventos nacionales e internacionales 2019, quedando este aprobado para 

su desarrollo con los informes que se requieran posteriormente y la evaluación necesaria. 

7. Propuesta de Curso para entrenadores y certificación de coa ch 2019, oferta de servicios 

de ponente internacional. Se presenta la oferta recibida del Maestro Salvador Allende para 

dirigir el Curso de entrenadores y certificación de coach que se realizará del 15 al 17 de 

marzo próximo, la cual asciende a $1,000.00 de viáticos mas su correspondiente 

alojamiento, boleto desde San Luis Potosí, México y transporte interno. SE ACUERDA: 
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Aprobar la propuesta y oferta del curso para entrenadores y certificación de Coa~fr.2~Ó19:.,_:·,:·:·~:"/ 

enviada por el ponente internacional con sus demás gastos conexos. 
. ._ -

8. Nombramiento del encargado del fondo circulante para fondos generados (no fondos 

GOES transferidos por INDES), siendo ta responsable Yancl Celina Antonio, fijar un manto 

de $500.00 para el fondo circulante. La Gerencia Administrativa menciona que debido a 

algunas observaciones verbales del equipo de auditoria de Corte de Cuentas por el examen 

en curso que realizan es necesario actualiiar y validar el nombramiento del responsable del 

fondo circulante de caja chica, y debido a que solo se maneja en fondos generados, pues 

en presupuesto INDES no existe el rubro de adquisición de bienes y servicios se nombra a 

Y<1nci Celina Antonio Rodríguez para poder manejar el fondo que desde esta fecha será de 

$500.00 Quinientos Dólares Exactos, quedando abierta la posibilidad de además hacer 

re·1ntegro de gastos cuando sea necesario a nombre de otras personas. SE ACUERDA; 

Autorizar el fondo circulante por el monto mencionado, así como su responsable, y 

quedando la pos·1bilidad de además hacer desembolsos para reintegro de gastos. 

9. Esquema para ranking nacional 2019-2020, el director técnico presenta y explica la 

norrnat'tva por la cual se regirá el ranking nacional para el ciclo 2019-2020, se firma de 

autorizado por todos los directivos presentes y, SE ACUERDA: Autorizar el documento que 

norma el ranking nac'lonal de formas, parataekwondo y combates para el ciclo 2019-2020. 

10. Normativo JDEN 2019 y Propuesta de Equipo Base Programa Éxíto 2019. El Director 

Técnico presenta el normativo JDEN para los torneos estudiantiles de 2019 y el equipo base 

de programa éxito de este año aprobado por la unidad correspondiente de INDES. SE 

ACUERDA: Darse por enterado. 

11, Estructura de fogueos internacíonafes y competencias princ!pales con sus 

justificaciones. El director técnico presenta en desarrollo y particularmente cada uno de 

los fogueos internacionales contenidos en el plan con su respectivo financiamiento INDES. 

SE ACUERDA: Aprobar la Estructura de fogueos internacionales y competen das principales 

con sus justificaciones presentado por e! Lic. Nassin Rodríguez. 

12. Propuesta de criterios de selección Juegos Deporf1vos Lima 2019. El director Técnico 

realiza la presentación del documento que contiene los criterios de Selección Urna 2019 en 

detalle, se firma documento en función de AUTORIZARLO, y SE ACUERDA: Comunlcarlo 

oportunamente a INDES y las Escuelas de Taekwondo. 

13. Criterios de participación y aval en competencias internacionales oficiales. El director 

Técnico realiza la presentación del documento que contiene los criterios de participación y 

aval en competencias internacionales oficiales, se firma documento en función de 

AUTORIZARLO, y SE APRUEBA: Comunicarlo oportunamente a INDES y las Escuelas de 

Taekwondo. 

14. Propuesta de Trabajo selecciones nacionales Tokyo2020/Santa Teda2021. El director 

Técnico realiza la presentación de un avance de la proyección de trabajo con miras a la 

clasificación de Tokyo 2020 y los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 2021, se firma 

documento en función de DARSE POR ENTERADO y AUTORIZARLO. SE ACUERDA: Darle el 

seguimiento respectivo y recibir informes de su avance, mismos que deberá presentar la 

Dirección Técnica. 

15. Evaluación de entrenadores remunerados FESAT. El director Técnico realiza la 

presentación de la evaluación de entrenadores que son remunerados bajo cualquier 

calidad por Ja FESAT, posterior a la presentación, SE ACUERDA: Verificar más a detalle este 

punto en próxima reunión ordinaria. 

ºº J--,' 
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16. Informe del Director Nacional de Arbitraje, Juan Carlos Rodríguez, sobre 

conformación del Colegio Nacional de Árbitros. SE ACUERDA: analizar en próxima reunión. 

17. Revisión de expedientes de procesos de inscripción y renovación de Escuelas 2019. Se 

realiza la revisión de expedientes de aplicación para afiliación, renovación de afiliaciones y 

licencias de funcionamiento. SE ACUERDA: En el caso de la Escuela TIBURONES TKD se 

delegará la inspección o un método de verificación en \a gerencia administrativa o director 

técnico; Se aprueba la renovación de las siguientes afiliaciones: Black Bear, Alemar, Hansu, 

Nido de Águilas, Jaguar, Lobos, Koryo, Leones, Sipjln, Pyongwon y Black Rhinos; y, la 

renovación de licencias de funcionamiento: Águilas del Norte, Tazmania, Chunkwon, Black 

Tiger. Se procederá a la comunicación respectiva a cada escuela y la emisión de certificados 

para entrega. 

18. Varios: Informe sobre caso INDES por el Lic. German Guzmán, en este punto se 

incorpora el apoderado legal de la FESAT, Lic. José German Guzmán Núi'iez, se aborda el 

tema de las denuncias en contra de a!gunos miembros directivos de la FESAT; no se 

presenta ningún informe escrito o comprobantes de las diligencias realizadas a la fecha, SE 

ACUERDA: Que el Lic. Guzmán presentara la propuesta de respuesta o defensa de las 

denuncias el próximo 29 de enero de 2019 a las 5:00pm en oficinas de la fESAT, todos los 

miembros se dan por enterados, el Lic. Guzmán también queda enterado. 

Se cierra la sesión a las 14:00 horas del día veintiséis de enero de dos mil diecinueve. 



AGENDA 

1. Asistencia 

Libro de Actas r!e Sesio11es de Junta Directiva 

FEDERACJON SALVADOREÑA DE TAEKWOND0 

SESJON JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: MARTES 29 DE ENERO DE 2019 HORA; 05:00PM 

LUGAR: SALDN DE REUNIONES FESAT 

ACTA-02-2019 

2. Firma de acta 01-2019 

3. Seguimiento a denuncias presentadas ante lNOES 

4. Correspondencia CONAT 

5. Renovación de licencias de Funcionamiento 2019: Escuela MooOuk 

6. Renovación de Afiliaciones: Escuela Kukkiwon 

DESARROLLO 

1.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tomas Bernett 

Gómez, Vocal-2 Juan José Arévalo Cortez y vocal-3: José Santos Nkotás Diaz Cruz. 

AUSENTES: Vicepresidente: Rene Canizalez. 

2.Firma de acta 01-2019. El secretario explica que debido a que aún no tiene recibido por 

parte de INDES et libro autorizado para asentar actas de Junta Directiva, tanto la lectura, 

discusión, como firma del acta 01-2019 se pospone para la siguiente sesión. 

3.Seguimiento a denuncias presentadas ante INDES. En este punto se hace una espera a! 

Lic. Guzmán, sin embargo, no asiste; en vista a la importancia y que el Lic. German Guzmán 

no se presentó a esta reunión a la cual había sido convocado, la junta directiva determina 

prescindir de sus servidos, no obviando el último pago que aún está pendiente de realizar 

con el cual se le da cumplimiento a la oferta presentada; por !o que se le solicitara de forma 

escrita que debe de entregar toda documentaé1ón que tenga en su poder referente a la 

FESAT a Ja brevedad. SE ACUERDA: Realizar las respuestas de forma personar. 

4.Correspondencia CONAT. la junta directiva revisa los documentos enviados por la 

licenciada Ana María Morales, secretaria electa del Colegio Nacional de árbitros de 

Taekwondo reconocido también como CDNAT, los cuales al ser estudiados presentan 

irregularidades unas simple redacción y otros graves como el hecho de no haber discutido 

ni aprobado en su totalidad los artículos de los estatutos planteados para la conformación 

del CONAT, donde en el mismo correo env·1ado a la FESAT hacen referencia que por tener 

poco tiempo se discute hasta el articulo 5 teniendo el documento 14 en total. SE ACUERDA: 

La junta Directiv.; acuerda no admitir fa solicitud presentada sobre la creación del Colegio 

Nacional de Árbitros, CONAT, debido a las irregularidades en los documentos presentados, 

se comunicará a su director vía escrita sobre la decisión tomada para que puedan modificar 

los documentos y que sigan los pasos correctos para la discusión de todos los artículos del 

reglamento, que los documentos deben presentarse en original, el acta firmada en todas 

sus partes, así como el reglamento por los miembros que lo constituyan, quienes deben ser 

plenamente identificados. 

S.Renovación de Licencias de Funcionamiento 2019: Escuela MooDuk se recibe el 

expediente de renovación de Escuela MooDuk. SE ACUERDA: Aprobarlo. 

6.Renovación de Afil!aciones: Escuela Kukklwon: se recibe e! expediente de renovación de 

Escuela Kukk'1won. SE ACUERDA: Aprobarlo. 

!)0.0 



Se cierra la sesión a las 18:50 horas del día veintinueve de enero de dos mil diecinueve. 

' 

Secretarlo 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA: SABADO 23 DE FEBRERO DE 2019 HORA: 08:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03-2019 

AGENDA 

l. Asistencia 

2. Lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019 

3. Propuesta de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

4. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

ººº 
5. Solicitud de renovación de afiliaciones: Warriors, Taekyon, leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo 
6. Solicitud de renovación de licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black Panther, Powerkids, llyeo 

7. Solicitud de registro Licencia de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo, Cobra Dragon 

8. Solicitud de registro de Afiliación: Escuela Gladiadores 

9. Participación en Torneo Clasificatorio a Juegos Panamericanos de Lima 2019 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos leo Ruano Argueta de certificación de 

proceso disciplinario en su contra/ Carta de Cuscatlecos en el Exterior 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019 

DESARROLLO 

!.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Secretario: Tomas Bernett Gómez, 

Vocal-2 Juan José Arévalo Cortez y Vocal-3: José Santos Nicolás Díaz Cruz S: 
•' ' Vicepresidente: Rene Canizalez. Asiste además la gerencia administrativa. ,t~ ""e,. 
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AGENDA 

1. Asistencia 

Libra de Actus de Sesiones de Ju/11(1 Dlrectfra 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONDO 

SESION JUNTA DIRECTIVA 

FECHA'. SABADO 23 DE FEBRERO DE 2019 HORA: 08:30AM 

LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-03-2019 

2. Lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019 

3. Propuesta de proceso de regularización del registro nacional de eintas negras 

4. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

Doo 

5. SoI"lcltud de renovación de afillaciones: Warriors, Taekyon, Leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo 

6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black Panther, Powerkids, llyeo 

7. Solicitud de registro Licencia de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo, Cobra Dragan 

8. Solicitud de registro de Afiliación: Escuela Gladiadores 

9. Participación en Torneo Clasificatorio a Juegos Panamericanos de Lima 2019 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de certificación de 

proceso disciplinario en su contra/ Carta de Cuscat!ecos en el Exterior 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019 

DESARROLLO 

!.PRESENTES: Presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, Vicepresidente: Rene Canizalez 

Menendez, Secretario: Tomas Bernett Gómez, Vocaf-1 Juan José Arévalo Cortez y Vocal-3: José 

Santos Nicoltis Díaz Cruz. AUSENTES: Ninguno, Asiste además la gerencia administrativa. 

2. lectura y firma de actas 01 y 02 - 2019: El secretario da lectura a las actas y sin ninguna 

observación se procede a fírmalas. 

3. Propuesta de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras: Para cont"inuar 
rnn el rroceso de regularización y conformación de un registro nacional de cintas negras, se crea 

un proceso para depurar y actualizar el mismo con los registros existentes a la fecha el cual ya es 
obsoleto. SE ACUERDA; Solicitar que cada escuela registrada envíe las cintas negras activos de 
su escuela que ya posean un registro nacional emitido por la FESAT y realizar un nuevo registro 
depurndo sobre el cual se incorporen las cintas negras remitidos por !os maestros examinadores, 
se da como plazo p;ira recibir información el 15 de marzo de 2019. Se comunicará a las escuelas. 
4. Solic"itud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Hyunjong 

Doo. Al verificar la documentación presentada por e! Prof. Doo y ver que cumple con todo lo 

solicitado SE ACUERDA: Aprobar la solicitud del Prof. Hyunjong Doo en el sentido de inscribirle 

como maestro exilminador reconocido por la FESAT a fin de incorporar los grados superiores que 

exarnine y certifique ante Kukkiwon e incorporarlos al registro nacional de cintas negras. 

S. Solicitud de renovación de afiliaciones: Warrlors, Taekyon, Leopardos, Tigres de Occidente, 

Yindo: Se reciben y revisan los expedientes de renovación de afiliación de !as 4 escuelas y SE 

ACUERDA: Aprobar la renovación de las escuelas Warriors, Taekyon, Leopardos y Yindo, a la 

escuela Tigres de Occidente se le informara que no se aprueba su solicitud por estar en este 

momento insolvente con la federación, se le comunicara y se invitara a que se haga presente a 

las oficinas de la FESAT para ver la manera de solventar esta situación. 

oºf 



6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Municipal de San Marcos, 

Black Panther, Powerkids, tly@o: Se reciben y revisan los expedientes de renovación de licenci¡i 

de funcionamiento de las 4 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar su renovación para el periodo 2019. 

7. Solicitud de registro Licencia de funcionamiento: Academia Betta Taekwondo y Cobra 

Dragan: Se reciben y revisan los expedientes de REGISTRO de licencia de funcionamiento de las 

2 escuelas y ~IA..CUERQ.~: Para seguir con el proceso se le solicitara a la escuela Betta Taekwondo 

el certificado de cínta negra otorgado por la escuela en que practique o haya practicado y para 

la escuela Cobra Dragan se delegara al entrenador nacional Nassin Rodríguez para que realice la 

inspección de la escuela y de su informe como ultimo paso para aprobar su licencia. 

8. Solicitud de registro de afiliación: Escuela Gladiadores: Se recibe y revisa el expediente de 

registro de afiliación de la escuela Gladiadores y SE ACUERDA: delegar al entrenador nacional 

Nassin Rodríguez para que realice la inspección de ta escuela y de su informe como último paso 

para aprobar su afiliación. 

9. Participación en Torneo Clasificatorio a Juegos Panamericanos de Lima 2019: la gerencia 

administrativa nos comparte información sobre el equipo que estará presente en este evento y 

detalla el financiamiento otorgado por INDES y adicional un posible financiamiento proveniente 

de fondos propios, quedando de la siguiente manera: Delegado: Osear Ricardo Pineda Romero, 

Entrenador: Nassin Josué Rodrlguez Diaz, Equipo Poomsae Estilo Libre: Laura Vásquez / Mónica 

Campos / Celia Argueta / José Menjivar y Elias Ruiz y Arbitro internacional: Leonel Salvador 

Arévalo, convocado por PATU y pagará sus gastos personales: Financiamiento INDES: $8,633.28, 

Posible Financiamiento Fondos Propios y /o contingencias: $1,000.00. Por lo que SE ACUERDA: 

aprobar la información y selección. 

10. Correspondencia: Solicitud de Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de certificación de 

proceso disciplinario en su contra/ Carta de Cuscatlecos en el Exterior: Se recibe y revisa la 

documentación presentada y SE ACUERDA: a) enviar una carta aclaratoria sobre la Solicitud de 

Apoderados de Carlos Leo Ruano Argueta de certificación de proceso disciplinario en su contra 

donde se aclarara a detalle en base a los estatutos, no omitiendo que los procesos sancionatorios 

no son responsabilidad de {a Junta Directiva ni de ninguno de sus miembros, sino de la Comisión 

Disciplinaria de la FESAT b) Se enviara carta a Cuscatlecos en el exterior avalando su participación 

a campeonatos nacionales y torneos organizados y avalados por la FESAT y capacitaciones que 

esta federación desarrolle, no omitiendo que este aval no corresponde a ningún tipo de licencia 

o afiliación. 

11. Aprobación de tarifas de eventos nacionales para año 2019: la gerencia administrativa nos 

comparte información sobre aranceles propuestos para los eventos nacionales del presente año 

los cuales se detallan a continuación: Curso de entrenadores y certificación de Coach 2019: 

Directores de Escuela precio fijo de $25.00, instructores curso completo $45.00 y solo 

certificación $25.00 / recargo período extraordinario $5.00 T omeos Elite: $12.00 una modalidad 

/ $20.00 dos modalidades / $3.00 recargo extraordinario / No hay bonificación Campeonato 

Copa Presidente INDES: $12.00 una modalidad / $2.00 recargo extraordinario y por no tener 

carnet / Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una modalídad periodo ordinario 

Campeonatos Básico e intermedio: $12.00 una modalidad/ $17.QO dos modalidades/ $2.00 

recargo extraordinario y por no tener carnet/ Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una 

modalidad Y $35.00 por cada 10 inscritos en dos modalidades ambos periodos ordinarios Festiva! 
Nacional - Cppa Embajador de Corea: $12.00 una modalldad / $2.00 recargo extraordinario y por 

no tener carnet/ Bonificación $20.00 por cada 10 inscritos en una modalidad periodo ordinario. 

Por lo que SE ACUERDA: aprobar dichos aranceles y comunicarlos oportunamente a las escuelas 

en los documentos que corresponda a cada evento. 

' ., ··"" ., \ 
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AGENDA 
l. Asistencia 

~( 
Vocal.3 V 

FEDERACION SALVADOREÑA DE TAEKWONOO 
SESION JUNTA D!RECT!VA 

FECHA: SABADO 23 DE MARZO DE 2019 HORA: 08:30AM 
LUGAR: SALON DE REUNIONES FESAT 

ACTA-04-2019 

2. Lectura y firma de acta 03-2019 

3. lnforrne de avance de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

-Maestros examinadores 

-Remisión de cintas negras por escuelas 

4 Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukk'1won de Prof. Tomás 

Bernett Góme1 

s. Sol'1c'1tud de renovadón de afiliaciones: Escuela Aguilas Plus, Cheetah's, Dragon Rojo, 

Escorpiones, Pumas San Miguel y Tigre Blanco. 

6. Solicitud de renovación de Licencias de funcionamiento: Escuela Águilas de Occidente, León 

Blanco, Liceo Salwidoreño, Santa Tecla y TaegukSam. 

7. Participación en Open de México 10-15 abril de 2019/Atletas confirmados: Mónica Campos 

(Cheetahs) formas individua) y freestyle; atletas mayores combate: Fabiola Escobar (Hansu); 

atletas juveniles combate: Alisson Montano (Alemar) y Marco Escobar (Hansu); atletas cadete 

combate: Andrea Aguilar Martínez, Francisco Lara, Kevin Landas (Leones). Entrenador: Nassin 

Rodríguez y delegado propuesto: Tomas Bernett Gómez, presupuesto transferencias fondos 

INDES $8,000.00 

8. Notificación de reestructuración de Junta D"lrectiva, aplicada a partir del 1 de marzo de 2019, 

la modificación de registro de firmas para las cuentas corrientes FESAT ya ha sido aplicada. 

9. Corilunicación de amplíación de alcance del examen especial a lós ingresos y gastos de la 

Federación Salvadoreña de Taekwondo relacionado con los fondos transferidos por el INDES y 

los fondos propios generados con el patrimonio del est.ido del período 1 de enero 2014 al 31 de 

octubr·e de 2018. 

!)O~ 



10. Realización de Asamblea General Ordinaria 2019 / Aprobada la prórroga para 6 de abril 2019 

y solicitada nuevamente prórroga para el dia 8 de junio de 2019. 

11. Correspondencia: 

a- Solicitud de aval Escuela Leones: Panamericano Cadete y Juvenil/ Mundial Cadete 

b- Solicftud de Director Nacional de Arbitraje 

12. Varios 

- Informe de escuelas con documentación presentada de forma incompleta o con 

observaciones de cumplimiento para proceso de renovación de licencias de funcionamiento y/o 
membresias 

DESARROLLO 
1.PRESENTES: presidente: Osear Ricardo Pineda Romero, vicepresidente: Rene Canizalez, 
secretario: Tornas Bernett Gómez, Vocal-1: Juan José Arévalo Cortez, Vocal-3: José Santos Nicolás 
Diaz Cruz. 
2. lectura y firma de acta 03-2019: El secretario da lectura al acta y sin ninguna observación se 
procede a firma la. 
3. Informe de avance de proceso de regularización del registro nacional de cintas negras 

-Maestros examinadores 

-Remisión de cintas negras por escuelas 

SE ACUERDA: Por el momento el Prof. Hyunjong Deo es el único maestro reconocido por esta 

federación como examinador de cintas negras kukkiwon y según la remisión del documento 

solicitado sobre los cinturones negros reconocidos en cada escuela afiliada a esta federación son: 

Hansu, Warrios, Mooduk, Power Kids y Black Be\t, por lo que la base de cintas negras a nivel 

nacional se iniciara con los registros recibldos 

4. Solicitud de registro de maestro examinador grados superiores Kukkiwon de Prof. Tomás 
Bernett Gómez: Al verificar la documentaclón presentada por el Prof. Tomás Bernett Gómez y 
ver que cumple con todo lo solicitado SE ACUERDA: Aprobar la solicitud del Prof. Tomás Bernett 
Gómez a que esta federación lo reconozca como uno de los profesores que puede otorgar grados 
superiores Kukkiwon. 
S. Solicitud de renovación de afiliaciones: Escuela Aguilas Plus, Cheetah's, Dragan Rojo, 
Escorpiones, Pumas San Miguel y Tigre Blanco: Se reciben y revisan los expedientes de 
renovación de licencia de afiliación de las 6 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar sus renovaciones. 
6. Solicitud de renovación de licencias de funcionamiento: Escuela Águilas de Occidente, León 
Blanco, liceo Salvadoreño, Santa Teda y TaegukSam: Se reciben y revisan los expedientes de 
renovación de licencia de funcionamiento de las 5 escuelas y SE ACUERDA: Aprobar sus 
renovaciones. 
7. Participación en Open de México 10-15 abril de 2019/Atletas confirmados: Mónica Campos 
(Cheetahs) formas individual y freestyle; atletas mayores combate: Fabiola Escobar (Hansu); 
atletas juveniles combate: Alisson Montano (Alemar) y Marco Escobar {Hansu); atletas cadete 
combate: Andrea Aguilar Martínez, Francisco Lara, Kevin Landos (Leones). Entrenador: Nassin 
Rodríguez y delegado propuesto: Tomás Bernett Gómez, presupuesto transferencias fondos 
INDES $8,000.00: la junta directiva se da por enterada y SE ACUERDA: aprobar atletas y delegado 
propuesto para la participación en e{ Open de México. 
B. Notificación de reestructuración de Junta Directiva, aplicada a partir del 1 de marzo de 2019, 
la modificación de registro de firmas para las cuentas corrientes FESAT ya ha sido aplicada: SE 
ACUERDA: la junta directiva se da por enterada y se aprueba realizar \os tramites pertinentes 
para los cambios que sean necesarios y se continúe los procesos administrativos financieros por 
el nuevo tesorero. 
9. Comunicación de ampliación de alcance del examen especial a los lngresos y gastos de la 
Federación Salvadoreña de Taekwondo relacionado con los fondos transferidos por el INDES y 
los fondos propios generados con el patrimonio del estado del período 1 de enero 2014 al 31 de 
octubre de 2018: se hi20 una solicitud de auditoria de la corte de cuentas a \a FESAT, pero esta 
no ha entregado aun informe final por lo que de parte de la FESAT se pedirá más detalle de cómo 
va el proceso SE ACUERDA: la junta directiva se da por enterada. 
10. Realización de Asamblea General Ordinaria 2019 / Aprobada la prórroga para 6 de abril 
2019 y solicitada nuevamente prórroga para el día 8 de junio de 2019: Se recibe acuerdo de 

----· 
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Comité Directivo de INDES sobre aprobación de prórroga de Asamblea General Ord ''.ii(~) ,JJ: 
embargo, debido a que aún no se tiene informe final de la corte de cuentas sobre ~U9j\Qr1a.;:.:,,!- ·f 
realizada a la FESAT SE ACUERDA: solicitar nuevamente prórroga para el día 8 de junio dé-201°9.:;:;/ 
y en caso de no tener el tiempo para contratar auditoría externa nuevamente hacer solicitud con 
el tiempo oportuno. 
11. Correspondencia: 

a- Solicitud de aval Escuela Leones: Panamericano Cadete y Juvenil/ Mundial Cadete 

b- Solicitud de Director Nacional de Arbitraje 

a- SE ACUERDA: dar aval a los atletas detallados en solicitud, con la condición de que 
presente un informe escrito y filmico sobre su participación en !os eventos, e! 
cumplimiento de esto dependerá de futuros avales internacionales, estas condiciones se 
detallaran en carta que se le entregara de forma física confirmando el aval la cual deberá 
de firmar de recibido y aceptado. 

b- SE ACUERDA: la junta directiva aprueba dlriglr una carta al INDES solicitando fondos 
extras para solventar Jos costos de estadía en hotel, Inscripción a tos diferentes cursos y 
viaje a Portland que el director nacional de arbitraje está solicitando. 

12. Varios 

· Informe de escuelas (en anexo) con documentación presentada de forma incompleta o con 
observaciones de cumplimiento para proceso de renovación de licencias de funcionamiento y/o 
membresias. SI; ACUERDA: 
a. Enviar carta a todas las escuelas que cuenten con inconsistencias en su documentación 
b. Se le realizará la observación que mientras continúe con esta situación con la FESAT no podrá 
inscribir atletas a ningún evento hasta estar solvente 
c. Se dará hasta este próximo miércoles 27 de marzo para solventar su situación de lo contrario 
si ya ha inscrito atletas para este próximo evento fovor de proceder a devolverle el costo de las 
inscripciones y sacarlo de las listas 
d_ Al ponerse al d'1a favor notificar a la junta directiva vía correo, sacarlo de forma inmediata del 
punto de insolvente y darle paso normal ya a todos los eventos oficiales de la FESAT. 

Se cierra la sesión a las 11:00 horas del dia veintitrés de marzo de dos mil diecinueve. 

~l / 
Secretario Voca. 
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La suscrita Gerente Administrativa de la Federación Salvadoreña de Taekwondo CERTIFICA que los ;1~!s-'falios-·;" 
que anteceden y pertenecen a información remitida en anexo 5 expediente 034-2019 UA!P correspond~~ bo~' 
los originales en resguardo en oficinas de la Federación. San Salvador, 13 de mayo de 2019. 
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Art. 41.- Los miembros de la Junta Directiva de la Federación de 
Taekwondo, no recibirán remuneración alguna, a menos que esté 
contemplada la remuneración en su Federación Internacional, si está a / 
tiempo completo en la misma, dicha remuneración no podrá bajo ninguna / 
circunstancia costearse con recursos provenientes del Presupuesto . 
General del Estado, ni con fondos generados con Patrimonio del Estado. 
La aprobación de dicha remuneración, deberá ser Aprobada por la 
Asamblea General y hacerlo del conocimiento del INDES. 

Conflicto de Intereses 
Art. 42.- No podrán contratarse servicios o adquirirse bienes para la 
Federación, de sociedades o empresas donde los miembros de la Junta 
Directiva sean propietarios, accionistas o administradores: o de alguna 
manera estén vinculados con dicho negocio, de donde se derive un lucro o 
un provecho para éstos. Asimismo cuando sea el propietario, accionistas o 
administradores el cónyuge, sus parientes dentro del cuarto grado por 
consanguinidad o segundo de afinidad. 
A efectos de determinar los conflictos de intereses citados en el inciso 
anterior el INOES podrá solicitar a los directivos de la federación, una 
declaración de !as empresas de las cuales son propietarios, accionistas o 
administradores. 

Art. 43.~ Son atribuciones del Presidente: 
a) Presld"1r !as sesiones de Asamblea General y de la Junta Directiva. 
b) Representar Judicial y Extrajudicialmente a la Federación, pudiendo 

otorgar mandatos de acuerdo a la ley, previa autorización de !a 
Junta Directiva. 

e) Autorizar conjuntamente con el Tesorero todos los gastos que 
fueren necesarios de! presupuesto aprobado por el INOES, previa 
aprobación de la Junta Directiva. 

d) Autorizar conjuntamente con el Tesorero todos los gastos que 
fueren necesarios de los fondos generados con patrimonio del 
Estado y los generados por gestión administrativa de la Federación,. 
previa aprobación de la Junta Directiva. 

e) Firmar !os documentos y las actas de la Federación. 
f) Elaborar y presentar para su aprobación a la Asamblea General la 

Memoria de Labores, el Programa de Actividades y los Planes de 
Trabajo Técnicos y Administrativos. 

g) Convocar a la Junta Directiva a sesión extraordinaria, por iniciativa 
propia o a petición escrita de tres de sus miembros. 

h) Promover dentro de la Federación el desarrollo de actividades 
deportivas. 

i) Elaborar el proyecto de Reglamento Interno de la Federación que se 
considere necesario para someterlo a aprobación de la Junta 
Directiva. 

j) Las demás atribuciones contenídas en estos Estatutos, 
Reglamentos, Leyes y Normas Olímpicas. 

. 
, /,

/": ,, ' 

. 
/ l. 
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con el Secretario. por todos los documentos que se suscriban: y con el __: -- .;.--- .--., ~ 
Art. 44.~ El Presidente de la Junta Directiva es responsable conjuntamenter ~ 

¿t· ~ fil?! 
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Tesorero por los gastos que se autoricen con la aprobación d~ ra·'\Jfl~ta • · ,:-,;1-j·'-, · . 
Directiva. ~ 

Art. 45.- Son atribuciones del Secretario: !/l 
a) Asentar y firmar las actas. 
b) Mantener actualizados los Libros de Actas. 
Gj Convocar a las sesiones de Junta Directiva y de Asamblea General 

subsidiariamente con et Presidente. - / ? 
d) Extender Certificaciones. . :;/, .. , -, l · 
e) Todas las demás que establezcan estos Estatutos, Reglamentos, 1 . 

Leyes y Normas Olímpicas. ·' '}¡," 1 

Art. 46.- Son atribuciones del Tesorero: _i\,f'.;;,-~~( 
a) Recibir y depositar los fondos en una cuenta de Banco a nombre de ,y_·.·./·.·_ ,. \i > 

la Federación Salvadoreña de Taekwondo, de acuerdo al origen de '/.J, --

los fondos, previa autorización de la Junta Directiva. t , / .. · \ 

b) Controlar el patrimonio de la Federación. ) 
e) Velar porque la Contabilidad Formal de la Federación, se mantenga · C, 

al dia. -..--:':,.__,7S,¿i :-·. 
d) Emitir los cheques para desembolsos operativos de la Federación µ1 \ !/ }( 

en forma conjunta con el Presidente. Sin embargo se podrá ' )í .. ).' _. 
autorizar una tercera firma para los cheques de otro miembro de~ ;,-_ ~-;~~--· ,- -
Junta Directiva, para los casos de ausencia temporal de cualquiera----- .-- ' 
de los dos primeros. ' / r+-----· .. _. __ 1 

e) E! tesorero velará porque mensualmente conste en acta la e-~~ ._\ 
ratificación de autorización para egreso de los fondos que se 
reciban de acuerdo al cuadro de desembolsos aprobado por el 
INDES para cada año. 

f) Velar porque se mantengan actualizados !os archivos contables: 
comprobantes de pagos, estados de cuentas y balances de la 
Federación. 

g) Cobrar las cuotas de membresía y cualquier otra cuota que se 
establezca a los miembros federados. 

h) Presentar el Informe de Tesorería a la Asamblea General. 
i) Todas las demás contenidas en estos Estatutos, Reglamentos, 

normas y leyes de la República. 

Art. 47.- Son atribuciones del Vicepresidente y de los Vocales: 
a) E! Vicepresidente sustituirá al Presidente en casos de renuncia, 

ausencia temporal o definitiva de este, como también colaborara 
con e! en todas sus funciones. La sustitución se mantendrá hasta 
que la Asamblea General proceda a la elección de otro Presidente. 

b) Los vocales sustituirán a los demás miembros en casos de ausencia 
temporal o definitiva en el orden siguiente: el primer vocal al 
vicepresidente, el segundo vocal al secretario y el tercer vocal al 
tesorero. 

c) La demás que la Junta Directiva les asignen. 

J 
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/!i;Jr 
La suscrita Gerente Administrativa de \a Federación Salvadoreña de Taekwondo CERTIFICA que los dos folios 

que anteceden y pertenecen a información remitida en anexo 6 expediente 034-2019 UAIP corresponden con 

los originales en resguardo en oficinas de la Federación. San Salvador, 13 de mayo de 2019. 



INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES 

DE EL SALVADOR 

G{)Bll'R'\() 
t>I 1 1 , \11 \11< •l, 

REF.RUAIP34·2019 

En la ciudad de San Salvador, a las ocho horas con cuarenta minutos de! día catorce de mayo del 

dos mil diecinueve el INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVADOR, INDES, luego de 

haber recibido la solicitud de información número TREINTA Y CUATRO presentada a la Unidad de 

Acceso a la Información Pública~ UAIP de esta institución, por parte de Carlos Leo Ruano Argueta, 

quien solicita: 1) Remuneración del de la Federación Salvadoreña de Taekwondo contratado 

durante el año 2019. 2) montos aprobados para dietas y gastos de representación durante el año 

2017. 3) montos aprobados para dietas y gastos de representación durante el año 2018. 4) montos 

aprobados para dietas y gastos de representación durante el año 2019. 5) Acta de Junta Directiva 

donde se hayan aprobado montos para dietas y gastos de representación durante el año 2017. 6) 

Acta de Junta Directiva donde se hayan aprobado montos para dietas y gastos de representación 

durante el año 2018. 7) Acta de Junta Directiva donde se hayan aprobado montos para dietas y 

gastos de representación durante el año 2019. 8) actas de la Asamblea General ordinaria de la 

Federación Salvadoreña de Taekwondo desde el año 2010. 9) actas de la Asamblea General 

extraordinaria de la Federación Salvadoreña de Taekwondo desde el año 2010. 10) las actas de 

Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Taekwondo desde el año 2010. 11) listado de 

miembros de la Federación Salvadoreña de Taekwondo con derecho a voz y voto a fecha 9 de abril 

del 2019. 12) Listado de miembros de la Federación Salvadoreña de Taekwondo con derecho a voz 

y voto aprobado y registrado en el Registro de Federaciones y Asociaciones de! Instituto Nacional 

de Los Deportes. 13} Documentación relativa al proceso de reconocimiento y admisión por parte 

de !a Federación Salvadoreña de Taekwondo de cada uno de !os miembros con derecho a voz y 

voto de la Asamblea General de la Federación Salvadoreña de Taekwondo. 14) Recibos o 

documento legal que justifique y refleje el ingreso de capital económico en concepto de examen 

kukkiwon de la Federación Salvadoreña de Taekwondo durante el año 2017. 15) Recibos o 

documento legal que justifique y refleje el ingreso de capital económico en concepto de examen 

kukkiwon de la Federación Salvadoreña de Taekwondo durante el año 2018. 16) Atribuciones y 

funciones del área, departamento o sección conocida como PRESIDENCIA. 17) personal que 

integra el área, departamento o sección como PRESIDENC!A. 18) Organigrama de la Federación 

Salvadoreña de Taekwondo a la fecha de abril 2019. 

CONSIDERANDO QUE: 
l. La solicitud presentada, cumplió con todos los requisitos establecidos en el Art. 66 de la 

Ley de Acceso a la Información Pública y los Art. 50 y 54 del Reglamento de la Ley de 

Acceso a la Información Pública, y que la Información solicitada no se encuentra entre !as 

excepciones enumeradas en los Art. 19 y 24 de la Ley, y 19 de! Reglamento del cuerpo de 

la Ley antes citado. 

Palac,a de los Deportes Carlos "El Famoso" Hernánde1, Alameda Juan Pablo 11 V Diagonal Universitaria, Centro de Gobierno, San Salvador, 
El Salvador, C.A. Tel. (503) 2Z31 "9999 

Pag, na Web: www.,ndes.gob.sv Face book, https;!/www.fa~ebook.com/1ndes.elsalvador Twltter: https://tw.tter.com/indes<'lso lvador 
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' DEPORTE SOMOS TODOS 

•• 

INSTITU TO NACIONA L DE LOS DEPORTES 
DE EL SALVADOR 

La Unidad de Acceso a la Información Pública, RESUELVE: 

GOBIERNO 
¡,¡ n ,.,1, \J h,u 

1.- ENTREGUESE: Respuesta emitida por la Federación Salvadoreña de Taekwondo, con relación a 

los requerimientos establecidos. 

2.- NOTIFÍQUECE: La presente resolución a las partes interesadas. 

Licda. Man Jos' 
Oficial d formación. 

Instituto Nacional de los Deportes . 

Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso" Hernández, Alameda Juan Pablo JI y Diagonal Universitaria, Centro de Gobierno, San Salvador, 
El Salvador, C.A. Tel. (503) 2231 -9999 

Página Web: www.indes.gob.sv Facebook: https://www.facebook.com/indes.elsalvador Twitter: https://twltter.com/indeselsalvador 



OIR 

De: 

Enviado el: 
Para: 
Asunto: 

Datos adjuntos: 

OIR <oir@indes.gob.sv> 
martes, 14 de mayo de 2019 8:57 
'escuelaleones@hotmail.com' 
ENTREGA DE INFORMACIÓN 
RUAIP34-2019.pdf 

Buenas días estimado Carlos Ruano 

Un gusto saludarle nuevamente, haciendo llegar en anexo el acta de respuesta de su solicitud de información 
número 34, por lo que puede acercarse a nuestras oficinas para poder bridársela tal como usted requirió en copias 
certificadas. 
Recordarle nuestro horario de atención de lunes a viernes de 8:30 ama 12:30 pm y de 1:30 pm a 4:30 pm. 

Favor acuse de recibido 

Saludos cordiales 

UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA 
INDES 

1 




